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Je suis né 

ignorant,            

je mourrai 

conscient. 
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Stéphane Perrotte 

 

Je suis né 

ignorant,            

je mourrai 

conscient. 
 

 

Dans la vie, le hasard n’existe pas, il n’y a 

que des rencontres. 
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Une question parfois me laisse 

perplexe, est-ce moi ou les 

autres qui sont fous ?? 

 

Albert einstein 1879-1955 
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Avant-propos 

 

Dans la continuité et dans une cohérence de mon premier 

ouvrage, « Les esprits nous parlent », le choix de 

continuer, en publiant ce livre, est apparu comme une 

évidence. 

En lien avec des thèmes liés au monde des esprits et aux 

phénomènes incarnés, dont je voudrais offrir en 

conscience, mes connaissances et mes expériences 

acquises, durant 28 années de certitude en l’au-delà. 

Ce livre, reprendra des thèmes déjà énumérés par le 

passé et d’autres thèmes moins développés, que je crois 

juste de définir dans cet ouvrage. 

Beaucoup de livres spirites, parlent de sujets qui sont 

malgré tout, encore d’actualité dans notre époque 

actuelle, mais on oublie trop souvent, de faire référence à 

des thèmes humains, ayant une concordance évidente 
entre nos deux mondes, incarnés et désincarnés. 

Ces liens qui s’immiscent étroitement du monde des 

esprits, vers le monde terrestre, dans la lourdeur de la 

matière.  

Je vais donc, avec mes connaissances et mon vécu, ainsi 

que l’apport d’informations complémentaires, réalisés 

dans un travail de recherches et de pertinence, faire la 
rédaction et le développement de tous ces thèmes. 

Dans un souci, de pouvoir vous apporter des réponses 

cohérentes, dans la certitude d’une conscience nouvelle. 
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Ce livre est une suite logique dans mon chemin de vie, il 

offre un support de circonstances, pour tous ceux et 

toutes celles, qui ont des interrogations, sur les 

mécanismes spirituels incarnés, dont nous sommes les 

acteurs. 

Cet ouvrage offrira la participation, à n’en pas douter, de 

mes guides, dans les pensées intuitives qu’ils me 
soumettront. 

La vie sur terre, nous propose ou nous impose des 

directives et certaines fois des épreuves, des souffrances 

et des joies, des émotions et des sentiments, de l’amour 

et de la haine, il appartient donc à chacun, en conscience 
et avec son libre arbitre, de choisir telle ou telle direction. 

Les conséquences de nos choix, que nos pensées et nos 

actes auront décidé, détermineront les répercussions 

futures et l’offrande d’une vie heureuse ou malheureuse.  

C’est à mes 18 ans, que mon esprit fût piqué par des 

interrogations légitimes, comme celles-ci, « qui suis-je ?», 

« d’où je viens ? », « vers où je vais ? », « comment et 
pourquoi la vie ? », « que devient-on après la mort ? ». 

Ces questions, vous ont sûrement déjà traversé l’esprit et 

pourtant, vous n’avez pas réussi à mettre des mots et à y 

répondre, j’espère juste que vous pourrez au travers de 

cet ouvrage, avoir une perception lucide au bénéfice 

d’une conscience nouvelle. 

Il y a 28 ans de cela, sans réelle certitude, j’ai emprunté 

mon chemin de vie, j’ai redécouvert une vérité, celle de 

notre réalité spirituelle, celle où votre conscience et votre 

esprit, se redécouvrent dans un monde de matière, en 

interaction avec un monde que nous avons à tort occulté. 
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Cet endroit où vivent les âmes, celui-là que nous 
nommons……l’au-delà. 

Ayant emprunté cette route, avec l’envie de comprendre, 

avec l’envie de vouloir me projeter, avec le désir d’obtenir 

des réponses à mes questions, avec le désir 

d’appréhender les interactions entre incarnés et 

désincarnés. 

Les lectures de nos précurseurs en la matière, furent 

légions, les connaissances se sont mises à grandir et par 

la même occasion, ma vision s’est affinée. 

Mais l’homme que je suis, ne pouvait se contenter de 

l’essai théorique et il est arrivé cet instant, où j’ai décidé 
de toucher du doigt, ce monde éthéré. 

Ce monde où nos défunts et nos guides, venaient pour 

nous signifier leur présence, pour nous offrir un 
message………leur message. 

Les contacts furent nombreux et ma médiumnité pris 

naissance sur terre, alors bien sûr, tout ne fût pas 

couronné de bonheur et de joies, tous les médiums 

naissants, connaissent les travers d’une médiumnité 

chaotique et les écueils du début, furent bien présents. 

Mais voilà, les épreuves de la vie et les épreuves liées aux 

contacts d’esprits négatifs, ne me mirent pas à terre, pour 

le restant de mon existence. 

Mon âme en avait compris le sens et l’intérêt de ces leçons 

pleine d’humilité, j’ai appris au travers de ces épreuves 

de feux, à m’élever et donc à percevoir le monde incarné 

et le monde désincarné, sous un œil différent. 
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Je crois aujourd’hui nécessaire, d’avoir dû passer par ces 

périodes sombres de ma vie, sans ces instants de vie 

emplies de noirceur, je n’aurais jamais pu découvrir cette 

lumière en moi, je n’aurais jamais pu devenir heureux 

parmi les hommes. 

Aujourd’hui, ces 28 années de conscience nouvelle, qui 

furent jalonnées de joies et de tristesses, de rires et de 
larmes, m’ont appris à devenir cet homme incarné. 

Cet homme a changé et s’est dirigé vers la voie du bien et 

du juste, tout s’est accéléré pour moi et j’ai le bonheur, 
d’avoir l’amour de mes nouvelles conditions. 

Un homme nouveau, avec une certitude en l’au-delà, un 

homme qui a fini par obtenir les réponses, tant 

recherchées. 

Un homme qui ne connaît plus la peur de mourir, mais un 

homme qui est toujours en recherche de sens, car rien ne 

se finit jamais et le spiritisme n’est pas une fin en soi. 

Il est une philosophie incarnée, qui nous apporte les 
raisons de notre présence et la certitude de l’après-vie. 

Continuez toujours, de vous interroger et de demander, 

ne cessez jamais de croire, ouvrez ce canal qui vous 

mènera à cette boîte de pandore, celle-là où votre esprit 
puisera dans les ressources cosmiques. 

Ce chemin de vie doit vous conduire dans cet Eden éthéré, 

un jour vous comprendrez, un lendemain vous vous 

réveillerez et alors vous saurez. 

Les gens préparent activement chaque année et avec 

soins, leurs prochaines grandes vacances d’été, mais pour 

ce qui est du plus grand des voyages, le voyage de votre 
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vie…………combien s’y préparent, combien feront le 

sacrifice de quelques années terrestres, pour se préparer 

un lendemain plus heureux ?? Combien ??   

Je vous souhaite de trouver dans cet ouvrage, des 

réponses à vos interrogations, je vous souhaite de vous 

épanouir et de trouver le bonheur de votre âme, dans la 

certitude d’une conscience nouvelle. 

Que Dieu vous protège tous et toutes. 

Stéphane Perrotte. 
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Examen de conscience. 

 

Bonsoir, nous sommes le 28/08/2018 et il est 21h58, je 
vais me prêter à un principe de questions/réponses. 

On me dit que c’est un interrogatoire moral de mon 

esprit pour savoir où j'en suis. 

 

Examen de conscience. 

 

1/ Q. Comment te nommes tu ? 

R. Je m'appelle Stéphane Perrotte. 

 

2/ Q. Quel âge as-tu ? 

R. 43 ans et j'aurais 44 ans le 09 octobre. 

 

3/ Q. Quelle est ta religion sur terre ? 

R. Je n'ai pas de religion, mais si je devais en nommer 
une, se serait la religion humaine. 

 

4/ Q. Pourquoi n'as-tu pas de religion ici-bas, tous les 
hommes de ce monde embrassent une religion ? 

R. Je ne veux pas être dicté par une religion, car je suis 

un homme libre et libéré, les religions pour la grande 
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majorité, anéantissent toutes actions de pensées, elles 

ont des dogmes et elles te demandent que tu appliques 

ce pourquoi elles sont. 

Toutes les religions reposent sur des théories ou des 

idées fantasmagoriques, beaucoup trop de mensonges et 

de non-dit, au sein de ces temples humains, car à défaut 

de surprendre, les religions sont beaucoup plus 
humaines, que divines. 

 

5/ Q. Quel est donc ta conception de vie, as-tu une ligne 

de conduite ? 

R. Bien sûr, je suis spirite, j’embrasse volontiers ce 

mouvement qui n'est pas enclin à des dogmes. 

Le spiritisme en tant que tel, est une philosophie et une 

science, par rapport aux phénomènes dit                                 

« paranormaux », qu'il explique par des constats moraux 
et intellectuels. 

 Il donne des réponses aux questions, que les gens se 

posent sur la vie après la mort, il explique également les 

rapports nourrissants les contacts entre humains, il 

offre de l'aide, du soulagement, de la bienveillance et de 

l'amour à autrui. 

 Le spiritisme n'est pas régi par des lois humaines, mais 

bel et bien, sur des lois universelles divines, les esprits 

vivent en nous et à côtés de nous, ils utilisent des 

intermédiaires pour communiquer avec nous, ce sont les 

médiums. 
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6/ Q. D’accord, es-tu heureux ? 

R. On ne l'est jamais vraiment ici-bas, je ne suis pas 

malheureux, loin de là, mais je ne serais vraiment 

heureux, que le jour où je jouirais pleinement, de mes 

facultés d'esprit. 

Dans une totale compréhension de ce que je suis, le 

véritable bonheur, dans une totale conscience, se trouve 

de l'autre côté, l’obscurantisme de la matière, ne nous 

permet pas d'embrasser, l'amour voulu, dans la globalité 

de son être, mais je garde espoir en cela, chaque chose 
en son temps. 

 

7/ Q. As-tu des blessures et dans quel cas, as-tu des 

choses, que tu aurais voulu changer aujourd’hui ? 

R. Oui, j’ai une vilaine blessure que je me cache et sur 

laquelle, j'évite de retourner. 

 Je n'ai pas pu fermer cette profonde douleur, car dans 

mon esprit, c'est une plaie béante et je ne l'ai pas 
refermée, j'ai juste appris à vivre avec. 

 J’ai mon équilibre aujourd'hui et cet équilibre me 

permet de ne pas y penser, des regrets, non pas 

vraiment, peut-être que si j'avais su, j'aurais procédé 

différemment, ce qui aurait pu m'éviter cette blessure en 
moi. 

 

8/ Q. Tu as vécu des épreuves, comment les as-tu vécus 

et que penses-tu, qu'elles t'aient apporté dans cette vie ? 



Page 14 sur 243 
 

R. Oui j'ai vécu des épreuves de vie et vous les 
connaissez parfaitement. 

 Lorsque l'on est dans l'épreuve, nous n'avons pas 

toujours la conscience, pour déterminer la suite à 

donner, à ces moments douloureux et difficiles. 

Mais comme je le dis toujours, on commence par subir 

l'épreuve, on la supporte, on essaye de la comprendre, 

on la comprend, on la dépasse et ensuite on la 

transforme en une force positive, pour soi et pour les 

autres. 

 Les épreuves m'ont beaucoup apporté, car sans elles, je 

ne serais jamais devenu qui je suis. 

 Aujourd’hui, les épreuves dans une vie, traduisent la 

souffrance, la douleur et la tristesse, mais ce sont dans 

ces examens, dans ces moments où notre esprit est 
éprouvé, que nous nous révélons à soi et aux autres. 

 Les épreuves dans une vie, sont nécessaires pour 

avancer, pour grandir, nous devons tous en subir, cela 

fait partie intégrante d'une existence, la question n'est 

pas de savoir comment on va la vivre, mais c'est de 

savoir, ce que l'on en fera après. 

 

9/ Q. As-tu peur de la mort, as-tu peur de mourir ? 

R. Pourquoi devrais-je avoir peur de quelque chose 

d'inévitable et donc de fatale, la mort est la continuité de 
la vie, c'est le retour à la source, notre véritable patrie. 
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Non je n'ai pas peur de mourir, je vis ma vie, comme je 

pense être le mieux, je ne souhaite pas mourir, car je 

pense avoir encore de belles choses à vivre et à offrir. 

 Je veux en tant qu’incarner, pouvoir partager, encore 

des moments importants avec les gens que j'aime, mais 

le jour où il plaira à Dieu de me rappeler, je ne pleurerais 

pas, je sourirais et je dirais « enfin ». 

 

10/ Q. Penses-tu avoir des ennemis et as-tu déjà 

éprouvé de la colère, voire de la haine sur une ou des 

personnes ? 

R. Des ennemis, peut-être, à partir du moment où nous 

proposons un autre visage, que ce qu'il est coutumier de 

voir sur terre, que nous œuvrons pour le bien, nous nous 

mettons forcément des gens ignorants et jaloux à dos. 

 Mais je ne suis pas quelqu'un qui cède à la peur et 

j'affronte mes ennemis, s’il en est, de la colère, oui 

malheureusement, contre une personne, une personne 
qui m'a beaucoup blessé et affecté moralement. 

 Mais heureusement, avec le temps, j'ai fini par lui 

pardonner et c'est aussi cela, qui me permet de vivre en 

harmonie, avec ce que je suis, sans cela je ne pourrais 
pas avoir cet équilibre. 

 On ne peut prodiguer du bien aux autres, si l'on n'est 

pas en paix avec soi-même. 

 La force d'une personne, c'est de savoir pardonner. 
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 Je ne peux pas dire que j'aime cette personne, c'est 

encore trop frais dans mon esprit, mais j'ai déjà fait un 

pas vers lui, je lui ai pardonné le mal qu'il m'a fait. 

 Et pourtant, j'ai toujours ces douleurs en moi, mais je 

veux qu'il puisse vivre sans penser à moi, alors j'ai fait le 
sacrifice de ma colère et j'ai pardonné. 

Ne croyez pas que cela soit simple, il est très difficile de 

pardonner à quelqu'un, qui par son action, vous a 
conduit à vouloir vous supprimer. 

 

11/ Q. Si demain, tu devais quitter définitivement cette 

terre et que tu te retrouves dans l'au-delà, que 

souhaiterais-tu en l'instant et quels seraient tes projets ? 

R. Ah, bonne question l'ami, je pense que j'irais 

embrasser, tous ceux qui m'ont aidé et suivi dans cette 

vie. 

 J’irais revoir, tous ceux que j'avais laissé le temps de 

cette existence, je resterais un temps avec mon guide, 

afin de faire le point et de comprendre tout ce qui s'est 

passé pour moi sur terre. 

 Je lui demanderais ensuite, de m'emmener dans un 

endroit merveilleux, où il y aurait des paysages, des 

couleurs et des odeurs qui refléteraient le bonheur. 

J’irais m'asseoir sur un banc avec lui et nous aurions une 

longue, une très longue discussion. 

 À l'issue de celle-ci, je lui donnerais la main et je lui 

demanderais de m'emmener dans des mondes ou des 
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sphères, en appartenance avec mon esprit, afin que je 
saisisse, tous les bien fondés, de ce à quoi j'ai droit. 

 Ensuite, je commencerais le travail et je demanderais à 

aider, à soulager et à donner, j'offrirais mes 

connaissances et mon amour pour les autres. 

 C’est ainsi que je vois mon retour de l'autre côté, ai-je 

hâte, je ne tape pas du pied, les choses se feront, comme 

elles devront se faire, Dieu seul sait. 

 

12/ Q. Penses-tu pouvoir faire plus, qu’actuellement ? 

R.  Je fais ce qu'il met possible de faire, j’essaye de faire 

les choses bien, en mettant à profit ce que j'ai en moi, s’il 

met permit de faire mieux, je le ferais, encore faut-il, que 

l'on puisse m'en donner les moyens. 

 

13/ Q. Quelle entité de ce monde terrestre, te 

correspond le plus et en qui, tu ressens la meilleure 
inspiration ? 

R. Sans hésiter, l’esprit de Jésus. 

 

14/ Q. Si tu devais te présenter à Dieu, que lui dirais tu ? 

R. Sachant qu'il connaît déjà mes pensées, quel en serait 

l'utilité ?                                

Mais oui, si je devais me présenter à lui, je lui dirais 

merci, merci d'avoir un soir répondu à ma demande, 

d'être éprouvé. 
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 J’ai été éprouvé, tu n'y es pas allé avec le dos de la 

cuillère, mais tu as fait de moi, un guerrier en l’amour, je 

veux te représenter, alors éprouves-moi de nouveau, j’ai 
appris à lutter et à combattre, alors vas-y je suis prêt. 

 

15/ Q.   Est ce qu'il te manque quelque chose dans cette 

vie ? 

R. Oui tu le sais bien, il me manque une seule chose pour 

me considérer heureux ici-bas, mais je ne dirais mots. 

 

16/ Q. On va finir pour ce soir, un dernier mot 

Stéphane? 

R. Eh bien, faisons-en sorte que les gens deviennent plus 

responsables, plus en conscience et plus amoureux 

qu’hier, que la volonté de Dieu et son amour atteignent 

ce monde, je souhaite à tout le monde d'être heureux, 
esprits ou incarnés, voilà ce que je dirais pour finir. 

 

 

Esprit : 

Merci Stéphane, nous connaissions déjà les réponses. 

Mais dans un premier temps, nous voulions que tu 

exprimes tes pensées et dans un deuxième temps, cela 

avait un but, en rapport avec ta perméabilité à nous 

recevoir. 
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 Cela te permet de t'ouvrir et de te concentrer sur notre 

voix, dans le but d'affiner ta médiumnité, à l'écoute de 

nos esprits. 

À  

Très bientôt mon fils. 
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Chapitre I : 

 

Thèmes spirites. 
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Thème premier : Allan Kardec et la 

révélation des esprits. 

 

C’était un après-midi d’été, de l’année 1992, que l’au-delà, 

dans un jour d’interrogations, est venu frapper à la porte 

de ma conscience. 

Le naturel de cette venue ne me surprit pas, mais dès lors, 

les pensées me vinrent de partout et un nom m’arriva 

comme une évidence, comme le rappel d’une promesse 

faite, avant mon incarnation……Allan Kardec. 

Le besoin de connaitre cet illustre esprit, se fît sentir 

rapidement et naturellement, je me suis mis en 

recherches de lectures le concernant, un premier livre me 

parvint, le titre était donné………. « Le livre des esprits ». 

Il est nécessaire que je prenne le temps de ce passage 

pour vous révéler la nature et le travail de cet homme, 

dont l’évolution ne fait plus aucun doute aujourd’hui. 

Allan Kardec, de son vrai nom Hippolyte-Léon-Denizard 

Rivail, est né à Lyon le 03 Octobre 1804 et décédé le 31 

mars 1869 à Paris, considéré comme le codificateur du 

spiritisme, il devint au début de son existence, un disciple 

de Johann Heinrich Pestalozzi, pédagogue suisse, qui 

inculqua à Allan Kardec les principes de la pédagogie 
moderne. 

Allan Kardec était un intellectuel et parlait couramment 

le français, l’anglais, l’allemand et le néerlandais, en 1820, 

il s'installe à Paris et ouvre en 1824, au 35 de la rue de 

Sèvres, un cours privé fondé sur les méthodes de 
Pestalozzi. 
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C’est en mai 1855, qu’il découvre le principe des tables 

tournantes, venue tout droit des États-Unis, c'est en 

pédagogue positiviste, qu'il est sollicité pour superviser 

des séances de tables tournantes, on lui demande aussi 

de mettre de l'ordre, dans les communications reçues des 

esprits lors de séances, ce travail donnera naissance au 

Livre des Esprits. 

C'est à cette époque, qu'il prend son surnom d'Allan 

Kardec, nom qu'il pense correspondre à celui qu'il portait 
lors d'une vie antérieure, alors qu'il était druide. 

Ce pseudonyme, lui permet en outre de continuer à écrire 

ses ouvrages de pédagogie, sous son vrai nom, gage de 
sérieux. 

Il est convaincu de converser, pendant plusieurs années, 

par le biais de différents médiums, avec toutes sortes 

d'esprits et en tire un enseignement, l'essentiel de celui-

ci est rapporté par écrit dans Le Livre des Esprits (1857) 

et Le Livre des médiums (1861). 

Allan Kardec, produit ainsi les cinq livres fondamentaux 

du spiritisme, dont voici les ouvrages, aujourd’hui connus 

et reconnus, de tous les personnes s’intéressants de près 

ou de loin au spiritisme : 

• Le livre des esprits (1857). 

• Le livre des médiums (1861). 

• L’évangile selon le spiritisme (1864). 

• Le ciel et l’enfer (1865). 

• La genèse selon le spiritisme (1868). 
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Nous pourrons également parler de, « Qu’est-ce que le 

spiritisme ? », qui se veut être une introduction à la 

connaissance du monde invisible (1859). 

Nous pouvons également évoquer,« Œuvres posthumes » 

(1890), qui est un recueil de textes inédits, biographie et 

discours funèbre de Camille Flammarion, publié après sa 

mort. 

Après sa mort, son œuvre fut poursuivie par : 

• Léon Denis (1846-1926). 

• Gabriel Delanne (1857-1926). 

• Chico Xavier (1910 – 2002). 

• Divaldo Pereira Franco (1927 -). 

Pour les personnes proches de ma région, sachez que 

Léon Dénis était natif de Foug (54), alors, à la vue de mon 

parcours spirite et médiumnique, je dirais et 

maintiendrais………le hasard n’existe pas en ces lieux, il se 

dessine au travers du temps. 

Aujourd’hui et principalement au Brésil, Allan Kardec est 

un des auteurs les plus lus, ce pays compte plus de 6 

millions de spirites Brésiliens et compte plusieurs 

centaines de centres et associations à son nom. 

Voilà un texte concis, d’un homme remarquable, qui a 

marqué la France et le monde, de son empreinte 

spirituelle, au travers d’un travail d’observateur et de 

pédagogue positiviste dans un apport commun, pour que 

se révèle à tous, la philosophie spirite appelée plus 

communément……….Spiritisme. 
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Allan Kardec 1804-1869. 
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Thème 2 : le bien et le mal. 

 

Thème de notre conscience, pour élaborer ce qu’il 

convient de définir, pour ensuite l’intégrer dans un des 
principes élémentaires, de nos existences respectives. 

Les esprits sont pulsés et donc crées simples et ignorants, 
par notre père créateur. 

Les esprits, vont au commencement du processus du 

cycle des réincarnations, embrasser des vies où le règne 

d’une vie primaire, apportera son lot d’horreur incarné, 

chargées d’une matière étouffante et avilissante, la 

violence et le mal seront au rendez-vous, dans un monde 

de non-sens, l’esprit ne vivra alors, que des instincts 
primaires et bestiales. 

Le retour dans l’au-delà, pour ces esprits évoluant dans 

ce cycle primaire des incarnations, se fera dans 

l’inconscience de leur être, le principe même régissant 

leur âme, ne leur permettant pas encore la vue de leur au-

delà.  

Mais voilà, ces entités dans un processus d’incarnation 

indéterminé, dont on ne peut apprécier la durée, devront 

de nouveau, reprendre le chemin de la matière, pour ainsi 
dire, de la chair. 

Ces esprits arrivés à un moment de leur éternité, vont 

alors renaître, dans une existence où la vue de certaines 

situations, déclencheront en eux, des sentiments 

nouveaux, encore inconnus de leur conscience, la dualité 

entre le bien et le mal naîtront alors. 
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L’esprit, de nouveau happé par la mort, se retrouvera 

dans l’au-delà, avec la vue infime de sa conscience, l’âme 

apprend alors et s’éveille à un monde éthéré, dont il 

débutera la découverte, avec cette dualité récente du bien 

et du mal. 

Conscient dorénavant, de pouvoir apprécier le sentiment 

de bien et de mal, l’esprit pourra alors, dans un libre 

arbitre, en rapport avec sa nature profonde, choisir de 

mettre sa contribution en faveur des choses positives ou 
non, incarnées ou désincarnées. 

L’esprit en choisissant le bien, donnera alors, un élan de 

tous les instants à sa progression évolutive. 

Au contraire, s’il choisit de persévérer dans la voie du 

mal, pour ne pas dire dans le malsain, ces jouissances 

éphémères, entachées d’ignorance, lui paraîtront bien 

fades, le jour où sont intérêt nouveau, pour les choses 

justes de la vie, lui feront ressentir le bonheur jouissif, 

d’avoir œuvré à bien pour les autres. 

La conscience élargit, la nature spirituelle de l’esprit se 

faisant ressentir, il devra de nouveau prendre le chemin 

de l’incarnation dans la matière, afin de continuer ces 

choix, ces prises de positions, positives ou négatives. 

Chacun de nos actes et pensées, entraînent 

irrémédiablement des conséquences futures, actions et 

réactions, sont des principes qui régissent notre devenir 

incarné ou non, aucun être sur terre ou dans l’au-delà, ne 

peut agir à bien ou à mal, sans en avoir une répercussion 
derrière.  
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Bien des gens pensent que le bien et le mal ne peuvent se 

départir, comme quoi il devrait exister cet équilibre du 

positif et du négatif, que l’un ne peut aller sans l’autre. 

Moi je dis que ce genre de pensées, les confortent à 

pouvoir transgresser les lois, dans l’idée d’une juste 

application du bien et du mal, ils pensent qu’il faille 

forcément avoir son contraire, du moins sur terre, pour 

comprendre les raisons des bonheurs terrestres et les 

déboires d’un mal manifeste. 

Moi je dis que cette relativité est une réalité vérité, car on 

peut sur des mondes où la matière est encore dense, avoir 

des aberrations où le mal est sans précédent, où il n’existe 

aucuns autres sentiments dans l’esprit d’une personne, 

que la vue de la douleur et de la souffrance aux autres. 

C’est une hérésie, qui trouve son essor dans le simple fait, 

d’un manque cruel d’évolution et d’amour, dans sa 
définition. 

Mais voilà, des âmes incarnées ont également en elles, un 

potentiel énergétique au bien, au beau et au juste, dans sa 

conception la plus belle et ayant une convergence 

amoureuse vers les autres. 

Qui lui, prend son essor dans le simple fait, que ces esprits 

sont arrivés, à dépasser tous les maux, toutes sortes de 

négativités, venant entacher leurs âmes des sentiments et 

des pensées, les plus troublées et les plus pernicieuses. 

Le bien et le mal peuvent exister l’un sans l’autre, tout 

n’est qu’une question d’évolution de l’âme, en rapport 

avec sa nature, il va œuvrer à bien ou à mal. 
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Un esprit n’ayant jamais connu le bien, peut évoluer dans 

les souffrances qu’il perpétue quotidiennement, il peut 

aveuglément et dans son ignorance, croire que ce qu’il 
continue de réaliser à mal, est une condition légitime. 

Dans le fait qu’il ne connaisse que cela, un esprit de ce 

rang, aura toujours la possibilité de découvrir et de se 

diriger vers une conscience, vers des sentiments 
nouveaux, vers l’amour en somme. 

Un esprit ayant acquis une belle évolution au bien, ne 

pourra quant à lui, jamais retourner vers une condition 

maligne de son être, il est des lois de notre père créateur, 

qui sont sans retour possible, car la logique et la 

cohérence sont implacables moralement et 

intellectuellement. 

Le fait d’être devenu une âme lumineuse, vouée au bien, 

ne verra jamais celle-ci reculer, pour retourner à un état 
inférieur. 

Comment voulez-vous, lorsque vous êtes bon, revenir à 

des instincts primaires, conduisant à créer des 

souffrances aux autres, on parle là, d’acquis moraux, de 

sentiments et d’une intelligence amoureuse qui ne peut 

décliner. 

Se serait demander dans l’idée, à un professeur de 

reprendre le banc des écoles, en redevenant un élève, 

alors même qu’il aurait en lui, toutes les conditions 
morales pour professer. 

Un esprit, exprimant un retour en actes et pensées 

négatifs, alors même qu’on le croyait bon, ne serait pas 

arrivé là où on le croit, il montrerait juste un visage, qu’on 

ne lui connaissait pas et alors même, cet esprit n’aurait 
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pas reculé, ni changé à mal, il aurait juste montré aux 
autres, sa véritable personnalité. 

Lorsque vous aurez en vous, une conscience amoureuse 

véritable et que votre seule détermination, sera d’offrir à 

ceux qui vous approchent, de l’amour et de la 

bienveillance, sans aucuns autres arrières pensés, ni 

calcul possible. 

Lorsque vous ne serez plus animés, que du désir de 

vouloir être juste et bon, pour les autres et pour vous-

même, vous comprendrez alors, l’étendue dont je vous 

somme de penser, la raison à laquelle nous devons 

accéder, afin d’apporter un changement nécessaire, à 

l’élaboration d’un monde nouveau, un monde où ne 

régnerait, que l’amour dans sa condition optimale. 
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Thème 3 : oubli du passé. 

 

Il est important d’avoir en conscience, l’oubli de notre 

passé spirituel, le processus d’incarnation, offre à la 
naissance cette amnésie nécessaire. 

À la réalisation la plus juste, dans nos actes et pensées, 

notre père créateur nous apporte cette bienveillance, afin 

que chacun d’entre nous, puissent se réaliser de façon 
neutre, au travers de personnes incarnées rencontrées. 

Sans quoi la vie sur terre ne pourrait pas se faire, 

imaginez-vous un instant, revenir avec tout votre bagage, 

lié vos antériorités palingénésiques, le constat serait 

d’une violence inouïe et la vie ne pourrait être vécue dans 
une atmosphère sereine. 

Rendez-vous compte un instant, si chaque personne, qui 

fût assassinée dans une autre vie, rencontrez en 

conscience, son meurtrier ou si une personne qui a subi 

le viol, rencontrait de nouveau son bourreau en cette vie 

et là, je ne vous parle que d’exemples violents, qui parlent 
à votre esprit. 

Je vous laisse imaginer, tous les actes et pensées qui 

furent légion et qui ont opposé de façon violente, voir 
haineuse, deux individus. 

Alors certains me diront, tant mieux et en cela je dirais 

que ça n’engage que vous et votre conscience, mais 

mettez-vous dans un autre état esprit, celui-là qui a subi 

ou a fait subir, mais qui aujourd’hui, serait dans de 

meilleures dispositions et qui voudrait changer et qui 
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voudrait que ce monde change, tout le monde y trouverait 
son compte et ce dans toutes les manières. 

Ne pensez pas un instant, que le mal que vous avez subi 

ou que vous avez fait subir, soit oublié, non, car rien ne se 

perd jamais et les douleurs et les souffrances que vous 

aurez occasionné, le temps d’une vie, devront être 

réparées d’une manière ou d’une autre. 

Vous ne pourrez-vous défiler, vous ne pourrez y 

échapper et surtout, vous n’êtes plus sur terre………vous 

ne pourrez rien négocier. 

Action réaction, on est toujours dans les conséquences de 

nos actes, mais le principe évolutif, que nous rappelle si 

justement notre père créateur, dans une conscience 

collective et amoureuse, pour l’ensemble que nous 
sommes, se veut bienveillante pour tous. 

Tous nous avons le droit, d’oublier les horreurs que nous 

avons commises, les fautes et les erreurs de notre être, 

nous avons tous le droit d’oublier, les douleurs et les 

souffrances vécues dans la chair, car tous, autant que 

nous sommes, avons le droit et le devoir de nous réaliser 

dans une existence nouvelle, afin d’avancer, afin 

d’évoluer ensemble, 

Je ne peux pas un instant imaginer, que nous puissions 

sur ces mondes lourds de matières et de faibles 

évolutions, nous réincarner, avec le souvenir de nos vies 
respectives, aussi laides ou aussi belles soient elles. 

Nous devons avoir cette opportunité, de nous réaliser 

dans une neutralité à l’autre, sans quoi la vie serait 

impossible entre nous. 
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Il est inconcevable, à moins de vouloir vivre dans un 

chaos pernicieux, dégradant, affligeant, violent, plein de 

détresse et là, les superlatifs me manquent. 

Croyez-moi, je suis pour que les esprits incarnés et 

désincarnés changent, je suis de ces gens qui ont subi des 

souffrances morales, dans la limite du supportable et 

pourtant, je ne suis pas amère, car mon âme a appris et a 

accepté, que toutes les choses que j’ai subis, aient pu avoir 

un rôle essentiel, voir déterminant, dans le bonheur et 
l’amour qui me porte aujourd’hui. 

Alors mes amis, gardez à l’esprit, que rien ne se fait sans 

rien et que ce principe élémentaire, dans le processus 

d’incarnation, que nous offre notre père créateur, soit 

une offrande faite par amour, pour les créatures que nous 

sommes. 

Voyez cela comme une chance, de recommencer encore 

et encore, dans une peau neuve, dans un nouvel hôtel, 

avec l’espoir d’un rachat de votre conscience, aux 
bénéfices de tout un chacun. 

Je vais encore vous sommer, de croire en ces forces de 

l’esprit, apprenez que toutes les choses vécues, 

positivement ou négativement, sont des séquences de 

vies, que je vous demande d’occulter dans cette existence. 

De toutes façons, votre esprit dans son retour dans l’au-

delà, se souviendra, mais il reviendra avec et je lui 

souhaite, une conscience nouvelle, celle-là qui n’aurait 

pas oublier, mais que la vie dans ces interactions aux 
autres, lui aurait permis de pardonner. 

Tout cela, dans un objectif unitaire, qui est de pouvoir 

changer profondément vers le bien, dans un souci 
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personnel de bien-être et également dans un objectif 

commun, qui est de modifier la structure spirituelle et 

donc morale, du monde dans lequel nous vivons tous. 

Dans l’espoir d’un avancement et surtout dans l’optique, 

de laisser par nos sacrifices, un monde plus beau et plus 

juste, à nos générations futures, à nos 

enfants………pensez-y. 
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Thème 4 : le principe de la 

réincarnation. 

 

Le principe de la réincarnation, à ne pas confondre avec 

le processus de réincarnation, le processus étant la phase, 

où j’explique comment se produit le retour à la chair, 

dans le détail même de l’esprit. 

Alors que dans le principe, il est question des raisons qui 

nous poussent à comprendre, le côté moral et le 

bienfondé du retour à la chair. 

Combien d’entre nous se sont déjà posé cette question, la 

question, « que faisons-nous ici et dans quel but ?? », 

question morale qui nous chagrine tous, puisque 

beaucoup non pas la vue, pour ne pas dire la 
compréhension, des raisons d’une existence. 

Le spiritisme ou le bienfait de la philosophie spirite, nous 

apprend au cours de cet enseignement reçu des esprits, 

que nous sommes créés simple et ignorants et que nous 

subissons, à chacune de nos incursions dans la chair, les 
raisons nouvelles d’une vie et quelle vie. 

Au travers de ces phases, nous vivons dans la matière et 

puis nous mourrons, en abandonnant notre vêtement, 

celui-là que nous avions utilisé le temps d’un instant, le 

temps d’une existence, nous mourrons et nous 

retournons dans l’au-delà, près de nos guides et des 
esprits que nous aimons. 

Nous vivons de la vie éthérée, dans un laps de temps 

indéterminé et nous commençons alors, le bénéfice de 
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l’enseignement et de l’instruction, afin de grandir aux 
contacts de nos frères dans l’au-delà. 

Mais voilà, nous enrichissons notre âme de 

compréhensions, de facultés nouvelles, de sentiments 

nouveaux, nous cultivons notre intelligence, afin de 

parfaire notre moral et de faire enfin évoluer, dans une 

concentration de tous les instants……………notre amour 
véritable. 

Mais le ressentit presque viscéral de devoir repartir, se 

fait sentir comme une horloge, qui nous rappelle que 

l’heure du départ est venue, il est temps alors, de 

préparer avec nos guides, le retour à la chair, dans une 
nouvelle phase expérimentale. 

Nous allons donc, avec l’aide de notre ami, de notre guide, 

réaliser un plan de vie, planifier les grandes lignes, se 

projeter sur les directives à respecter, sur les missions 

qui ont été décidé, sur ses conseils avisés avec force et 

amour, notre guide nous amène aux portes du processus 

de réincarnation, pour enfin, 9 mois après………être et 

devenir. 

Vous voilà refait, peau neuve, conscience nouvelle, béni 

par l’oubli du passé, afin de vous offrir cette chance du 

retour à la chair, dans une totale neutralité aux autres, 

vous allez renaître, le processus terminé, vous allez 

établir les phases de votre évolution et passer du stade de 

bébé, de jeune enfant, d’adolescent, d’adulte et de 

vieillard. 

On peut considérer que dans ce cycle d’évolution, votre 

âme va réellement se réveiller pour ne pas dire s’éveiller, 

dans la phase de jeune enfant, n’étant plus un bébé au 
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sens propre, il pourra, dès que son esprit commencera 

l’expression verbale, à exprimer des réminiscences de 

vies antérieures vécues. 

Effectivement, votre petit chérubin sera plus près de son 

ancienne vie et des souvenirs s’y attenant, cet enfant aura 

également la possibilité de voir et d’entendre des esprits, 

comme un médium clairvoyant et clairaudient le ferait. 

Car dans cette phase évolutive, il sera encore très 
perméable, au monde spirituel qu’il vient de quitter. 

Arrêter de penser, que votre enfant voit un copain 

imaginaire, ou simplement qu’il parle seul, il n’en est rien, 

trop souvent, nous nous en amusons, nous pensons que 
nos enfants sont dans leur monde et il n’en est rien. 

Beaucoup trop souvent, il discute et voit ces entités, 

venues les saluer pour une dernière fois, afin de les 
exhorter à être fort et conscient dans cette vie. 

Alors voilà, la vie va reprendre son cours et tous, nous 

allons grandir, tous nous allons montrer des 

personnalités différentes, des attitudes et des pensées 

propres à chacun. 

Les situations futures, montreront dans un libre arbitre, 

l’état moral de cette âme, nous allons au travers 

d’épreuves, révéler la force de notre esprit et dans un 

apport unique, nous allons développer des facultés 
intellectuelles, des capacités physiques hors normes. 

En éveillant nos sens, dans une subtilité de tous les 

instants, nous allons avec notre corps et notre esprit, 

réaliser des prouesses, considérées comme 

exceptionnelles, nos dispositions qui paraîtront 
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incroyables à la vue des personnes, ne l’est pas, elle 

n’existe que dans la différence, que vous provoquerez aux 

yeux des autres. 

Toutes ces choses n’ont d’exception que dans l’ignorance 

de ceux qui vous voient, pour votre être, user de ces 

facultés fait partie intégrante de ce que vous êtes et vous 

savez pertinemment, qu’il n’y a rien d’extraordinaire à le 
mettre à profit. 

Vous ne réalisez cette différence, que par le regard que 

les autres en ont, par l’appréciation qu’ils en font ou par 
l’étonnement dont ils font preuves. 

Bien des gens, crient souvent à l’injustice, en voyant de 

telles prouesses, « pourquoi lui et pas moi disent-ils ?? », 

toutes ces facultés mes amis, tiennent uniquement, du 

bagage palingénésique dont est fourni l’esprit en 

question, ce n’est qu’un apport de choses qu’il a appris, 
par le passé. 

Et d’autres crieront à l’inacceptable, lorsque des 

différences se feront sentir, dans le contexte social, dans 

une aisance artistique, dans un chemin de vie, que nous 

considérons comme privilégié, nous nous affligeons de 

voir la détresse continue de certains, comme si la vie 

s’acharnait avec virulence sur certains d’entre nous. 

Non il n’en est rien, trop souvent, vous occultez les choix 

antérieurs à votre existence, dans un accord commun 
avec votre guide, avant votre retour à la chair. 

Rien ne se fait jamais au hasard, tout a sa raison d’être, 

croyez-moi, tout le reste, toutes les vues de notre esprit, 

sur des situations données, sont le fruit d’une ignorance 
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évidente, il n’y a pas de différence dans la vie, acceptez-
le.  

Vous ne connaissez pas forcément, les raisons d’une vie 

incarnée, pourtant et trop souvent, c’est vous-même qui 

l’avez choisi pour votre avancement, ne désespérez pas. 

Une vie de misère peut trouver sa résonance dans l’au-

delà et dans vos futures incarnations et je dirais enfin, 

que certaines vies que l’on croit aisées, ne le sont pas, 

vous les croyez tel et pourtant, elles impliquent des 

paramètres, dont vous ne pouvez juger de la difficulté et 
elles le sont. 

Acceptez avec humilité les raisons de votre existence, 

choisit en conscience avant votre incarnation, tout vous 

sera expliqué lors de votre retour à notre mère patrie. 

Soyez en paix et garder espoir. 
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Thème 5 : le libre arbitre. 

 

C’est une chose très importante que le libre arbitre, il 

ordonne les conséquences de vos choix, qu’il soit en actes 

ou en pensées, c’est merveilleux que d’avoir le privilège, 

de choisir ce qui nous guidera dans cette vie. 

Cette chance nous est offerte par notre père créateur, 

dans une juste mesure de nos esprits pensants, quoi de 

plus impartiale que de laisser ces créatures, décidées 

elles même de ce qu’elles pensent. 

Les gens, doivent avoir conscience de la grandeur de cette 

liberté, qui n’est pourtant pas à prendre à la légère, si on 

prend toute la mesure, toute sa portée, alors action 
réaction. 

C’est ainsi, qu’à la base d’une décision prise par notre 

propre libre arbitre, nous allons par la naissance, créer 

une action, qui au devenir du choix pris, entrainera une 

réaction bonne ou non, en fonction de la nature de votre 

décision. 

On va entrer dans le vif du sujet, pour que vous 

compreniez bien le rôle prépondérant, que vous avez en 

vous. 

Tous les humains sur terre, quel qu’ils soient, se 

retrouvent quotidiennement dans des situations où leur 

esprit sera pris à parti, il se retrouvera dans des 

conditions avec des personnes, aussi diverses soient-

elles, qui lui offriront par leur demande, une réaction de 

votre part, ils vous solliciteront pour que vous donniez 

votre point de vue, votre position, pour que vous fassiez 
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acte de votre choix et c’est en cela que votre libre arbitre 

interviendra, c’est à ce moment précis, que votre esprit 

sera sollicité pour agir et penser. 

Alors vous me direz que certaines fois, on n’a pas le choix 

et j’en conviendrais, mais là, il n’est plus question de libre 

arbitre, puisque l’on vous impose en actes ou en pensées, 

des choses auxquelles votre esprit n’a pas la mesure du 
choix. 

Bien entendu, le libre arbitre ne rentrera pas en ligne de 

compte, mais reprenons, lorsque nous parlons de cette 

liberté de choisir, elle inclut le fait, que quelques soient 

les situations que vous considérez inéluctables, au vu du 
devenir, elles ne le sont pas. 

Pour en revenir aux principes spirituels qui vous 

associent, aux interactions aux esprits, car il est 

primordial que vous fassiez ce rapprochement, dont vous 
ne pouvez-vous départir. 

Si vous acceptez la réalité spirituelle, émanant de l’au-

delà, que les esprits pullulent autour de nous en 

permanence et nous rejoignent par affinités de pensées, 

il y a des esprits voués au bien, il y a des esprits familiers 

qui ont été des proches, famille ou amis et il y a nos 

guides. 

Toutes ces entités, vont toujours nous conseiller à bien, 

ils nous apporteront toujours leur science du beau et du 

juste, afin de nous faciliter l’existence et en cela, nous 

devons comprendre que les pensées suggérées, nous 

conduisant à des choix positifs, viennent uniquement de 

ces esprits qui nous aime et nous protège. 
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Mais voilà, il y a les autres, ce que l’on peut 

singulièrement nommer, esprits pervers, moqueurs, faux 

savants et malveillants, ce sont des âmes errantes qui 

s’ennuient de leurs conditions et qui n’ont pas encore 

trouvé de plaisir à œuvrer à bien. 

Alors ils continuent d’aller et venir, attirés par les failles, 

pour ne pas dire les fractures de nos esprits incarnés, 

entendez nos défauts, nos faiblesses et nos fragilités liés 

à nos âmes. 

Ces esprits cherchent nos imperfections et aspirés par 

celles-ci, ils se plaisent à nous causer des souffrances, afin 

de jouir de l’ignorances nauséabonde de leur être. 

Les esprits de cet ordre, ayant des pensées négatives, 

vont vous suggérer comme les bons, leurs pensées 

respectives et c’est pour cette raison que bien souvent, 

vous allez vous retrouver dans une situation donnée, 

avec différentes pensées et très souvent même, des 

pensées contraires. 

Ces pensées ne vous appartiennent pas, vous pourrez 

vous rendre compte, qu’elles sont à l’opposé de celles que 

vous avez l’habitude d’avoir, c’est en cela, qu’il faut y voir 

une interaction de pensées. 

Dans le choix des décisions que vous allez prendre, vous 

avez donc ces multiples pensées qui vous arrivent et 

arrive alors cet instant, ou le mécanisme du libre arbitre 

se met en place, la décision finale vous appartient, à vous 

de choisir, en fonction de votre nature profonde. 

Vous allez être tenté vers le bien ou le mal, ceci est votre 

choix, mais ce choix, ne l’oubliez pas, entrainera des 

conséquences et des répercussions, alors choisissez bien 
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et ne venez pas pleurer après, de recevoir tels ou tels 
choses négatives dans votre vie. 

Ils sont la suite logique, des décisions que vous aurez 

prises, une autre façon imagée, de comprendre ce qui 

nous relie à eux. 

Dans votre libre arbitre, lorsque pour des raisons 

diverses, vous décidez un soir de vous enivrer, pour 

oublier quelque chose de douloureux, lorsque vous vous 

comportez ainsi, vous aurez toujours une multitude 

d’esprits vous encourageant dans l’alcool. 

Ils vont vous apporter les raisons de votre état alcoolisé, 

en vous sommant par leurs pensées, que ce que vous 

faites et bien normal et que vous devriez le faire plus 

souvent. 

Pour vous encourager, ces esprits qui prennent du plaisir 

à vous voir vous rendre malade, ces esprits qui ont pu 

avoir cette addiction à l’alcool de leur vivant, ils jouissent 

de souvenirs, qu’ils les mettaient dans ces conditions 

alcoolisées, durant leur incarnation. 

C’est pour eux une double jouissance, celle de vous voir 

vous détruire et celle de goûter une fois de plus, à cette 
phase liée à l’alcool. 

Alors ceci est l’exemple le plus répandu, mais je pourrais 

vous en citer pleins d’autres. 

J’ai encore un exemple, qui me vient souvent, un enfant 

qui aurait été battu par son père étant jeune et qui arrivé 

à son tour, à l’âge adulte, reproduirait la même violence 

sur son enfant. 
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L’analyse froide et morale est simple, les violences 

perpétrées par son père, c’est une chose à laquelle il ne 

pouvait s’opposer et il devait même s’y soumettre, mais 

qu’il ait vécu un traumatisme ne justifie et ne justifiera 

jamais, Ô grand jamais, le fait qu’il veuille le reproduire 
sur son propre enfant.  

Prenez du recul, élevez-vous un instant. 

Une fois arrivez dans votre au-delà, en présence de votre 

guide et de notre père créateur, on vous saluera d’avoir 

eu le courage, de subir les violences de votre père et de 

votre ténacité à avoir résisté, mais comment allez-vous 

expliquer, que vous ayez trouvé juste, de les reproduire à 
votre propre enfant. 

Ce genre de résultat, annihilera tout le travail fournit 
jusqu’à lors. 

Car au lieu de paraitre brave, vous vous serez habillé à 

votre tour, du manteau de votre père, comme pour 
soulager ou justifier une conscience, votre conscience. 

Attention, je vous l’ai dit, action réaction, chaque décision 

prise, dans le cadre de votre libre arbitre, entraine des 

conséquences bonnes ou mauvaises. 

Vous êtes prêt pour le choix ?? 

Choisissez bien, car sinon vos efforts seront amoindris, 

alors qu’ils auraient pu paraitre glorieux, le libre arbitre 

existe, car vous êtes des esprits pensants, alors pensez à 

bien et soyez là où on vous attend. 
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Le libre arbitre. 
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Thème 6 : le fluide spirituel et le fluide 

matériel. 

 

Sujet intéressant s’il en est, puisque nous allons élaborer 

les principes élémentaires, de ce qui nous compose et de 

ce qui nous entoure, dans les mécanismes de la vie, qu’ils 

soient matériels ou spirituelles. 

Pour partir d’une base solide, sachez que la naissance 

même de toutes choses, a pour origine dieu, père 

créateur. 

L’élément essentiel, pour ne pas dire originel, est le fluide 

universel, c’est la source même où toutes formes de 

fluides sont puisées, où tous organismes vivants quels 

qu’ils soient, a besoin de ce que l’on nomme le fluide vital, 

qui lui aussi est également puisé dans le fluide universel, 

appelé également fluide cosmique. 

Pour synthétiser le fluide spirituel et le fluide matériel, il 

convient de le nommer et de le percevoir, dans sa façon 

la plus lourde et grossière, à son état le plus subtile et 
éthéré. 

Sans descendre en deçà, d’un monde tel que la terre et 

afin que votre conscience, puisse avoir des références, je 

vais vous expliquer le principe dont nous sommes 
composés ici-bas. 

En effet, si vous acceptez l’idée que tout ce qui nous 

compose, est une abondance d’énergie concentrée, qui se 

réunie, converge et se créé, vous aurez alors un 

phénomène de masse. 
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Ces choses de la vie, que nous créons pour notre 

quotidien, toutes ces choses que vous utilisez, sont une 

manipulation par nos esprits, des énergies ambiantes. 

Les fluides, sont en lien avec la structure dans laquelle 

nous évoluons, il est donc naturel, de constater des 
fluides matériels sur une région comme la terre. 

Mais voilà, plus la matière est lourde et plus nous 

parlerons de fluides matériels, pour ne pas dire 
matérialisés. 

Sur terre, l’harmonie se doit d’être conservée, afin de 

maintenir un équilibre de la vie et c’est pour cette raison, 

que les fluides spirituels et les fluides matériels 
interagissent entre eux. 

Ici-bas, sans quoi le monde ne serait pas possible, le fluide 

spirituel qui est subtile, voir éthérée, dont un esprit est 

composé et nécessaire à des combinaisons pour 

lesquelles, notre esprit incarné doit s’associer, afin d’agir 
et de se manifester sur terre. 

L’interaction entre ces deux fluides, est donc nécessaire, 

dans notre monde terrestre, pour vous offrir une image 

peut être plus simple de la synthèse des deux. 

Imaginez des êtres, rampants dans la boue et ne pouvant 

se mouvoir que dans l’apport de fluide lourd, nous voilà 

dans ce que nous nommons, fluide matériel. 

Alors que si vous offrez à un oiseau, la liberté de voler et 

de se mouvoir librement, sans contrainte, dans une 

facilité déconcertante, nous rentrerons dans ce processus 

subtil, du fluide spirituel, c’est une scène imagée, afin de 

vous faire comprendre la différence de ces essences. 
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Et pourtant, dans une approche plus singulière, nous 

pouvons dire que nous parlons d’une même source, 

puisque nous puisons dans le fluide universel. 

C’est le manque d’évolution sur notre monde, qui justifie 

de parler, de fluides matériels lourds. 

Tout en acceptant, qu’il faille impérativement les fluides 

spirituels, dont les esprits incarnés sont composés, pour 

que l’interaction terrestre se fasse, que la vie puisse se 

développer et que nous puissions vivre, une existence 

incarnée, sur un monde tel que la terre. 

Plus vous vous incarnerez sur des mondes évolués, plus 

la prépondérance des fluides spirituels sera présente et 
moins les fluides matériels, seront nécessaires. 

Voilà ce que l’on peut dire des fluides spirituels et 

matériels, dont la source ne peut tarir, car elle est puisée 

dans le fluide universel qui a pour origine notre père 

créateur, que sur terre nous nommons, Dieu. 
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Thème 7 : le périsprit. 

 

L’âme est un esprit incarné dont le corps n’est que 

l’enveloppe. 

Il y a dans l’homme trois choses : 

• Le corps ou être matériel analogue aux animaux 

est animé par le même principe vital. 

• L’âme ou être immatériel, esprit incarné dans le 
corps. 

• Et le lien qui unit l’âme et le corps, principe 
intermédiaire entre la matière et l’esprit. 

Le lien ou périsprit qui unit le corps et l’esprit est une 

sorte d’enveloppe semi-matérielle. 

La mort est la destruction de l’enveloppe la plus 

grossière, l’esprit conserve la seconde, qui constitue pour 
lui un corps éthéré, invisible pour nous. 

Dans l’état normal, mais qu’il peut rendre 

accidentellement visible et même tangible, comme cela a 

lieu, dans le phénomène des apparitions. 

Le périsprit, est le lien qui unit l’esprit à la matière du 

corps, il est puisé dans le milieu ambiant, dans le fluide 

universel. 

Pendant la vie, le corps reçoit les impressions extérieures 

et les transmet à l’esprit, par l’intermédiaire du périsprit, 

le corps étant mort, il ne ressent plus rien, parce qu’il n’y 

a plus en lui, ni esprit ni périsprit. 
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Le corps fluidique que possède l’homme, est le 

transmetteur de nos impressions, de nos sensations et de 

nos souvenirs. 

L’esprit veut, le périsprit transmet et le corps physique 

exécute. 

Le périsprit, selon l’évolution morale de l’esprit, pourra 

donc être plus ou moins dense. 

• Dans le cas des âmes évoluées, il sera plus léger, et 

constitué de fluides plus éthérés. 

• Dans le cas des âmes moins évoluées, retardées 

moralement, le périsprit sera plus opaque, plus lourd, ces 

types d’esprits, ont des enveloppes imprégnées de fluides 

matériels. 

C’est pour cette raison, qu’ils sentent encore après la 

mort, les impressions et les nécessités de la vie terrestre 

(la faim, le froid, la douleur, la peur…). 

Le périsprit irradie autour du corps physique, une 

atmosphère fluidique, de forme ovoïde et polychrome, 
cette zone d’irradiation, est appelée aura. 

Cette irradiation varie aussi en couleur, selon l’élévation 

morale de l’esprit : 

• Elle sera lumineuse et brillante, pour les esprits 

élevés. 

• Elle sera noire et opaque, dans le cas des esprits 
peu évolués et inférieurs. 

Toutes ces caractéristiques ont leur importance, car elles 

vont permettre de reconnaître et de ressentir l’évolution 
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des esprits, avec lesquels, nous sommes en contact et qui 
nous entourent. 

Voilà ce que l’on peut dire, sur le principe élémentaire, 
qu’est le périsprit. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Page 51 sur 243 
 

Thème 8 :  la liberté de penser en 

conscience. 

 

Le libre arbitre, dont j’en avais fait la définition, implique 

forcément la liberté de penser en conscience, penser 

librement, induit des choix, des choix en conscience de 

nos esprits pensants. 

En fonction de la nature de chacun, les pensées que nous 
soumettrons aux autres, seront bonnes ou mauvaises. 

Mais en tout état de cause, nous avons la liberté de nous 
exprimer, ce fameux droit à l’expression. 

Malheureusement, dans un monde comme la terre, où 

l’évolution reste inférieure, du fait de la morale, de 

l’intelligence et de l’amour, dont est constitué notre 

humanité et qui dans sa synthèse, nous permet de juger, 
d’un niveau d’évolution d’une planète, comme la nôtre. 

Sur terre, nous savons pertinemment que la liberté de 

penser en conscience, le droit à l’expression, si je puis 
dire, est bafoué, voir étouffé, voir proscrit. 

Encore trop souvent, des institutions ou des 

gouvernements, utilisent des muselières, pour faire taire 

des personnes, qui pourraient leur porter préjudice, dans 
l’éloquence de leurs pensées. 

Les libres penseurs, les littéraires et autres philosophes, 

sont souvent condamnés à tort, à cause de discours ou 

d’écritures, allant à l’encontre de ceux, qui désirent 

âprement, garder un contrôle malsain, sur un peuple ou 
sans hésitation, sur le monde. 
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Mais dans une époque future, dont on ne peut apprécier 

le temps, j’ose espérer, que notre monde permettra à ces 

libres penseurs, l’expression de tous les instants, j’ose 

espérer que cette limite de groupe social, s’étendra à tous, 

dans une pensée ouverte et accessible, à tout un chacun. 

Avoir des idées, avoir des prises de positions, avoir envie 

de clamer ses pensées, à une personne ou à un ensemble, 
paraît être légitime, dans l’émancipation de l’âme. 

Un esprit quel qu’il soit, doit et devrait, pouvoir se laisser 

aller à son expression, à la liberté de penser en 
conscience. 

Tout homme, a le droit d’écrire et de parler en son nom, 

personne ne devrait être réprimé pour cela, dans 

n’importe quelles réunions d’individus, d’institutions ou 
de société. 

Alors, je vous exhorte à être vous-même, à dire ce que 

vous croyez être juste, à l’écrire ou dans un rôle d’orateur, 
à le crier. 

La liberté de penser en conscience, n’implique pas que 

vos pensées soient justes, voir judicieuses, d’autres 

auront le droit de les contester. 

Mais dans un libre arbitre de tout un chacun, les uns et les 

autres, pourront dans un échange commun, permettre 

cette expression, ce partage d’idées, avec des valeurs 

différentes et avec des consciences étrangères, les unes 

aux autres. 

Mais au moins, dans un constat de bienveillance et de 

liberté pour tous, vous pourrez vous exprimer et 

proposer vos idées, vous pourrez laisser votre esprit 
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s’émanciper, dans une didactique commune, sans que 
celle-ci soit condamnée, sans que celle-ci soit proscrite. 

Les esprits supérieurs, nous enseignent cette force 

d’expression et vous sommes, de toujours laisser votre 

âme s’exprimer, afin de ne pas s’entacher de sentiments, 

liés à des états de frustrations, liés à des moments de 

consternation. 

Gardez toujours ce privilège de la parole et de l’écriture, 

soyez toujours vous-même et défiez toujours, tous ceux 

qui vous empêcheront la liberté de penser, en conscience. 
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Thème 9 : la loi des affinités. 

 

Je vais vous développer ce sujet, qui est pour ma part très 

important, dans la compréhension et la perception des 

choses de la vie, ainsi que des principes éthérés, qui nous 

relient. 

Ce thème, est un lien en conscience, du prochain sujet que 

j’aborderais, sans quoi vous ne pourriez en comprendre 
toute la portée. 

Cette loi des affinités est immuable et par conséquent 

indéfectible, en effet, ce principe élémentaire se retrouve 

dans toutes les proximités, qui induisent des esprits 

incarnés ou non. 

Cette logique implacable, doit vous conduire à prendre 

conscience des entités environnantes, dans votre champ 

d’action, vous avez par amour, bienveillance et 

protection, des guides autour de vous. 

Vous avez également, des esprits familiers qui vous 

suivent et vous aiment, pour vous avoir connu dans un 

contexte familial ou amical et vous avez des âmes 

errantes, qui peuvent par définition, passer et s’arrêter, 

un temps auprès de vous. 

Ils vont être attirés, par des éléments de votre esprit, qui 

suscitent leurs intérêts. 

Ces choses, qui les attirent irrésistiblement vers vous, 

sont des conditions morales, des capacités évidentes, 

pour lesquelles vos esprits convergent, des passions que 

vous auriez pu avoir de votre vivant et que vous pourriez, 
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dans un au-delà tout relatif, perpétrer en dehors de la 
matière. 

Pour les bons esprits et pour les esprits supérieurs, 

l’amour dégagé en conscience et avec force, est la base 

d’une attraction, de tous les instants, l’amour est le 

principe concentré et subtile, d’une association de 

choses, l’amour est par nature éthéré. 

Dans notre vue incarnée, l’amour est émotions, 

sentiments, intelligence, morale et tous les attributs qui 

conditionnent, un esprit vers le bien, le beau et le juste. 

Dans notre univers matérialiste, l’amour peut être 

consenti, par des gestes de tendresses, des regards 

attendris, des mots, enclin à des manifestations 

bienveillantes. 

Le contact physique, offrant une harmonie transmise, de 

nos énergies en présence et finalement, nous pouvons en 

tant qu’être humain, bénir chacune de nos rencontres, 
par cet amour converge. 

L’amour est une manifestation, qui offre une profonde 

attraction entre les êtres, qu’ils soient incarnés ou non. 

Lorsque des entités vouées au bien, voient une âme 

incarnée, se livrer avec force, pour offrir aux autres son 

amour, ces esprits se rapprochent et se concentrent, afin 

d’aider un frère, de la lumière du juste. 

Alors je vous peints, dans cette loi des affinités, la beauté 

de ceux, qui ont découvert en eux cette prépondérance au 

bien, avec bonheur et dont les capacités communes, 

permettent un rapprochement de tous les instants. 
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Mais il serait aisé, de croire que les affinités, ne se 

concentrent que sur le bienfondé, de ce que je viens de 

vous présenter. 

En effet, cette loi a son équivalence, dans la nature 

pernicieuse, perverse et maligne des esprits, incarnés ou 
non. 

Je vais une fois de plus, vous offrir la vue imagée, de ces 

instants ou les affinités occultes et propices, à des 
passions nauséabondes, se font. 

Toutes les mauvaises passions, tous les sentiments 

négatifs, toutes les émotions ulcéreuses, toutes les 

conditions, portant une âme, un dégagement au mal, 

trouvent la présence d’entités, d’une même condition, 

dans votre environnement, dans votre champ d’actions. 

Ne soyez donc pas surpris, lorsque vous nourrissez ces 

instants, d’une conscience inférieure, d’avoir à vos côtés, 

des esprits qui ne vous encourageront pas. 

Leurs pensées et leurs subtiles présences, des idées 

noires, vous conduisant trop souvent à des attitudes ou 

des actions, qui dans un temps tout relatif, vous 

amèneront, dans des contrées reculées de votre âme. 

Si votre esprit a une passion, pour l’alcool ou pour la 

drogue, des esprits qui ont pu avoir ces addictions, vont 

le jour de votre appel, se diriger vers vous, afin de vous 
encourager dans vos déboires. 

Ces affinités naissantes, peuvent vous conduire lors 

d’interactions prolongées, à des issues plus 

douloureuses, comme la dépression ou le suicide. 
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Ne négligez donc pas vos pensées et ce qui vous anime ici-
bas. 

Enfin, pour clore ce sujet, si vous voulez savoir, quels sont 

les esprits proches de vous, en cet instant, il vous suffit 

simplement de savoir, qui vous êtes réellement, dans le 
fond et le tréfond de votre âme. 
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Thème 10 : les interactions 

incarnées/désincarnées. 

 

Précédemment, j’ai développé ce qui régit les lois 

d’affinités et par cohérence, il est normal que je puisse 

continuer, avec un thème de circonstance, comme les 

interactions, incarnés/désincarnés. 

En effet, nous attirons à nous, nos semblables, qu’ils 

soient esprits libres ou des esprits en incarnation, c’est un 

des principes élémentaires. 

Quoi de plus normal, que d’expliquer ce qui régit nos 

contacts, avec ces entités, dans notre environnement de 

vie. 

Pour la grande partie, nous avons en quasi-permanence 

nos guides, qui nous protègent activement et nous offrent 

leur amour, pour nous conseiller à bien et nous avons 

également des esprits familiers, ceux-là, sont ceux qui 
furent nos proches, que ce soit la famille ou des amis. 

Ces esprits bienpensants pour nous, nous apportent leurs 

sollicitudes et donc, leurs pensées bienveillantes. 

Ils tentent lorsque cela est possible, de nous conseiller à 

bien, ils essayent lorsque cela est nécessaire, de se 
manifester de façon plus concrète. 

en tentant de communiquer avec nous, que cela soit par 

une pensée ou par un souvenir nous rappelant à lui (la 

sensation de frissons, accompagne souvent cet instant), 

que cela soit le fait d’un signe, lié à un parfum (odeur), qui 

nous rappellerait sa présence, que ce soit en faisant 
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tomber un cadre où il y a sa photo, au moment où nous 

passons devant, que ce soit par des manifestations 

extérieures, tel que l’utilisation de nos lumières ou autres 
appareils électroménager. 

Il peut également y avoir des manifestations visuelles, 
dans le cadre d’une apparition. 

Les séances de spiritisme, permettent naturellement les 

interactions incarnés/désincarnés et enfin, un sujet sur 

lequel je reviendrais et qui nous offre un contact direct, 

qui est la sortie astrale consciente. 

Voilà ces manifestations directes, que tentent très 

souvent nos esprits familiers, à notre contact, dans le but 

de nous interpeller de leurs présences, pour 

éventuellement nous rassurer ou nous transmettre un 
message. 

Enfin, il y a nos guides, un guide est un esprit qui nous a 

connu dans plusieurs vies et qui a un niveau d’évolution 
égale ou supérieur au nôtre. 

Sa présence est indéfectible pour nous, il est de tous les 

instants et nous offre sa protection et ses conseils 

salutaires, pour que nous puissions nous réaliser, dans 
cette vie, de la meilleure des façons. 

Ces manifestations sont toujours subtiles et nobles, 

envers nous et son amour pour nous, est 

exceptionnellement fort, nos guides tentent dès que 

possible, de nous signifier leurs présences, afin que 

consciemment, nous puissions tisser un lien durant notre 

incarnation et qui nous offrira la perception juste, de 

leurs venues à nos côtés. 
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Et il y a les autres, ces âmes errantes négatives, qui pour 

des raisons nauséabondes, tenteront de communiquer 

avec nous, à des fins pernicieuses. 

Admettons que vous ayez une énergie positive et que 

l’entité qui vous approche, est une énergie négative, votre 

perméabilité vous laissera la ressentir et elle pourra se 

traduire, par des signes physiques, tels que le mal être, la 
nausée, des maux de tête, voir même des vertiges.  

Vous pourrez reconnaitre tous les esprits, qu’ils soient 

bons ou négatifs, si vous prêtez un tant soit peu attention, 
à ce que vous entendez et ce que vous ressentez. 

En effet, lorsque la manifestation occulte, quelle qu’elle 

soit, se fait ressentir, il arrive souvent qu’elle soit 

accompagnée, d’un sentiment ou d’une émotion. 

Cette perception de votre corps, est un signe à ne pas 

négliger, car il est un indicateur de l’énergie de l’entité, se 

mêlant à la vôtre. 

En effet, la perception de cette réalité est manifeste et cet 

indicateur de leurs présences, est à prendre en compte, 

pour savoir quels genres d’entités vous entourent et 

tentent de vous influencer, en l’instant. 

À contrario, les bons esprits vous laisseront une présence 

légère et parfumée, un sentiment de quiétude, des 

émotions liées à la tendresse de l’instant. 

Un bien être émergent de votre esprit, c’est la larme à 

l’œil, que vous pourrez sans raison apparente, ressentir 

un amour profond et qui inondera votre âme. 
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Tout esprit, qu’il soit bon ou négatif, tentera de se 

communiquer à vous, par les moyens qui lui sont offerts, 

en raison des éléments que je vous ai fourni. 

Vous pourrez dorénavant, reconnaître en conscience, les 

manifestations subtiles et occultes de leurs présences, à 
vos côtés. 

Soyez attentifs et ne négligez pas les signes récurrents, ils 

ne sont jamais le fruit du hasard, combien d’entre vous, 

passe à côté d’un défunt, car il n’a pas su y reconnaître le 

signe de sa présence. 

Les esprits qui viennent à vos côtés, ont très souvent 

quelque chose à vous transmettre, sachez les reconnaître, 
ils vous sollicitent pour cela. 

Pour que vous puissiez comprendre le principe des 

pensées, qui vous sont suggérées par ces esprits, je vous 

détaillerais dans un des thèmes, ce qu’est la médiumnité 

intuitive, cette capacité d’entendre dans votre oreille 

interne et surtout, dans cette faculté à départager vos 

pensées, des leurs. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Page 62 sur 243 
 

Les interactions incarnés/désincarnés. 
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Thème 11 : différents ordres d’esprits. 

 

Les différents ordres d’esprits sont basés sur le degré de 

leur avancement, sur les qualités qu'ils ont acquises et 
sur les imperfections, dont ils ont encore à se dépouiller. 

 

• Ordres des esprits impurs :   

Ils font le mal et en jouissent, comme esprits ils aiment 
créer la discorde et le trouble. 
 
Ils s'attachent aux caractères faibles, pour céder à leurs 
suggestions, afin de les pousser à leur perte, leur langage 
dans les communications est toujours grossier et trivial, 
ils font le mal pour le plaisir de le faire. 
 
Quand ils sont incarnés, ces esprits sont enclins à tous les 
vices, qu'engendrent les passions dégradantes : 
 La sensualité, la cruauté, la fourberie, la cupidité ou 
encore l'avarice. 
 

• Ordres des esprits légers : 

Ils sont ignorants, malins et moqueurs et ils se mêlent de 
tout. 
 
Ils répondent à tout, sans se soucier de la vérité. 
 
Dans leurs communications avec les hommes, leur 
langage peut-être quelques fois spirituel, mais leurs 
esprits sont très souvent enclins aux farces, ils sont 
presque toujours sans profondeur. 
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S'ils prennent des noms d’emprunts, c'est plus souvent 
par malice que par méchanceté. 
 

• Ordres des esprits faux-savants : 

Leurs connaissances sont réelles, mais ils croient savoir 
plus qu'ils ne savent en réalité. 
 
Ayant accomplis quelques progrès, leur langage a un 
caractère sérieux qui permet de donner le change sur 
leurs capacités.  
 
Leurs esprits sont un mélange de quelques vérités à côté 
des erreurs les plus grossières, ils sont encore composés 
de l'orgueil, de la jalousie et de l’obstination, dont ils n'ont 
pu se dépouiller. 
 

• Ordres des esprits neutres :  

Ils ne sont pas assez bons pour faire le bien, ni assez 
mauvais pour faire le mal. 
 
Ils penchent autant vers l'un que vers l'autre et ne 
s'élèvent pas au-dessus de la condition vulgaire de 
l'humanité, tant pour le moral que pour l'intelligence. 
 
Ils tiennent aux choses de ce monde dont ils regrettent les 
joies grossières. 
 

• Ordres des esprits bienveillants :  

La qualité qui prédomine est la bonté. 
Ils aiment aider les hommes et les protéger, mais leurs 
connaissances sont limitées, leur évolution s'est plus 
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accomplie dans le sens moral que dans le sens 
intellectuel. 
 

• Ordres des esprits savants : 

Contrairement aux esprits bienveillants, ce qui les 
distingue, ce sont leurs connaissances.  
 
Ils se préoccupent moins des questions morales et 
s’intéressent davantage aux questions scientifiques, pour 
lesquelles ils ont plus apte à répondre. 
 
Mais ils n'envisagent la science qu'au point de vue de 
l'utilité et n'y mêlent aucune des passions, qui sont le 
propre des esprits imparfaits. 
 

• Ordres des esprits sages : 

Les qualités morales de cet ordre sont élevées et forment 
leur caractère distinctif.  
 
Sans avoir des connaissances illimitées, ils sont doués 
d'une capacité intellectuelle, qui leur donne un jugement 
sain sur les hommes et sur les choses. 
 

• Ordres des esprits supérieurs :  

Ils réunissent la science, la sagesse et la bonté. 
 
Leur langage ne respire que la bienveillance. 
 
Il est constamment digne et élevé. 
Leur supériorité leur permet plus que les autres, avec 
leurs aptitudes, à nous apporter les perceptions les plus 
justes, sur l’au-delà. 
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Ils se communiquent volontiers, à ceux qui cherchent la 
vérité de bonne foi. 
 
Mais, ils s'éloignent de ceux, qui sont animés d’une 
curiosité malsaine ou que l'influence de la matière, 
détourne du bien. 
 
S’ils s'incarnent sur la terre, c'est pour y accomplir une 
mission de progrès et ils nous offrent alors, le type de la 
perfection à laquelle, l'humanité peut aspirer ici-bas. 
 

• Ordres des esprits purs : 

Ils sont arrivés au niveau de l’évolution des esprits le plus 
élevé. 
 
L’influence de la matière est nulle.  
 
Ayant atteint la totalité de la perfection, dont est 
susceptible tout esprit, ils n'ont plus à subir le processus 
des réincarnations. 
 
Ils jouissent d'un bonheur éternel, parce qu'ils ne sont 
sujets, ni aux besoins ni aux vicissitudes de la vie 
matérielle. 
 
Mais ce bonheur, n'est point celui d'une oisiveté passée 
dans une contemplation perpétuelle. 
Ils sont les messagers de Dieu dont ils exécutent les 
ordres, afin de conserver l'harmonie universelle.  
 
Ils aident les esprits à se perfectionner et leur ordonne 
leur mission, ils assistent les hommes dans leurs 
épreuves, ils les sollicitent au bien.  
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Les hommes peuvent entrer en communication avec eux, 
mais bien rare sont ceux, qui prétendraient pouvoir les 
avoir constamment en séance. 
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Thème 12 : le guide. 

 

Le guide, esprit libre et libéré, ami de toujours, il connait 

tout de vous et vous connais même mieux, que ce que, 
vous ne vous connaissez vous-même. 

Il vous connait parfaitement et il en est ainsi, car son 

évolution lui permet d’avoir une perception toujours plus 

juste de votre être. 

Il est le symbole fort de votre incarnation, il est de tous 

les instants, de toutes les souffrances et de toutes vos 

joies, croyez bien qu’il se réjouit de votre conscience et de 
votre décision, d’embrasser le chemin de la raison.  

N’oubliez pas que votre guide est un esprit qui sait, car il 
a appris. 

Mais en tant qu’entité, relative à votre protection sur 

terre, il est comme vous, il doit continuer d’apprendre et 
de se réincarner, en cela votre guide est partie pris. 

Il a en lui tous ces sentiments, qui sont liés à notre nature 

spirituelle et il se doit par la même occasion, de redoubler 

d’efforts, pour remplir le rôle qu’on lui a confié. 

Entendez bien, que la notion de guide est relative à 

l’entité à protéger et au monde, dans lequel son protégé 

évolue. 

L’esprit incarné le plus ignorant, à son guide, tout comme 

les esprits évolués, toutes proportions gardées, puisque 

dans l’échelle des esprits et des mondes, il existe une 

véritable diversification des guides.  
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Apprenez à prier, pour souhaiter la présence à vos côtés, 

de cet être de lumière pour vous, la prière ne doit pas être 

lue, elle doit provenir de la pureté profonde qui anime 
votre demande, voire de l’intention que vous en faites. 

Demandez avec envie et amour et vous recevrez. 

Votre guide, même missionné pour vous aider, peut et 

doit continuer d’apprendre et donc de grandir, il est donc 

normal, qu’il puisse à certains moments, s’évader et 
s’adonner à d’autres tâches, qui lui sont confiés. 

Mais gardez à l’esprit, qu’un lien fraternel ou paternel, 

vous relie à lui et en ce sens, il perçoit tous vos sentiments 

positifs comme négatifs, il sait lorsque vous l’appelez et 

que vous avez besoin de son aide, vous êtes avant toutes 

choses, sa mission première.  

Comprenez également, que votre guide souffre de vous et 
qu’il vit de votre bonheur, lorsque vos fluides l’atteignent. 

Votre protecteur, peut également prendre du recul sur 

vous et s’en détacher un peu, lorsqu’il n’est pas entendu 

et donc compris, en retour sachez qu’il revient vers vous 

lorsque vous êtes attentif et que vous prêtez l’oreille à ces 

conseils. 

Il arrive que votre guide, soit amené à quitter son rôle, 

cela arrive, car dans le processus d’évolution, il doit lui 

aussi continuer son chemin, en cela, un autre esprit de 

votre connaissance, avec les dispositions nécessaires, 

prendra le relai. 

Vous pourrez lorsque cela arrive, ressentir un 

changement au niveau de vos perceptions et donc, de 

votre façon d’appréhender les choses. 
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Ce n’est pas votre esprit qui devient changeant, mais c’est 

le résultat d’une nouvelle communion d’esprits 

sympathiques, qui prends forme et votre esprit 

s’imprègnera des états d’âme, de votre nouveau guide, 

d’où les sensations de changements.  

Pour certains d’entre vous, vous avez déjà profité de ce 

rôle de protecteur, ce qui permet d’avoir un 

conditionnement propre, à professer et à éduquer sur 

terre. 

Je ne parle pas des fonctions de votre société, qui ne sont 

que le résultat d’un enseignement terrestre, je m’adresse 

à ceux qui dispensent, du fait de leur esprit, à un 
ensemble, dans un élan d’amour et de vérité. 

Nous reconnaissons ces esprits incarnés, non pas dans 

leurs fonctions, mais bel est bien dans leurs capacités à 

déverser, la justesse et la subtilité, de ceux qu’ils 
conduisent. 

Lorsque ces êtres, n’auront plus à subir l’obscurantisme 

de la matière, ils vous apparaitront lumineux, avec un 

dégagement d’amour, qui marquera un respect de tous 

les instants.  

Vous tous, qui êtes sur le chemin menant à une 

conscience libérée et a un amour désireux de donner, 

plus qu’il ne reçoit, vous êtes sur la route empruntée 

jadis, par vos guides actuels. 
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Le guide. 



Page 72 sur 243 
 

Thème 13 : les capacités et les facultés 

des esprits incarnés. 

 

Ce monde en phase évolutive, est un condensé d’esprits 

en incarnation, offrant une multiplicité d’individus, ayant 

des capacités et des facultés remarquables, dont chacun 

se demande souvent, d’où leur vient ce potentiel si 
différent. 

La réponse comme bien souvent, est cohérente et emplie 

d’une logique, que nous avons nous-même conditionnée, 

par le processus des incarnations, à laquelle nous 

sommes soumis, ce principe élémentaire des 

réincarnations, résume à lui seul, votre envergure et ce 

qui vous compose. 

Vous avez déjà vécu de nombreuses fois, avant cette vie 

et vous avez appris, que ce soit ici-bas sur terre ou sur 
d’autres mondes incarnés. 

Votre vie dans votre au-delà, a participé également à 

l’évolution de vos capacités et de vos facultés, c’est votre 
esprit qui apprend. 

Qu’il soit libre ou dans la matière, l’esprit est toujours là 
et il pense et s’il pense, il agit. 

La somme de vos connaissances, votre intelligence 

exceptionnelle, votre morale hors norme, l’amour naturel 

que vous dégagez, tous les sentiments magnifiques dont 

vous êtes imprégnés, sont le gage que vous avez appris et 
donc grandi. 
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C’est l’assurance, d’avoir déjà vécu de nombreuses vies, 

c’est votre volonté à vouloir changer, qui fait ce que vous 

êtes, c’est votre force à vouloir devenir meilleur, qui vous 
pousse à grandir, sur terre et dans l’au-delà. 

Votre esprit continue d’apprendre, sur des sphères 

d’enseignements ou aux contacts de vos guides, qui vous 

apportent leur noblesse d’esprit, dans une évolution, 
permettant des perceptions nouvelles. 

C’est la vue de scènes existentielles, qui doivent vous 

amener à réfléchir et à réagir, pour que vos sentiments, 
vos émotions, votre amour, changent. 

Il faut que nous soyons les témoins, de séquences de vies 

qui nous percutent, afin que notre âme, dans une subtile 

sensibilité, s’interroge et ressent dans son for intérieur, 

les énergies vibratoires, qui se transforment et donc se 

modifient. 

Mais voilà, le développement de votre esprit, ne se limite 

pas aux seules conditions, dont je viens de vous 

dispenser, ces capacités inhérentes à votre âme, se sont 

développées aux contacts des autres, certaines fois 

même, dans la souffrance et les épreuves. 

Votre condition, votre état d’âme, sont le résultat de tous 

ces fluides convergeant les uns vers les autres, ils 

finissent dans une danse poétique et éthérée, par offrir le 

parfum dont les autres pourront se délecter. 

Votre esprit sera celui-là, que vous aurez su élever, 
harmonieusement, au-dessus des conditions humaines. 
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Vous êtes aujourd’hui devenu cette âme, par votre 

volonté et votre désir, à vouloir vous amender, à vouloir 

être meilleur, pour un devenir plus beau et plus juste. 

Alors voilà, nous avons abordé votre capacité à 

développer toutes ces émotions et ces sentiments, qui 
seront toujours vers une accession au bien. 

Mais votre esprit au travers de ces incarnations, a 

développé également des facultés propres à lui, vous avez 

dans vos réincarnations successives, vécu au cours de ces 

mêmes existences, appris et dans ces conditions 

d’incarnés, vous avez donc développé naturellement, des 

intelligences nouvelles. 

Qui dans certaines dispositions, vous ont placé dans une 

capacité, à transgresser les règles, de ce que le commun 
des mortels, a l’habitude d’avoir. 

On a donc pu vous élever, en reconnaissant que votre 

talent, a un caractère bien distinct, comparé aux autres. 

Vous êtes par le fait, au-dessus du lot, votre esprit s’est 

dont fait remarquer par une intelligence extraordinaire, 

une facilité déconcertante dans l’écriture, dans la 

musique, dans la peinture, dans le sport ou encore dans 

une approche insultante, tellement elle en est devenue 

facile, dans la manifestation de votre esprit. 

Comment, des enfants en bas âge et qui n’auraient jamais 

appris à lire et à compter, se mettent soudainement à 

parler plusieurs langues, à écrire convenablement, sans 

avoir reçu d’enseignement en ce sens, comment des 

esprits hors normes, ont pu transgresser les lois du corps, 

si ce n’est part le fruit de facultés apprises, par le passé, 

dans le cadre des vies antérieures. 



Page 75 sur 243 
 

Je vais vous donner quelques extraits, de personnes ayant 
défiées la génétique, par le fait de leur esprit évolué : 

 

• Jack Andraka : 

Il n’avait que 15 ans, lorsqu’il a développé une méthode, 

pour dépister le cancer du pancréas.  

Il négocie actuellement avec les plus grandes entreprises 

pharmaceutiques, pour développer sa méthode, alors 

qu’il n’a pas encore reçu, son diplôme de l’enseignement 
secondaire. 

 

• Mozart (1756-1791) : 

Il a appris à jouer du violon, du clavecin et de l’orgue, dès 
son plus jeune âge.  

À seulement 6 ans, il parcourait l’Europe avec sa famille, 

pour donner des concerts dans toutes les capitales.  

Il a également commencé à composer de façon très 

précoce, puisqu’il a signé sa première symphonie, à l’âge 

de 8 ans. 

 

• Arthur Rimbaud (1854-1891) : 

Il a commencé à écrire des poèmes à l’école primaire.  

Durant son adolescence, on sent déjà poindre la ferveur, 
qu’il fera transparaître dans sa poésie.  

Victor Hugo, le surnomme « le jeune Shakespeare ».  
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Ses écrits les plus remarquables, ont été réalisé durant sa 
relation passionnelle avec un autre poète, Paul Verlaine. 

 

• Carl Friedrich Gauss (1777-1855) : 

Le mathématicien, astronome et physicien allemand, fait 

ses plus grandes découvertes, alors qu’il n’était encore 

qu’un adolescent.  

Ses travaux les plus importants, sur lesquels les 

mathématiques modernes se basent toujours, il les avait 
achevés, à l’âge de 21 ans. 

 

• Tout le monde connaît le principe de Pascal, sur la 

mécanique des fluides.  

Mais ce que l’on oublie souvent, c’est que le scientifique 

français (1623-1662), n’avait que 16 ans, lorsqu’il l’a 
développé. 

 

• Akrit Jaswal : 
 
Le prodige de la médecine. 
 
Ce jeune Indien s'est rendu célèbre, en pratiquant sa 
première opération de chirurgie, à sept ans seulement. 
 
Véritable phénomène dans son pays natal, où il est le plus 
jeune étudiant, jamais admis à l'université. 
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Akrit Jaswal, ne s'est pas cantonné à la médecine et a 
notamment obtenu un doctorat en chimie, à l'âge de 17 
ans. 
 
 
• William Rowan Hamilton : 
 
Polyglotte à cinq ans. 
 
Les incroyables facultés intellectuelles de cet Irlandais, 
né au début du XIXe siècle, se sont d’abord révélées dans 
le multilinguisme.  
 
Hamilton, connaissait déjà quatre langues, à 5 ans à peine 
(anglais, latin, grec et hébreu), et allait en apprendre neuf 
de plus, durant les huit années suivantes !  
 
Très vite, l'adolescent allait cependant se tourner vers les 
mathématiques, domaine dans lequel, il réalisa quelques 
travaux majeurs. 
 
Voilà pour ces quelques exemples, il serait donc 

improbable, voir impensable, d’établir un quelconque 

lien, avec la génétique du corps, pour obtenir des facultés, 

sommes toutes exceptionnelles. 

La seule raison s’imposant à notre esprit, revient que la 

force de leur condition, est le fruit d’un apprentissage 

antérieur, à cette existence vécue et ce, à de nombreuses 
reprises. 

N’oubliez pas que toutes les entités, quelles qu’elles 

soient, reçoivent pour la plupart, des enseignements très 

riches, qu’elles pourront mettre à profit, lors de leur 
incarnation dans la matière. 
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Thème 14 : le pardon et la charité. 

 

Vous pouvez tous les jours que Dieu fait, exercer ces 

capacités qui sont en vous, il suffit pour cela, de mettre de 

côtés toutes vos différences, différences constituées de 

bien des maux, des maux bien douloureux, que vous vous 

infligez et qui vous empêchent de connaitre, de ressentir 

et comprendre la puissance du pardon. 

Savoir pardonner, est en soi le premier acte de charité, 

dont vous pouvez dispenser, tous ceux qui vous 

offensent, qui vous jalousent, qui vous nuisent ou qui 

vous détestent. 

Il est important pour votre enseignement terrestre, 

d'embrasser ces raisons, ces raisons qui sont des aides 

précieuses, sur votre chemin de croix. 

N’oubliez pas, vous qui pensez que le pardon est une 

chose facile, car elle permet d'affranchir ceux que vous 

considérez comme coupable, que ce n'est qu'illusion pour 

eux. 

Vous avez dans la sincérité du cœur et par l'amour de 
votre âme, agit en tant qu'esprit de bon aloi. 

Ces esprits à qui vous avez offert le pardon, sont peut-être 

bien coupable, de ce que vous pourriez leur reprocher, 

mais vous avez su, par votre grandeur d'âme, proposer 

une chance à cet autre, à cet homme, à cette femme, de 

comprendre et de réfléchir, à l'action compromettante, 
dans laquelle ça l'a conduit. 
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N’ayez crainte, le plus important étant d'avoir la capacité, 
d'offrir le pardon. 

Acte charitable, à celui qui est aveugle et qui se fourvoie 

en vous incriminant, votre acte de charité envers votre 

prochain, doit vous permettre d'ouvrir encore plus votre 

esprit et de laisser parler votre cœur, vous ne vous en 

sentirez que mieux après cela. 

Savoir pardonner c'est aussi savoir reconnaître que cet 

autre, amis, famille voir ennemis, ne puissent avoir 

encore en lui, cette force d'accepter, qu'il peut se tromper 

et que lui aussi puisse un jour, offrir ce que vous lui offrez, 

en cet instant. 

L’amour dans son ensemble est contagieux, ceux qui ne 

tombent pas encore malade d'amour, sont en sursis. 

Un jour viendra, ils succomberont et alors, pour imager 
mon propos, ils mourront pour renaître de leurs cendres. 

Ils naîtront alors dans une autre peau, pour permettre à 

ces nouveaux sentiments de s'affirmer et de s'exercer en 

ce monde, ces nouveaux esprits en incarnations, en 

amour, développeront le pardon et la charité, à leurs 

tours. 

Ainsi va le monde, ainsi vont tous les mondes. 

Cela respecte une loi de notre créateur, une loi immuable 

et universelle, cette loi, est la loi d'amour, celle-là qui 

contamine et qui paradoxalement soigne. 

La charité, c’est aussi être capable de tendre la main, vers 

celui qui souffre, c’est voir dans le regard de l'autre, c’est 

voir, que vous pouvez lui apporter et lui donner des 

sentiments premiers. 
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Vous avez la force d'offrir plus, faites toujours plus que 

vous ne pourriez faire, dépassez-vous et apporter le 

bonheur, dans vos actions et dans vos pensées. 

La charité, c'est savoir donner, c’est savoir donner sans 

recevoir, la charité c'est aussi être capable de soigner par 
amour, par les gestes et aussi par les mots. 

Voyez en vous, voyez clair, soyez en conscience et sachez 

qu'à chaque fois, que vous vous sacrifierez, pour rendre 

votre prochain plus heureux que ce que vous êtes, il vous 

sera rendu au centuple par notre créateur. 

Dieu n’est pas avare, n’ayez pas de regrets, ceux que vous 

donnez par le pardon et par la charité et donc par amour, 
montre l’élévation de votre esprit ici-bas. 

Il sait reconnaître, lorsque les pensées et les actions de 

ces créatures sont belles et justes, il vous aimera encore 

plus pour ça et s'attirer l'amour de Dieu, c'est se préparer 

des jours heureux, dans votre futur au-delà. 

Dieu aime toutes ces créatures, mais comme tout père il 

sait reconnaître les efforts fournis et en cela, il saura vous 

apporter la paix de l'âme, vous jouirez d'un bonheur et 

d'un apaisement qui n'a pas de prix sur votre terre. 

N’omettez jamais que dans l'au-delà, tout est démultiplié 

et que vos nouveaux sentiments, vous feront jouir d'une 

joie ineffable, que vous ne connaîtrez pas sur terre. 

Le temps et la patience, sont de précieux atouts pour un 

esprit, prenez le temps de bien faire les choses, prenez le 

temps de vous réveiller et de vous réaliser en conscience. 

Le temps dans l’au-delà n'existe pas et dans cette 

nouvelle perception de votre esprit, vous aurez tout le 
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loisir de partager, de votre âme naissante, le pardon et la 

charité, éléments essentiels, constituant cette puissante 

force, qu'est l'amour. 
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Thème 15 : le suicide. 

 

C’est un thème important que celui-ci et je vais donc vous 

parler d'un sujet, Ô combien important, mais Ô combien 
douloureux. 

Tous, avez connus dans une vie antérieure, voir vécu au 

travers d’un proche, ce triste renoncement à la vie, qu'est 

le suicide, le suicide du corps et l'effondrement de l'esprit. 

Alors sans vouloir blâmer, ni trouver d'excuses à ce geste 

de destruction, je me dois de vous parler franchement, 

être honnête, ce n'est pas excuser ou affliger, c'est 
simplement expliquer. 

La réalité des circonstances, amenant un esprit incarné à 

mettre fin à une existence, à une vie que notre créateur 

lui a offert, croyez bien que la situation de faible évolution 

de votre terre et l'attachement à la matière, joue un rôle 

prépondérant, dans cette destruction anarchique de 
masse. 

Je constate avec effroi, que nombres d’esprits regagnant 

leur au-delà, dans des circonstances tragiques, qui arrive 

avec ce bagage si lourd de conséquences, c’est une des 

catastrophes de cette Humanité et ne soyez pas dupes 

mes ami(e)s, le suicide est un acte grave, un acte de 

renoncement à la vie, un acte de désespéré. 

Je peux, du fait de mon parcours, vous apporter les 

explications, qui vous feront entrevoir les raisons, qui 

poussent nos frères à cet instant dramatique, mais je me 

dois de vous expliquer, les conséquences morales de ce 
geste. 
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Il doit en être ainsi, si vous voulez apprendre et si vous 

voulez protéger les vôtres, en leur apportant la force 

morale, pour lutter et ne pas succomber.  

Que vous soyez incarnés ou esprits libres, vous pleurerez 

ces esprits en souffrances. 

En tant qu'incarné, vous allez souffrir de la perte du 

corps, vous allez souffrir de ne plus voir cet esprit 

s'exprimer, vous allez souffrir de se souvenir morbide et 

vous allez vous interroger et alors, votre esprit qui est en 

souffrance, va se poser des questions d'ordres morales. 

Ces questions vont vous tourmenter, car vous allez vous 

demander ce que vous auriez pu faire, pour éviter tel 

désastre, je vous répondrais que certaines fois, la 

responsabilité d'une ou de plusieurs personnes, peuvent 
être engagées. 

Certaines fois, le suicide apparaît dans des situations 

dramatiques, d'obsessions d'esprits de peu d'évolutions, 

d’esprits malveillants et trop souvent, cela relève du 

suicidé lui-même. 

Vos guides, les bons esprits et ceux que vous nommez les 

familiers, qui ne sont autres que des amis, des parents, 

des frères, des époux ou encore des enfants, voient votre 

perte et connaissent les conséquences morales de votre 
acte. 

Ils vont souffrir, souffrir de savoir les tourments, dans 

lesquels vous vous êtes réfugié, ils vont souffrir de savoir 

que votre acte, vous a conduit à un renoncement à la vie, 

un renoncement face aux épreuves et surtout, ils savent 

que vous avez perdus du temps. 
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Car malheureusement, vous devrez revenir et vivre de 
nouveau, ce pourquoi vous vous êtes suicidé. 

En toutes circonstances, je comprends que vous puissiez 

être désespéré, anéantis, voir détruit, par des épreuves 

qui vous paraissent certaines fois, infranchissables. 

Ne vous y trompez pas, elles ne le sont pas, du moins pas 

pour vous, notre créateur, qui a admis que vous passiez 

par ces épreuves du feu, ne vous a pas mis en défaut, en 

vous affligeant des épreuves, que vous ne pourriez 

supporter. 

Il connaît tous ces enfants et il sait, si vous êtes en mesure 

de les supporter, il connaît vos forces, il connaît vos 

valeurs d'esprit et si vous échouez, il en est de votre 

responsabilité. 

Jamais, Ô grand jamais, notre créateur ne vous tentera, 

dans des épreuves, que vous ne pourriez franchir, il 

connaît parfaitement qui vous êtes et ce dont vous êtes 
capable. 

Alors certaines fois, vous et vos proches, vous vous 

interrogez et vous vous posez même en juge, face à Dieu, 

en jurant contre lui. 

La miséricorde de notre créateur, est sans fin pour vous, 

les épreuves sont très souvent liées, à des choix d'avant 

vie et certaines fois, elles sont demandées dans la vie 

actuelle, vous avancez souvent avec l’inconscience, mais 

paradoxalement, votre esprit à souvent connaissance des 
épreuves à venir. 

Il sait ce qu'il devra affronter, à un moment de sa vie, 

alors, vos esprits souffrants, par manque de volonté et de 
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courage, par manque de combativité, par manque de foi, 

par esprit de facilité pour certains, par désespoir pour 

d'autres, vous allez vous laisser tenter par ce moment 

réducteur, cet instant, où vous croyez pouvoir, vous 

soulagez de vos souffrances. 

Vous croyez, anéantis, que le renoncement vous 

permettra de vous libérez, de ce qui vous fait tant de mal, 

c’est la première et dernière erreur de cette existence, 

vous allez mourir en cet instant. 

Mes amis, vous allez quitter ce corps, vous allez 

effectivement vous libérez de cette charge, mais 

comprenez bien en cet instant, que vous venez de quitter 
un fardeau, pour en retrouver un autre. 

Un autre fardeau, que vous allez vivre, d'une façon plus 

intense et plus violente, que lorsque vous étiez dans la 

chair. 

Vous ne retrouverez pas ceux, pour qui vos prières 

allaient, dans ces moments de désolations, vous allez 

rester attaché aux vibrations de ce monde, vous allez 

vous retrouvez dans un état troublé, dans un nouvel état 

de souffrance morale extrême, conséquence 

malheureuse de votre acte. 

Vous serez en compagnie d'esprits souffrants, mais 

également, en compagnie d'esprits de peu d'évolution, 

que vous qualifiez sur terre de meurtriers ou de 
mauvaises personnes. 

Tous ceux qui se portent ce coup de grâce, ne sont pas 

foncièrement méchant et fort heureusement, ils ont chuté 

et ils se retrouvent dans une proximité, où toutes sortes 
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d'esprits en souffrances, projettent leurs douleurs, 
convoitent le mal, jure contre notre créateur. 

Vous évoluez alors, en compagnie d’entités, par vos 

projections mutuelles et vos vibrations douloureuses, 

dans les ténèbres de vos esprits pensants. 

Vous ne pouvez pas dans l'instant, prétendre à un autre 

sort, vous vivez le résultat de votre geste. 

Vous ne subissez que le résultat de votre renoncement à 

la vie, Dieu dans sa grande bonté et son amour pour vous, 

ne vous portera jamais de jugement, ce jugement vous 

finirez par vous l'infligez vous-même. 

Lorsque votre esprit aura assez souffert et qu'il 

commencera à s'interroger, sur ce qui l'a poussé à se 

détruire, il s'en voudra, passez ce sentiment, il 

commencera à appeler de ces vœux Dieu, il suppliera puis 
priera. 

Lorsque notre créateur, sentira le moment de la 

consolation, il demandera à ces frères en lumières de 

venir vous extirper de cet au-delà, dans lesquels vous 

vous étiez enfermé. 

Vous les verrez venir et vous sentirez alors la clémence 

de Dieu, votre esprit poussera alors, comme souvent, un 
souffle d'espoir et de pardon. 

Votre esprit libéré de votre torpeur, vous regagnerez 

celui qui vous a encouragé à lutter, à combattre, celui que 

vous avez décidé d'occulter. 

Il sera là et vous recevra comme un frère et dès lors, vous 

devrez en sa compagnie, commencez un temps de 

régénération, puis viendra le temps de la compréhension, 
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pour enfin arriver au moment du retour, un retour que 

vous aurez consolidé en force, après un temps 

indéterminé, propre à un retour plus efficace. 

C’est en cela mes ami(e)s, que vous devez comprendre ce 

que sont les raisons et les conséquences d’un suicide. 

Vous tous qui me lisez, avez aujourd'hui en promesse, la 

morale nécessaire, à la protection de vos frères en 

souffrance, ce n'est ni une mission, ni une obligation, c’est 
un devoir. 

Vous avez compris la gravité du suicide, vous êtes 

dorénavant en conscience. 
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Le suicide. 
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Thème 16 : la peur de la mort et la mort. 

 

Nous ne pourrions au travers de ce sujet, parler de la peur 

de la mort, sans parler de la mort elle-même, alors je vais 

vous suggérer cette pensée qui est mienne, pourquoi 

avoir peur de quelque chose d’inéluctable, d’inévitable ??  

N’ayez plus peur de ce moment, qui de toutes les 

manières se fera, que vous le vouliez ou non, cet instant 

n’est pas négociable, alors je vous exhorte à vous y 

préparer et à y réfléchir, commencez à vous interroger, 
faites des recherches saines. 

Je vais reprendre une question que je pose souvent aux 

gens qui m’interrogent. 

« Vous vous préparez tous les ans activement, pour vos 

vacances d’été, pourquoi ne le faites-vous, pas pour le 
plus grand et le plus beau des voyages ??». 

Vivre est important, mourir l’est également. 

Il est l’heure de mourir, il est nécessaire de mourir. 

Bien sûr que pour la plupart, la mort vous effraie, car elle 

a souvent été véhiculé par des instituions, des pensées, 

des images ou aujourd’hui au travers de films réducteurs, 
auxquels les gens s’identifient. 

Apprenez par vous-mêmes, faites vos propres 

recherches, interrogez vos guides, posez-vous les bonnes 

questions sur ce sujet !! 

La peur c’est l’inconnu, alors apprenez à ne plus en avoir 

peur, intégrez cette certitude en l’au-delà, la vie ne 
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s’arrête pas au sens où on vous l’a appris, la vie continue 

dans une autre dimension, dans un autre état, mais vous 

continuerez de penser, de ressentir et d’exister. 

L’exagération que certains en font, créer en vous des 

psychoses et de l’angoisse. 

Je n’ai pas peur de la mort, car j’ai la certitude de mon 

après vie, j’ai une confiance en conscience, car j’ai appris 

et reçu un enseignement. 

De cette nouvelle condition, à laquelle nous aurons tous 

droit, alors regardez la mort en face et soyez plus vivant 

que jamais, quoique vous fassiez, vous devrez mourir. 

Saisissez votre chance dans cette vie, de comprendre en 

conscience, que la mort n’est que physique, votre esprit 

qui est éthéré survivra et vous serez toujours celui que 

vous êtes. 

Il vous manquera juste votre corps physique, qui lorsque 

que vous l’aurez compris, se révélera avoir été un fardeau 

pour vous. 

Alors je vous le dis encore une fois, si vous avez peur de 

la mort, interrogez-vous en conscience, des réponses 

vous viendront. 

Si vous avez le cœur pour l’entendre et si vous n’arrivez 

pas à ouvrir votre âme, à la réception de celle-ci, dites-

vous que des personnes, encore de ce monde, peuvent 

vous renseigner et vous apportez nombre de réponses, à 

vos questions et interrogations. 

J’aimerais que vous sachiez, le bienfait d’avoir toutes ces 

informations dans cette vie, si vous saviez le privilège que 

de savoir, ce que veut dire mourir, si vous saviez que la 
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somme de vos connaissances vous apportera un crédit 
dans l’au-delà, que mourir c’est comme s’endormir. 

Un philosophe expliquait que le sommeil c’est la petite 

mort, je vais vous offrir encore une perception juste, pour 

que puissiez comprendre le sens profond de mon propos. 

Lorsque vous vous endormez, vous pouvez vous sentir 

défaillir et partir, tel un mourant pourrait le ressentir, 

mais pour celui qui s’endort ou celui qui meurt, pour 

aucun d’entre eux, n’a l’instant précis où il passe de 

l’autre côté. 

Aucune personne sur terre, ne connait l’instant exact où 

il s’endort, où son esprit s’évanouie dans le sommeil. 

Il en est ainsi de la mort mes ami(e)s, vivre sur terre est 

plus compliqué que de devoir mourir, aucune personne 

consciente et qui vit de la vie sur terre, n’appelle de ses 
vœux la mort et c’est bien naturel. 

Alors ne l’attendez pas, elle saura bien assez tôt se 

présenter à vous, soyez heureux et vivez votre existence. 

Chercher à savoir et à comprendre, pour que le retour 

dans votre au-delà, vous soit plus doux et plus serein, plus 

vous saurez, plus vous aurez la science de cet au-delà, 

plus vous serez en conscience et moins vous aurez peur, 
de cet inconnu. 

La mort n’est rien, c’est juste un changement d’état, pour 

un état plus heureux, plus léger et plus éthéré. 

Alors, si vous avez peur d’être emplie d’amour, d’être plus 

subtile, de pouvoir aller et venir où bon vous semble, de 

pouvoir percevoir et ressentir d’une façon démultipliée, 

alors restez avec votre peur de la mort. 
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Mais vous ne ferez que retarder l’échéance de votre 

conscience, de votre esprit, vous ne ferez que retarder, 

l’heure d’un rendez-vous déjà pris, qui est celui de savoir, 
que mourir c’est renaître, mourir c’est continuer de vivre. 

Je vous souhaite ma conscience, je vous souhaite la 

conscience de celui qui sait, pour avoir vu et compris, je 

vous exhorte une dernière fois, à saisir cette chance dans 

cette vie, de vaincre cette illusion qu’est la mort, aux 

bénéfices d’un esprit libre et libéré. 
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La mort. 
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Thème 17 : la séparation du corps et de 

l’esprit. 

 

Il est important pour chacun d’entre vous, que vous 

compreniez bien le phénomène physique et spirituel, qui 

est engagé lorsqu’une personne décède. 

En effet, j’ai abordé dans mon premier livre « les esprits 

nous parlent », ainsi que dans le livre que vous lisez 

actuellement, des sujets pour ne pas dire des thèmes, qui 

précédent et qui succèdent à la mort physique. 

Ces instants sont importants, pour la suite à donner à 

l’esprit, car le moment qui précède la mort, impacte la 

façon dont l’âme va se détacher du corps matériel, avec 

plus ou moins de difficultés. 

Les raisons qui ont conduit à la mort physique, entraînent 

inévitablement à la suite, un trouble plus ou moins long, 

dans une réalité altérée par le fait, que l’esprit n’est pas 

conscient de son dégagement et donc de sa liberté, hors 

du corps matériel. 

A la mort, l’esprit se sépare du corps physique, l’esprit 

part avec son corps spirituel (périsprit), avec lequel il 

reste attaché pendant toute la période de temps, qu’il va 

passer dans le monde des esprits. 

Le cordon fluidique plus connu sous l’appellation « fil 

d’argent », est l’ultime lien ténu, qui relie le corps 

spirituel au corps physique, avant la mort. 

Le détachement, est finalisé par la rupture de ce lien 
fluidique. 
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Lorsque l’esprit quitte le corps physique, il s’ensuit 

presque inévitablement, un trouble plus ou moins 

important, suivant plusieurs critères, déjà cités 
auparavant. 

L’esprit une fois dégagé de ce trouble, va alors reprendre 
conscience de son état, qui est tout simplement spirituel. 

Il conserve sa personnalité, ainsi que tous les souvenirs 

et ses actions bonnes ou mauvaises, qui lui sont 
intimement liés. 

Il n’y a pas de miracles, pour un esprit qui se trouve dans 

son au-delà, il continue d’être ce qui l’a animé de son 

vivant, il en conserve toutes les traces et la plupart du 
temps, il rejoindra ceux qui lui sont proches par affinités. 

Les raisons qui rassemblent des familles d’esprits, sont 

toujours liées aux pensées qu’ils véhiculent, bonnes ou 
mauvaises. 

Souvent, des personnes pensent à tort, qu’une fois mort, 

l’âme opère un changement radical et vis de façon 

éternelle, dans le bonheur absolu ou dans un enfer 

décadent. 

C’est encore et malheureusement, des croyances 

erronées, qui font perdurer des idées souches, liées à une 

ignorance manifeste, des réalités spirites vécues dans 

l’au-delà. 

Il est donc dommage, d’entretenir des images fondées sur 

des idéologies, qui donnent leurs limites, lorsque les 

esprits, nos guides et des âmes évoluées, viennent nous 

offrir une réalité, une vérité, sur leurs conditions et leurs 

perceptions. 
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Il en est ainsi, de la séparation du corps matériel et de 
l’esprit, il en est ainsi de sa survie, ainsi va l’esprit. 
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Thème 18 : le trouble et le réveil de la 

conscience. 

 

Lorsque le corps vacille puis flanche, lorsque le principe 

vital, retourne dans l’univers cosmique et que le lien qui 

relie le corps spirituel, au corps matériel rompt, c’est la 

mort définitive, c’est le moment où le processus de 
séparation, pour ne pas dire de détachement, s’opère. 

Dans un idéal de désincarnation, votre esprit va se 

relever et se savoir entrain de penser, tout en voyant ce 

corps matériel inerte, il va mettre un certain temps à 

réaliser, qu’il est entrain de continuer de penser, en 

dehors ce corps physique, qui dorénavant ne servira plus 

à rien, à part retourner à la terre. 

C’est une période de trouble sommaire et il va dans un 

moment opportun, prendre conscience qu’il continue 

d’exister, au-delà de la vie matérielle qu’il vient de 

quitter. 

C’est alors la fin du trouble pour lui et le réveil de sa 
conscience et donc de son esprit. 

Dorénavant, par cet exemple, cet esprit sera libre est 

libéré et il pourra dès à présent, regagner son au-delà et 

retrouver ceux qui l’ont précédé avant lui et également 

tous ceux, qui l’avait laissé le temps d’une vie, sa vie sur 

terre. 

C’est l’image la plus rapide et la plus agréable d’une 

désincarnation, où le trouble est infime et le réveil de la 

conscience sereine, mais malheureusement tout ne se 

passe pas toujours ainsi et il est de mon devoir, de vous 
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expliquer les paramètres généralistes, à inclure dans ce 

schéma, pour saisir toute la dimension dont je vous parle 

maintenant. 

Schéma généraliste, car il faut comme pour tout individu, 

le détailler en raison de son parcours évolutif et du type 
de désincarnation, qu’a subi l’esprit en question. 

Il existe donc plusieurs paramètres, aux raisons d’une 

désincarnation rapide ou non. 

S’ensuit ces types de morts et du temps passé pour 

l’esprit, dans l’inconscience de son être, ces types de 

désincarnations, induisent inévitablement, un temps de 

trouble plus ou moins long : 

 

• Cas de morts naturelles : 

Dans ce cas, il y a extinction de la force vitale, par la 

vieillesse ou la maladie.  

Le dégagement est graduel et il commence même, avant 
que la vie soit éteinte. 

Il peut-être presque complet avant la mort réelle, dans le 

cas des esprits, très détachés de la vie matérielle. 

 

• Cas de maladies prolongées : 

La maladie prolongée, d’un autre côté, facilite surtout la 

séparation, car il provoque le détachement des liens, qui 

retiennent prisonnier l’esprit au corps, en plus de lui 

permettre une véritable analyse de l’existence, en 
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ajustant le modèle conscient, pour la prochaine 
transition. 

L’esprit se détache du corps physique, pour passer à vivre 
dans un autre plan, celui de l’éther. 

 

• Cas de morts violentes tels que les accidents, 

noyades, chutes, etc…… : 

 

Dans les cas de morts violentes, dans l’exemple d’un 

accident ou à la suite d’une explosion, avec la destruction 

quasi instantanée du corps matériel, le cordon fluidique 

ou corde d’argent se rompt précocement, entraînant de 

grandes souffrances pour l’esprit. 

Dans l’éventualité de morts violentes, mais sans la 

destruction corporelle, il y aura des difficultés de 

détachements, car le lien qui relie le corps au périsprit, 
est plein de vitalité. 

Cela peut s’apparenter à une épreuve, car l’esprit assiste 

impuissant à la décomposition de son corps, lui infligeant 

des souffrances, avec la certitude erronée, de faire encore 

partie du monde des vivants. 

Il va alors s’agacer, en voyant que ceux qu’ils essayent 

d’atteindre, ne l’écoutent, ni ne lui répondent. 

Dans la majeure partie des cas, l’entité n’est pas préparée 

et l’imprévu de la situation, lui apporte des émotions 

contraires, dans un apport de sentiments, pleins de 

terreurs. 
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Dans ces cas de morts violentes, il n’y a pas de séparation 

préalable du corps et du périsprit, la vie organique en 

pleine force est arrêtée, stoppée net. 

L’esprit va mettre un certain temps à se ressaisir, il se 

croit toujours vivant et cette illusion peut durer jusqu’à 

ce qu’il ait compris les raisons, l’ayant conduit à son 

nouvel état, il prend son corps fluidique pour son corps 
physique. 

Il est persuadé d’être toujours vivant, il va se rapprocher 

de ceux qu’il a laissé et ne comprend pas, qu’il n’obtient 

aucunes réponses, il va-et-vient, comme de son vivant sur 

terre. 

Cette illusion, peut durer jusqu’au complet dégagement 

du périsprit, elle peut durer des mois, voire des années. 

 

• Cas de morts par suicides : 

L’esprit qui se désincarne par la voie du suicide, apporte 

pour lui-même, son lot de désillusions.  

Le cordon fluidique ou corde d’argent, restant plein de 

vitalité, permet à l’esprit d’expérimenter, des sensations 

physiologiques désagréables, qui peuvent durer, le temps 
que devait durer l’incarnation interrompue. 

Ceux qui éliminent leurs propres énergies, vont contre la 

lumière divine qui vit en eux, ce qui va entraîner un 

processus complexe, de dette douloureuse. 

Il ne faut pas considérer seulement les cas classiques de 

suicides, il y a aussi les suicides inconscients. 
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Il existe aussi les suicides lents et graduels, provoqués 

par l’ambition ou par l’inertie, par l’abus et par les actions 

irréfléchies, qui sont aussi dangereux pour la vie de l’âme.  

C’est pour cette raison que nos guides insistent toujours, 

sur la nécessité de la prière et de la vigilance, afin de ne 
pas chuter dans les tentations. 

Tous les suicidés sont déçus, après la mort et la phase de 

trouble passée, ils s’aperçoivent que les maux qui les ont 

poussés à l’acte, ne disparaissent pas, bien au contraire, 

ils s’intensifient par la douleur morale de cette réalité. 

Certains vont continuer à revivre les derniers instants de 

leur vie, dans leur corps spirituel continuellement. 

 

Pour exemple ils vont ressentir : 

• L’impression terrible des poisons qu’ils ont avalés. 

• La perforation de la balle qui a traversé leur 

cerveau. 

• Le poids des roues sous lesquelles ils se sont jetés. 

• L’eau qui envahie les poumons et l’étouffement 

consécutif. 

Mais le plus dur sera pour eux, d’accompagner minute 

après minute, la décomposition de leur corps abandonné 

et mangé par les vers. 

Il existe toujours une période de trouble, après la 

désincarnation et la séparation du périsprit et du corps, 

aussi minime soit-elle. 
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Cette période de trouble, dépend de l’évolution globale de 

l’esprit et des actions positives et négatives perpétrées 

sur terre.  

On peut considérer le trouble, comme ce qui se passe 

après un réveil, lorsque nous sortons du sommeil, il nous 

faut bien souvent quelques minutes pour nous ressaisir 

et reprendre notre esprit, mais dans le cas du trouble 

spirite il peut durer plusieurs jours et même plusieurs 

années. 

Le trouble qui suit la mort, n’est pas pénible pour 

l’homme de bien, il se retrouve comme délivré d’un 

fardeau, il ne ressent plus les douleurs physiques qu’il 

avait avant la mort, cependant ceux qui n’ont pas fait que 

du bien, seront pleins d’anxiétés et d’angoisses et cette 

angoisse va augmenter, à mesure qu’il va retrouver sa 

conscience et réaliser là où il se trouve. 
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Thème 19 : les désincarnations 

collectives. 

 

Il est important, pour que vous puissiez bien comprendre 

et accepter que des désincarnations collectives, ayant 

pour source des cataclysmes de grandes ampleurs, qu’ils 

soient météorologiques, virales ou liés à des guerres, sont 
nécessaires et donc réels. 

Rien n’est jamais le fait du hasard et même si l’idée ou la 

perception de tout cela, vous effraie et vous donne le 

vertige, cela est un fait accompli, qui aura un 

aboutissement moral dans le processus évolutif, lié au 

principe des incarnations et des désincarnations 

terrestres. 

Ce que le commun des mortels ignore, c’est que des âmes 

avant leur incarnation, ont pu avoir un tronc commun 

avec d’autres esprits, afin d’expier des erreurs 

communes, liées à des vies antérieures et à la somme de 
leurs réparations, dans un temps imparti. 

Les guides, jugeant que leurs expiations ayant été 

accompli, vont alors les rassembler et les faire converger 

les uns envers les autres, pour que la multitude de ceux-

ci, soient réunis ensemble. 

Un jour bien précis et que dans un moment salutaire, un 

cataclysme de grandes ampleurs, puisse balayer leurs 

corps de matière, afin de libérer ceux qui ont accompli, ce 

pourquoi ils étaient revenus dans cette vie, le temps 

d’une vie. 
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Ne soyez pas triste pour ces esprits, ils sont partis en 

ayant accompli leur mission, dû à des réparations 

antérieures. 

Libérés, ils peuvent de nouveau jouir de leur nouvelle vie 

spirituelle et continuer leurs évolutions respectives, sans 

être tenu de devoir se retrouver par la suite, dans ce 

genre de configuration, liée aux phénomènes de 
désincarnations collectives. 

Cette image bien réelle, d’un des principes liés à des 

désincarnations de grandes ampleurs, est dans une suite 
logique, dans le processus évolutif. 

Dans d’autres circonstances et surtout dans le cas d’une 

guerre d’ordre mondiale, les tensions entre les dirigeants 

de pays ou de continents, puissent arriver à leur limite de 

complaisance, pour des raisons occultes, ces hommes par 

leur volonté et leur libre arbitre, vont entraîner des 

millions d’autres âmes incarnées, à vivre une période 

sombre, au travers d’une violence manifeste, dans une 
tempête de souffrances et de morts. 

Ce monde, étant arrivé à un tournant de son évolution 

planétaire, c’est presque à leur insu, que ces dirigeants du 

monde, participent à la régénération de la planète, au 

devenir d’un monde nouveau. 

C’est alors que le processus des incarnations et des 

désincarnations, poursuit son chemin et dans un temps 

proche de cette guerre, d’autres âmes dont l’évolution 

sera supérieure, viendront incarner cette terre nouvelle, 

au bénéfice d’un monde plus évolué, en marge de son 

évolution planétaire. 
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Ne soyez pas donc surpris, que ces choses puissent se 

produire à grandes échelles, la faute de l’homme, qui au 

travers de son ignorance et de son infériorité morale, 

perpétue ces drames, ces situations suivent une morale 

planétaire, de la somme de ces incarnés. 

Ces instants de désolations, deviendront de plus en plus 

rares, au fur et à mesure que ce monde se rapprochera de 
sa condition supérieure. 

Dans les mondes évolués, les guerres n’existent plus et 

fort heureusement, seul l’évolution supérieure, permet 

de s’affranchir des guerres et des cataclysmes 

planétaires, en tous genres. 

Si nous vivons encore aujourd’hui sur terre, avec ces 

réalités enclines à des souffrances continuent, c’est le 

fruit de la conscience planétaire inférieure, aux dépends 

d’une minorité, vouée au bien et au beau. 

Nous avons tous les jours, avec notre libre arbitre, la 
possibilité de modifier notre présent et donc notre futur. 

Agissez à bien et que la justice de l’homme rejoigne la 

justice divine, c’est ce à quoi nous devons nous 

soumettre. 

Si nous voulons un jour, nous préserver et offrir à nos 

générations futures, un monde nouveau où les 

cataclysmes d’ordres planétaires à caractère violent, 

disparaitront au profit d’un bien être incarné, devenu 

mondiale. 
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Thème 20 : la vie dans l’au-delà. 

 

Les esprits vivent en dehors de toute conscience incarnée 
et c’est aujourd’hui un fait avéré. 

Mais vous pouvez vous demander, quels peuvent être 

leurs préoccupations, leurs activités et leurs fonctions et 
cette interrogation serait bien légitime. 

Alors je vais tenter, de vous offrir les images continues de 

la vie dans l’au-delà, pour que vous puissiez bien 

comprendre, les nuances significatives, qu’il existe de 
l’autre côté. 

Il faut intégrer un paramètre important et donc 

fondamentale, qui est l’évolution même de l’entité, pour 
laquelle nous nous projetons.  

Pour commencer, nous allons peindre le tableau des 

esprits, dont la vie matérielle, aura été enclin à tous les 
mauvais penchants humains incarnés. 

Toutes ces entités, dont l’ignorance est le mal, à amener à 

commettre des actes odieux, tels que le meurtre, le viol et 

la torture. 

Les esprits addictent aux drogues ou à l’alcool, sont 

également concernés par cet endroit, les personnes ayant 

eu recours au suicide, ont également leur passage (qui 

peut être temporaire pour eux), dans cette nuit sans fin 

et toutes ces âmes, qui auront utilisées leur perfidie, afin 
de dénaturer le bien sur terre, quel qu’il soit. 

Nous pourrons parler alors de cet endroit, plein de 

souffrances, où sont réunis ces esprits, cet antre où la 
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seule respiration est le souffre, cet endroit se nomme le 

seuil, c’est une sphère spirituelle proche des couches de 

la terre, qui dans les différentes religions est 
vulgairement représenté, comme étant l’enfer païen. 

Pour comprendre la vue de cet endroit et de la 

représentation que certains esprits, en rapportent et cela 

vaut pour toutes les sphères spirituelles, y compris 
supérieures, il est nécessaire d’y émettre une explication. 

L’esprit pense en permanence et par le fait de ses 

pensées, il crée des projections astrales, qui dans un état 

d’esprit commun, fige des représentations, presque 

physiques, de l’endroit où il se trouve. 

Imaginez-vous dans une sphère spirituelle, où se côtoie 

en permanence, des esprits ignorants et pour certains, 

dans le mal absolu et vous aurez une idée proche, de ceux 

que ces esprits diffusent en images, en continue. 

Il se crée par leur évolution, un lieu à leur image, 

lorsqu’une très grande quantité d’esprits, véhicule des 

pensées troublées et amères, il en résulte un lieu de 
désolations et de souffrances perpétuelles. 

C’est dans cet endroit, que sont réunis ces esprits, ayant 

commis des crimes aux yeux de la morale divine et par 

une attraction presque indescriptible, ils sont attirés par 

affinités, à rejoindre dans le seuil, des esprits de même 

évolution inférieure. 

Ces esprits peuvent trouver leur salut, s’ils finissent par 

trouver la force et la volonté sincère de s’améliorer, la 

prière en direction de notre père, est la meilleure porte 

de sortie, qu’ils puissent trouver à l’heure actuelle. 



Page 108 sur 243 
 

Sinon, ils devront attendre une réincarnation 

inconsciente où là encore, une chance leur sera donné de 

devenir meilleur, en réformant leur nature perfide.  

Mais voilà, tous ne restent pas dans cet endroit de 

tristesse et de désolation. 

Des esprits ayant la conscience et ayant vécu, dans une 

approche plus juste de leur être, dans leur incarnation, 

pourront passer dans l’au-delà où à leur arrivé, ils 

pourront jouir du bonheur de retrouver leurs guides et 

tous les esprits, avec qui ils ont un lien quelconque par 
affinité au bien. 

L’au-delà, est le terme utilisé pour expliquer la vie de 
l’âme, en dehors de la matière. 

Les sphères spirituelles sont dans l’au-delà, mais ce sont 

des endroits bien spécifiques, nous pourrions dire, un 
monde dans un monde, en l’au-delà. 

Alors, il sera difficile de faire l’énumération d’une vie, de 

l’autre côté, car elle est bien évidemment, à mettre au 

compte de l’évolution de l’esprit en question, nous 

devrions donc parler de cas par cas, ce qui est impossible 

à traduire et c’est bien logique. 

Cependant, plus l’esprit aura accompli une vie incarnée 

où il aura su subir et dépasser des épreuves de vie, où il 

aura su se montrer digne, en dépassant les souffrances 

imposées, où il aura montré, tout au long de son existence 

une volonté de faire le bien, se réservera à n’en pas 

douter, une vie dans l’au-delà, pleine de joie, de bonheur 

et d’amour, dans son absolu. 
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Il jouira alors d’une condition nouvelle, qui le portera 

dans un élan subtil, d’avoir accompli son travail, au 

travers d’efforts consentis et il reviendra vers les siens, 
en héros, d’une jouissance au bien mérité. 

Je répète, qu’elle est toujours sujet au cas par cas, en 

fonction du travail accompli, en incarnation et de son 

évolution, et donc de sa propension au bien et au juste. 

Alors toute à l’heure, nous avons parlé des sphères 

spirituelles, elles peuvent être diverses, en fonction des 

nécessités à perfectionner l’âme, dans une conscience 
nouvelle. 

Ces sphères d’enseignement, peuvent être propices à 

l’amélioration de facultés inhérentes, à l’esprit et qui se 

manifestera lors de sa prochaine incarnation. 

Nous pouvons trouver des sphères, où l’on développe les 

intelligences, la morale, ainsi que toutes les formes de 

facultés artistiques. 

Ces sphères, peuvent servir aussi à former les futurs 

guides, qui par la suite, assureront la protection de leur 

protégés incarnés. 

Il y a des sphères, où des médecins de l’âme, apprendront 

à soigner et à magnétiser les énergies et à réparer les 
périsprits endommagés. 

Il y a également des sphères de régénération, pour les 

âmes revenant d’une incarnation terrestre et qui auraient 

besoin d’un temps de repos, pour retrouver leurs forces. 

Il y a également des sphères d’enfermement et de 

pénitences, pour les entités malveillantes et endurcies, 

qui auraient lors de leur incarnation terrestre, jouer un 
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rôle prépondérant, dans la destruction de masse d’âmes 
incarnées, comme le fût Hitler ou Staline. 

Voilà à l’heure actuelle, ce que nous pouvons énumérer, 

concernant les différentes sphères spirituelles, il est bien 

évident, que dans une certaine honnêteté, j’ai pu par 

mégarde ou ignorance, en occulter quelques autres et je 

m’en excuse. 

Les esprits mes ami (e) s, dans l’au-delà comme sur terre, 

se rejoignent par affinités de pensées, c’est ainsi que les 

âmes les plus lumineuses jouissent en permanence, d’un 
soleil divin. 

Elles se rassemblent, afin d’écouter des musiques et des 

chants, elles entendent leurs frères conter des poésies ou 

les abreuver de sagesse, dans des discours moralistes. 

Tout ce petit monde, se retrouve sur des parterres de 

fleurs, près de petites étendues d’eau, où se reposent des 

oiseaux de toutes splendeurs, les couleurs et les senteurs, 

sont omniprésentes et la quiétude et la joie de vivre, sont 

palpables. 

Voilà comment on peut peindre, le tableau de ces 

endroits, où ces esprits nobles se rassemblent. 

Les images que je vous ai fournis, sont une représentation 
la plus juste, de ce qu’il m’est permit de-vous conter. 

Je terminerais, en précisant que des esprits familiers, 

c’est-à-dire des proches ou des parents, ayant un lien 

amoureux, puissent aller et venir près de vous, pour vous 

aider et vous conseiller à bien, par leur manifeste, qu’ils 

soient en pensée ou dans les manifestations en tous 

genres. 
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Les guides, sont des esprits missionnés, vous ayant connu 

dans d’autres vies et qui ont un amour, très important 

pour vous. 

Ils ont forcément une évolution supérieure ou égale à la 

vôtre, ils passent leur temps à vous protéger et à vous 

conseiller à bien, cette mission est pour eux un bonheur 

et une joie de tous les instants. 

Ce sont des êtres, que vous pouvez appeler de vos vœux, 
à tous moments. 

Leur présence est indéfectible, ils ont accepté cette 

mission, avec une grande responsabilité et c’est pour eux 

une source de joie importante. 

Voilà ce que nous pouvions dire, sur la vie dans l’au-delà. 
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La vie dans l’au-delà. 
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Thème 21 : le sommeil, les rêves et les 

sorties astrales. 

 

Le sommeil ce compagnon, à qui l’on donne rendez-vous 

chaque nuit, afin d’embrasser l’instant, où notre esprit 

subit l’évanouissement, ce moment éphémère, d’une 

inconscience nécessaire et programmée. 

Je vais vous apporter mon expérience et mes 

connaissances, sur les différents thèmes qui nourrissent 

nos sorties, cette libération de l’âme pour la nuit, mais 
quelle nuit !! 

Selon un philosophe, le sommeil peut être perçu comme 

la petite mort et selon un saint, nous mourrons chaque 

nuit. 

Il est intéressant de constater, que personnes ne peut 

jouir en permanence, de l’instant précis où notre esprit 

franchi, le seuil du corps physique, pour son voyage 
nocturne. 

Pour respecter une cohérence, dans la chronologie 

nocturne, je vais vous énumérer les phases, qui se 

rapportent à ces phénomènes, sommes toutes naturels. 

Il est important, dans la phase d’endormissement liée à 

votre corps physique, de lui trouver une position 

confortable, afin de faciliter un départ pour votre âme, en 

vous positionnant de la façon la plus détendue et la plus 

reposée possible. 
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En effet, cette fonction que nous réalisons chaque nuit, a 

une importance dans le dégagement que va opérer votre 

esprit, pour rejoindre son côté astral et donc plus éthéré. 

Dans le début de votre somnolence, votre esprit finira par 

commencer, à ressentir le besoin de s’extirper du corps. 

Dans cette phase, où vous vous sentez descendre tout 

doucement, il arrive que vous ayez ces soupçons de 

conscience, cette façon presque subtile, dans cet instant 

cotonneux, où une voix venue d’outre-tombe vient vous 

interpeler en prononçant votre prénom. 

À ce moment-là, vous pourrez être surpris d’avoir été 

réveillé, par un ton de voix, qui vous était jusqu’à lors 
inconnu, vous venez de toucher du doigt l’au-delà. 

Une fois endormi, il peut vous arriver d’être extirpé de 

votre sommeil, par un sentiment de présences, comme si 

quelqu’un vous observe ou tout simplement, le fait d’une 

énergie différente de la vôtre, ce qui provoquera en vous, 
des émotions nocturnes, dont vous ignorez les raisons. 

Il arrive également que dans un réveil, dans le courant de 

la nuit, vous soyez encore très endormi et que vous 

n’arriviez pas à vous situer et à savoir si votre esprit se 

trouve, dans votre corps physique ou s’il est en dehors de 

celui-ci. 

Nous pourrions dire alors, que vous vous trouvez dans un 
demi-sommeil, ce que j’appelle l’entre-deux. 

Dans cet instant, votre esprit étant en dehors et en 

dedans de votre corps physique, vous pouvez alors y 

ressentir, les phénomènes liés à la matière et ceux liés à 

l’éther, c’est ainsi que dans cet entre d‘eux, vous pouvez 
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percevoir des ombres et y entendre, des voix venues tout 
droit de l’astral. 

Avant d’expliquer les raisons, liées aux rêves et celles 

émanant de nos sorties astrales, je vais vous rappeler un 

phénomène, que tous ont vécu au moins une fois dans 

leur vie, dans leur nuit et dont ils n’arrivent pas à en 

déterminer la cause et pourtant c’est un phénomène qui 

peut être récurent, pendant un certain temps et que tout 

humain bien-pensant, a vécu. 

Vous connaissez tous, cet instant où vous vous voyez 

chuter et juste après, vous vous réveillez et vous ouvrez 

les yeux, sans être jamais aller au bout de cette chute 

interminable, ah là, j’imagine tous votre air stupéfait, en 

vous disant, ah oui c’est vrai. 

Alors mes ami(e)s, nous allons donner la cause de cet 

instant, qui peut être perturbant dans l’instant. 

La raison essentielle, tient juste au moment, où votre 

esprit réintègre son corps physique, la preuve en est, qu’à 

chaque fois où vous chutez, vous vous réveillez. 

Alors, dans un autre cas de figure, ce genre de situation 

peut être liée à un phénomène antérieur, d’une chute 

mortelle, que vous auriez pu vivre dans une autre fin de 

vie et qui dans une certaine réminiscence, ressurgit dans 
cette incarnation. 

La nuit, ce souvenir traumatisant qui vous revient, peut 

être mis sur le compte, de votre état d’esprit incarné du 
moment et qui aurait provoqué cette réminiscence. 

Mais voilà, comme toutes formes de traumatismes 

antérieures, il ne doit pas durer, sans quoi, vous pourriez 
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déclarer des problèmes psychologiques névrosés et 
durables.  

Ce phénomène de chute, dure un temps et une fois que 

votre esprit l’aura assimilé, ce sentiment qui vous 

accompagne, au retour au corps charnelle, disparaîtra. 

Alors, pour bien comprendre la différence entre les rêves 

et les sorties astrales, il est nécessaire d’avoir en 

conscience, les définitions déterminant les deux. 

Bien des personnes auront des interprétations notables, 

sur le rêve et la sortie astrale, raison pour laquelle, je vais 

définir le principe même, des miennes. 

Le rêve est nécessaire, voir vitale, à notre survie sur terre, 

dans notre incarnation. 

En effet, vous devez avoir en conscience, que votre corps 

physique est comme une cocotte-minute et qu’il 

accumule, au travers de votre esprit, des tensions 

permanentes, liées aux angoisses, au stress, aux peurs ou 

à toutes formes de sentiments et d’émotions, que vous 
nourrissez aux contacts des autres, dans la journée. 

Les rêves sont un exutoire, pour votre esprit et cela lui 

permet de pouvoir, au travers d’images 

fantasmagoriques et autres, qu’il développe, de se libérer 

de ces tensions, comme le ferait l’échappement de 

vapeurs, d’une cocotte-minute. 

Cela vous permet de garder, un certain équilibre au 

matin, sans avoir à vous poser de questions. 

Sans cette porte de sortie salutaire, que nous offre notre 

père sur l’astral, afin de poursuivre notre incarnation, 

dans des conditions optimales, nous succomberions 
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rapidement, à des formes de dépression et finalement, de 
suicides programmés. 

Pour reconnaître le phénomène du rêve, au matin, sachez 

que celui-ci disparaîtra, presque toujours dans la 

matinée, voir dans la journée et dont vous ne garderez, 
aucuns souvenirs. 

Pour ce qui est des sorties astrales et dont j’ai une grande 

expérience, nous pourrions dire, qu’elles sont à mettre 

sur le compte de celui qui la vit, dans le cadre de sa 

capacité, à se saisir lucidement de son esprit et d’être en 

conscience, dans un moment imparti où votre esprit sera 

soit spectateur, soit acteur. 

La différence notable avec les rêves, c’est que dans une 

sortie astrale, vous serez amené à rencontrer d’autres 

entités, des esprits inconnus de vous en cette vie ou tout 

simplement, des esprits ayant vécu auprès de vous, dans 

cette incarnation, qu’ils soient de la famille, des amis ou 

juste des connaissances, de votre entourage. 

Ces esprits s’adresseront à vous, comme de leur vivant et 

pourront vous transmettre un message, un autre fait 

troublant, qui réside dans ces sorties, ce sont les 

sentiments, les émotions, l’amour où les perceptions qui 

se voient démultipliées, par rapport à votre condition 
d’incarnés. 

Les ressentis dans les sorties astrales, sont très 

importants, car ils vous permettent de dissocier les 

empreintes spirituelles, liées au monde, dans lequel vous 

vous trouvez ou encore, dans votre relation avec des 

entités en présence. 
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Dans ce même constat, des rêveurs lucides dans le cadre 

de leur sortie astrale, peuvent très bien évolués, dans un 

autre monde éloigné de notre galaxie ou sur une sphère 
spirituelle, en relation avec notre condition d’esprit. 

Nous pouvons également profitez de cette fenêtre pour 

rejoindre nos guides et poursuivre différents 

enseignements, que nous mettrons à profit, dans notre 
existence. 

Nous pouvons également découvrir des lieux et des 

structures, totalement inconnus de nous, durant cette vie. 

Dans une approche variable, vous pourrez évoluer en 

toute conscience, dans votre maison ou dans votre lieu de 

résidence et en frôlant les murs, faire des rencontres, 

avec d’autres esprits en présences. 

Quoiqu’il en soit, sachez que la sortie astrale, dont vous 

aurez le souvenir, aura toujours un but providentiel, dans 

la séquence de vie, que vous vous rapporterez au petit 

matin, rien ne se perd jamais, surtout, lorsque cela touche 

notre esprit en conscience. 

La différence de circonstances, entre le rêve et la sortie 

astrale, c’est que le rêve, aura tendance à se dissiper de 

votre esprit le lendemain, alors qu’une sortie astrale 

lucide, conservera toute son empreinte et par 

conséquent, tous les souvenirs vécus, dans les moindres 

ressentit, des années durant. 

Les sorties astrales conscientes, sont appelées à se 

développer dans un principe, liée au processus évolutif, 

plus les esprits sur terre, évolueront et se détacheront 

des intérêts matérialistes, sur ce monde et plus votre âme 



Page 119 sur 243 
 

s’émancipera, au travers de phénomènes, en lien avec 
l’éther et donc, avec l’au-delà. 

C’est en ces termes, que je voulais vous notifier ma 

perception du sommeil, des rêves et des sorties astrales 

conscientes. 
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Les sorties astrales. 
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Thème 22 : les phases de l’obsession. 

 

Il est des sujets, qui peuvent sans connaissances 

préalables, nous rapprocher à des fins occultes, à des 
esprits de mauvaises conditions. 

Je vais vous énumérer, puis vous expliquer, les réalités 

qui permettent le rapprochement, de certaines entités 

ignorantes et nauséabondes. 

En passant par celles, qui se plaisent aux vices et aux 

perversités sans noms, pour enfin aboutir à une phase, 

qui peut se révéler destructrice, pour ne pas dire 
mortelle. 

Ces esprits, peuvent un jour prochain, être si près de 

vous, qu’ils en deviendront obsessionnels et par mon 

expérience, liée à ces phénomènes, je vais vous expliquer 

comment, ne pas devenir leur proie, puis leur jouet, pour 

enfin devenir leur chose. 

Ce passage du livre, doit retenir votre attention, car il 

contient en mes mots, une bonne partie des informations, 

vous permettant de vous prémunir, un maximum contre 
leurs malveillances. 

Pour que ce thème reste cohérent et lucide, pour votre 

esprit, je vais tout d’abord vous énumérer, les différentes 

phases obsessionnelles et leurs définitions. 
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• Obsession simple : 

L'obsession simple, a lieu quand un esprit 

malintentionné, s'impose à un médium, s'immisce malgré 

lui, dans les communications qu'il reçoit et l'empêche de 

communiquer, avec d'autres entités, en se substituant à 
ceux que l'on évoque. 

Le meilleur médium peut être trompé, surtout à ses 

débuts, alors qu'il manque encore d'expérience, de même 

que, parmi nous, les personnes les plus honnêtes, 

peuvent être dupées par des escrocs. 

 

• Fascination : 

Le médium qui se trouve fasciné, ne croit pas être trompé, 

car l'esprit a l'habileté de lui inspirer une confiance 

aveugle, ce qui l'empêche de voir la tromperie et de 

comprendre l'absurdité de ce qu'il traduit, alors même, 
qu'elle saute aux yeux de tout le monde. 

La duperie, peut même aller jusqu'à lui faire voir du 
merveilleux, dans le langage le plus ridicule. 

On serait dans l'erreur, si l'on croyait que ce genre 

d'obsession, ne peut atteindre que les personnes simples, 
ignorantes et sans aucun jugement. 

Les hommes les plus intelligents, les plus spirituels et les 

plus cultivés, n'en sont pas exempts, ce qui prouve que 

cette absurdité, est l'effet d'une cause étrangère, dont ils 
subissent l'influence. 
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L’esprit conduit, celui qu'il est parvenu à maîtriser, 

comme il le ferait d'un aveugle et peut lui faire accepter, 

les théories les plus fausses, comme étant l'unique vérité. 

 

• Subjugation : 

La subjugation, est une tenaille qui paralyse la volonté de 

celui qui la subit et le fait agir malgré lui.  

La subjugation peut être morale ou physique.  

La phase obsessionnelle, caractérisée par la subjugation 

et ce qui est communément appelé, phénomène de 

possession, dans la religion et tous les autres 

mouvements, les référençant de cette appellation. 

Lorsque cette phase est aboutie, la personne se trouvant 

dans cette situation, n’aura plus le contrôle de son état. 

Cela implique des périodes critiques, dangereuses pour la 

personne subjuguée et éventuellement, pour les 

personnes l’approchant. 

En effet, l’esprit qui participe à cette bassesse, n’a guère 
de complaisance et encore moins de morale. 

Ce qui me pousse à vous dire, que si vous remarquez des 

signes, des troubles ou des comportements, allant défier 

l’entendement, de tout un chacun et qui de façon 

récurrente se manifesteraient ainsi, qu’il est d’usage, de 

prendre des mesures, afin de protéger, autant que faire 
se peut, la personne subjuguée. 
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Malheureusement, il devient difficile pour une personne 

non avertie, de faire la part belle, entre une phase 

obsessionnelle de subjugation et un problème d’ordre 
pathologique, lors d’une crise psychotique aigue. 

Il faut alors prendre soin, de bien noter tous les faits, 

étant en dehors des compétences de la personne, sous 

l’emprise de cet esprit, comme un changement dans la 

façon de s’exprimer, le fait de parler une langue 

étrangère, des gestes incontrôlés, des maux de tête, des 
maux de ventre ou des nausées soudaines et répétées. 

Tous les signes, qui semblent être en dehors d’un 

diagnostic, lié à une pathologie psychiatrique, est à noter, 

afin de pouvoir s’orienter et donner des informations, 

concernant la ou les entités, dans les vibrations de la 

personne subjuguée. 

Il est d’usage au Brésil, que les équipes médicales, 

pourvues de médecins diplômés d’état, travaillent dans 

des hôpitaux psychiatriques spirites, laissent intervenir 

des médiums et des spirites, afin de réaliser des séances 

de délivrances. 

Cette permission, permet un travail commun, entre le 

monde médical et le monde spirite, ce qui offre à ce jour, 

la possibilité de libérer la moitié des lits et de libérer des 
« patients », de ces hôpitaux. 

Voilà ce que l’on peut dire de ces phases obsessionnelles. 

Alors bien sûr, il peut être difficile de remarquer ces 

troubles, liés à la présence d’entités envahissantes, pour 

une personne non avertie, il faut donc être très vigilant. 
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Le spiritisme, implique que des personnes, puissent 

entrer en contacts avec des esprits, malheureusement, 

lorsque l’amusement et la méconnaissance de ce monde 

se lient, il arrive très souvent que des personnes, se 

retrouvent dans des situations compliquées et qu’il sera 
difficile, certaines fois, de pouvoir l’en sortir. 

Je vous recommande donc encore une fois, de vous 

abstenir ce genre de pratiques, si vous n’êtes pas en 

présence de personnes conscientes et ayant la 
connaissance nécessaire, pour agir si besoin. 
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Thème 23 : les maisons hantées. 

 

Les manifestations des esprits sont multiples et en 

chacune d’entre elles, il ne faut pas y voir de mauvaises 
intentions. 

Les esprits proches de nos vibrations terrestres, utilisent 

les manifestations physiques telles que les coups, les 

déplacements d’objets, les diffusions d’odeurs ou encore 

les apparitions et ces phénomènes ne sont pas rares en 

soit, loin de là. 

Les interactions sont nombreuses et nous en avons déjà 

parlé dans ce livre, les maisons dites « hantées », en sont 

un exemple, parmi tant d’autres. 

Je vais vous expliquer, ce qu’implique dans les croyances 

populaires, ces termes et je vous donnerais ensuite, les 
raisons morales de ces présences. 

Trop souvent, le cinéma a relayé les manifestations 

physiques, liées aux maisons hantées ou encore dans le 

thème précédent, les phases de l’obsession, à des 

démonstrations du mal, pour ne pas dire du malin. 

Malheureusement, la croyance populaire, ignorant les 

principes régissant le monde des esprits, méconnait 

nécessairement, les interactions du monde 

incarné/désincarné et à la vue simple de ces 

phénomènes, nous en tirons des conclusions hâtives et 

souvent erronées. 

Comme le disait un esprit, il y a plus à avoir peur d’un 
voleur sur terre, que d’une entité.  
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Ne croyez pas que le seul fait, qu’un esprit soit désincarné 

et libre, lui permette tous les droits, il y a des choses qui 

lui sont permises et d’autres qui lui sont interdites, même 

avec la meilleure des volontés, il ne pourra pas aller au-

delà de ce, à quoi il est autorisé.  

Si certaines choses lui sont permises et qui vous touchent, 

sachez qu’avant de crier au loup, il y a des paramètres que 

vous ne maîtrisez pas et qui peuvent être utiles, à votre 

avancement, d’un point de vue de la réflexion et donc de 
la morale.  

Bien trop souvent, nous avançons contre gré mal gré, 

sans avoir les tenants et les aboutissants, du chemin qui 

nous est préparé et dans cette perception basse de nos 

esprits pensants, nous ne sommes pas en mesure, d’avoir 

une vue objective des phénomènes, qui nous arrivent. 

Pour en venir au thème, nous pouvons d’ores et déjà dire, 

que la majeure partie des manifestations dans le cadre 

des maisons, dites hantées, ne le sont que dans le terme 

et dans les illusions, dont nous berce le monde du cinéma, 

bien pauvre d’ailleurs à ce sujet et qui crée plus des peurs 

et des angoisses, au détriment des raisons, qui poussent 

les esprits à se manifester ainsi, dans des habitations. 

Nous vivons sur un monde, la terre, où l’appréciation 

morale, justifie l’évolution de ces habitants incarnés et 

dans une approche vérité, nous pouvons affirmer sans 

peur, que ce monde, notre monde, évolue dans un stade, 

toujours lié aux infériorités. 

Trop souvent, l’utilisation des termes mettant en cause 

des manifestations, dans des maisons hantées, sont 

absurdes, car ils évoquent toujours des présences 
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négatives, dans les croyances populaires, relayées par la 

religion, à des manifestations démoniaques, c’est une 

hérésie de plus, dont j’aimerais y apporter ma lumière. 

Cette lumière sera le fruit de mes connaissances et de 

mon expérience, sur les principes mêmes, qui génèrent la 
présence de ces esprits, dans ces habitations. 

Déjà, enlevez-vous de la tête, l’idée, que seules les vieilles 

demeures, peuvent être le terrain de manifestations 

intempestives, des habitations récentes, peuvent être 

sujets à ces phénomènes. 

Souvent, ce que vous appelez des maisons hantées, ne 

sont que l’insistance d’entités, cherchant à vous 

interpeller, pour vous signifier leurs présences et souvent 

ces manifestations cessent, lorsqu’ils sont reconnus. 

Satisfaits, ils quitteront les lieux en ayant à l’esprit, le fait 

que vous soyez en conscience, vis-à-vis d’eux, soulagés, ils 

partiront et les phénomènes s’arrêteront, aussi vite qu’ils 
sont apparus. 

Dans d’autres circonstances, nous avons les cas d’entités, 

vivants dans un trouble profond et n’ayant pas 

conscience, de leur nouvel état d’esprit libre, ils croient 

malgré eux, qu’ils sont toujours en vie dans la matière et 

continuent de vivre leur vie, comme ils l’auraient fait de 
leur vivant. 

C’est ainsi qu’ils continuent leurs tâches ménagères ou 

toutes autres fonctions, liées à des occupations dans leur 

ancien habitat et c’est ainsi, qu’en faisant aller et venir 

leur esprit dans la maison, ils utilisent à leur insu, leurs 

énergies respectives et les utilisent comme si de rien 

n’était. 
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Par ce fait, ils développent inconsciemment leurs 

énergies et au travers de celles-ci, ils font bouger des 

objets, provoquent des coups ou des bruits intempestifs. 

Ces phénomènes peuvent être dérangeants et même très 

embêtants, pour les incarnés résidants dans cette 

demeure et devant subir, les manifestations liées à une ou 

des entités troublées, n’ayant pas conscience, de leur 
nouvel état d’esprit libre. 

La venue d’un médium et de quelques spirites, sur une ou 

plusieurs séances, permet en générale, de régler ce 
problème en peu de temps. 

L’impératif dans cette situation, étant de faire sortir 

l’entité de son trouble, de l’avertir de sa nouvelle 

condition et de l’orienter vers son au-delà, où ses guides 

l’attendront, afin qu’elle puisse enfin profiter, de la réalité 

de son être. 

Une fois l’entité libérée, les phénomènes s’arrêteront 
d’eux-mêmes. 

N’oubliez jamais, qu’il y a toujours une cause à effet. 

Enfin, on peut aussi dire et même si cette possibilité est 

beaucoup moins commune, que celle que je vous ai cité, il 

arrive que dans certaines demeures, des entités 

conscientes de leur état, avec une intelligence et des 

intentions malignes puissent s’inviter chez vous et y 

demeurer, tout en provoquant des situations fâcheuses 

sur les occupants de la maison, dont le seul but serait de 

nuire, pour provoquer des peurs et des angoisses en tous 

genres. 
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Bien souvent, ces esprits s’amusent de vous voir trembler 

devant leurs manifestations et se réjouissent, si vous 

finissez par quitter les lieux. 

Dans une perspective moins joyeuse, mais beaucoup plus 

rare, ils arrivent que des entités investissent les lieux et 

pour des raisons nauséabondes et certaines fois 

personnelles, ils vont tirailler moralement et 
physiquement, leurs victimes. 

Les raisons peuvent être liées à leur nature malveillante 

ou tout simplement, liées à un contentieux, provenant 

d’une vie antérieure avec un ou des occupants de la 

demeure. 

Par un esprit vengeur, il va s’adonner à toutes sortes de 

manifestations préjudiciables, pouvant entraîner des 

problèmes, d’ordres émotionnels, affectifs et dans des cas 

plus graves, des agressions physiques, dont le seul but, 
est de faire souffrir et éventuellement, de causer la mort. 

Dans les cas de hantises, dont les manifestations 

renfermeraient des jets d’objets, visant à blesser, une 

personne ou dans des projections de matériels, propres à 

la maison et pouvant occasionner des dégâts physiques 

importants, sont à prendre en considération, avec un 

intérêt de tous les instants. 

Les phénomènes liés à la demeure, offrent d’ores et déjà, 

un aperçu pour l’observateur avisé, de l’intention des 
esprits en présence. 

Avant de tirer la conclusion d’une présence maligne, il 

convient de faire intervenir, un médium ou des 

personnes averties dans ce genre de phénomènes. 
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Comme dit précédemment, le cas de manifestations 

intempestives et provoquants des dommages physiques 

à ses occupants, sont beaucoup plus rares, que tout ce que 
l’on vous raconte. 

Les films et les vidéos circulants sur ce sujet, sont souvent 
trop alarmistes et générateurs d’angoisses inutiles. 

Dans tous les cas, si le doute subsiste, prenez contact avec 

un centre spirite, afin d’évaluer le niveau des 
manifestations et leur degré de dangerosité. 

On peut dire sans équivoque, qu’il n’y a jamais de fumée 

sans feu, mais on doit avoir également en conscience, que 

tous les feux, peuvent être éteints. 

Alors ne paniquez pas, c’est peut-être juste un ancien 

locataire, qui cohabite avec vous sans le savoir et même 

si ça peut vous rassurer, sachez qu’il ne se rendra même 
pas compte, de votre présence. 
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Les maisons hantées. 
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Je suis né 

ignorant,  

je mourrai 

conscient. 
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Les maisons hantées. 
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Thème 24 : les différentes médiumnités 

et ces supports. 

 

En préambule et pour tous ceux qui se posent cette 

fameuse question, de savoir s’ils sont médiums, sachez 

que toutes personnes percevant les esprits, d’une 

manière ou d’une autre, peut être rangées dans cette 
catégorie. 

Alors, si à un moment de votre vie, vous ressentez la 

présence d’un esprit près de vous, aussi sensible soit elle, 
vous êtes considéré comme médium. 

La sensibilité à leurs contacts, est inhérente à votre 

esprit, il y a des médiums plus sensibles et plus réceptifs 

que d’autres, l’expérience dans la pratique, permet 

d’affiner celle-ci, ne soyez donc pas pressé, les choses se 

feront, mais il vous faudra, vous faire entourer de 

personnes averties, afin d’éviter certains écueils, liés à la 

pratique de la médiumnité. 

Dans un centre spirite, vous pourrez recevoir l’assistance 

des médiums confirmés et qui pourront, au travers de 

leurs expériences, vous diriger, vous expliquer et vous 

permettre de prendre conscience, de toutes les 

sensibilités inhérentes à celle-ci. 

Un médium, est un intermédiaire entre le monde des 

esprits et le monde des incarnés, afin que nous puissions 
transmettre leurs messages. 

La médiumnité est une mission, qui est souvent préparée, 

des vies, avant celle où vous exercerez la médiumnité, est 
et devra rester d’une totale gratuité. 
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La médiumnité, est une faculté offerte par le divin et à 

aucun moment, il est dit que nous puissions monnayer, 

les informations que nous transmettent les esprits, dans 
le but d’un enrichissement, aussi minime soit-il. 

Libre à chacun, de faire payer un tribut aux personnes les 

consultant, il leur sera juste demandé, de justifier les 

raisons pour lesquelles, ils se sont octroyé un bénéfice 
pécunier, sur une faculté offerte par dieu. 

Alors même, que le seul but avoué, était de transmettre 

des messages des esprits, pour informer ou soulager des 
incarnés. 

Cette faculté nous est proposée, mais elle peut nous être 

retirée à tout moment, si l’utilisation que nous en faisons, 

devait être dirigée à des fins malsaines. 

Les médiums qui se font payer, pour l’utilisation de leurs 

facultés, devront une fois de l’autre côté, justifier des 

crédits qu’ils ont reçu, le libre arbitre leur permet ce 
choix, la morale, ne le voit pas de cet œil, profitez bien. 

Voyons dorénavant, les différents types de médiumnités, 

les plus communes sur ce monde, qu’est la terre. 

Il existe d’autres types de médiumnités plus rares, mais 

pour rester cohérent et ne pas vous disperser, j’ai choisi 

de ne vous énumérer, que celles que vous êtes amenés à 

rencontrer ou à pratiquer. 

 

• Médiums écrivains mécaniques : 

Ceux dont la main reçoit une impulsion involontaire et 

qui n'ont aucune conscience de ce qu'ils écrivent. 
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Ce qui caractérise le phénomène dans cette circonstance, 

c'est que le médium n'a pas la moindre conscience de ce 

qu'il écrit, l'inconscience absolue. 

Cette faculté est précieuse, en ce qu'elle ne peut laisser 

aucun doute, sur l'indépendance de la pensée, de celui qui 
écrit. 

 

• Médiums semi-mécaniques : 

Ce sont ceux, dont la main marche involontairement et 

qui ont la conscience instantanée, des mots ou des 

phrases, au fur et à mesure qu'ils écrivent.  

 

• Médiums intuitifs :  

Les esprits se communiquent par la pensée et la main est 

guidée, par la volonté du médium, il écrit la pensée qui lui 

est suggérée instantanément, sur un sujet déterminé et 

provoqué. 

Toutefois, on peut reconnaître la pensée suggérée, en ce 

qu'elle n'est jamais préconçue, elle naît à mesure que l'on 

écrit, et souvent, elle est contraire à l'idée préalable qu'on 

s'était formée, elle peut même, être en dehors des 
connaissances et des capacités du médium. 

Celui-ci, en effet, pour transmettre la pensée, doit la 

comprendre, se l'approprier en quelque sorte, pour la 

traduire fidèlement et pourtant, cette pensée n'est pas la 

sienne. 

Ils sont très communs, mais aussi très sujets à l'erreur, 

parce que souvent, ils ont beaucoup de difficultés à 
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discerner, ce qui provient des esprits ou de leur propre 
fait. 

L’expérience, permet de faire cette différence entre les 

pensées suggérées des esprits et celles émanant de notre 

propre esprit. 

 

• Médiums inspirés : 

Ceux pour lesquels, des pensées sont suggérées par les 

esprits, le plus souvent à leur insu, soit pour les actes 

ordinaires de la vie, soit pour les grands travaux de 

l'intelligence.  

Ce qui caractérise cette dernière, c'est surtout la 

spontanéité. 

On peut encore rattacher à cette catégorie, les personnes 

qui, sans être douées d'une intelligence hors ligne et sans 

sortir de l'état normal, ont des éclairs d'une lucidité 

intellectuelle, qui leur donnent momentanément, une 

facilité inaccoutumée, de conception et d'élocution. 

 

• Médiums auditifs :  

Ceux qui entendent les esprits. 

 

• Médiums parlants : 

Ceux qui parlent, sous l'influence des esprits. 
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• Médiums voyants :  

Ceux qui voient les esprits, à l'état de veille.  

La vue accidentelle et fortuite d'un esprit, dans une 

circonstance particulière est assez fréquente, mais la vue 
habituelle des esprits, sans distinction est exceptionnelle. 

 

• Médiums à incorporation : 

L’incorporation, survient quand un esprit vient 

s’exprimer, dans un corps vivant, en l’occurrence le corps 

du médium.  

En s’attachant temporairement à un corps, l’entité peut 

alors parler et s’exprimer.  

Pendant ce temps, l’esprit du médium est mis de côté, 
comme s’il était endormi.  

La durée de l’incorporation médiumnique, peut varier 

suivant le message que l’esprit désire délivrer et elle n’est 
jamais de même durée, à chacune des séances. 

Voilà ce qu’il est utile de noter, pour tout ce qui touche les 

médiumnités, les plus communes et donc celles que vous 

serez susceptibles de rencontrer ou de pratiquer, le cas 
échéant. 

Les supports médiumniques peuvent être multiples, 

suivant les médiums, pour exemple, certains trouveront 

dans une boule de cristal, la possibilité de permettre à 

leur esprit, de devenir perméable, dans le fait de se 
concentrer, voire de se focaliser sur celle-ci. 
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Mais en règle générale, le support le plus répandu 
matériellement parlant, reste la Oui-Jà. 

La oui-jà est constitué d’une planche, sur laquelle y sont 

inscrites les lettres de l’alphabet disposées en arc de 

cercle.  

Sont également disposés, les chiffres de zéro à neuf.  

Le médium utilise une planchette, qui épouse la forme de 
la main, appelée plus communément une goutte. 

Le médium pose sa main sur la planchette et se recueille 
avec les participants.  

La main du médium est ensuite guidée sur la Oui-Jà, 

rapidement et de façon automatique, vers les lettres et 

chiffres, qui formeront un message.  

L'assistance d'un lecteur et d'un transcripteur s'avère 
indispensable. 

Voilà ce que nous pouvions énumérer et détailler, des 

différentes médiumnités et de leurs supports. 
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Les différentes médiumnités et ces supports. 
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Thème 25 : les vies antérieures et leurs 

réminiscences. 

 

Nous naissons tous sur terre, avec l’apparence de 

l’innocence, dans ce moment précieux où nous nous 

extirpons de la chaire, de notre mère, pour renaître avec 

une peau neuve, dans ce nouvel habit, pour lequel nous 

devrons prendre soin, tout au long de notre incarnation 

terrestre. 

Nos parents, heureux de réaliser, que dieu dans une 

réponse à leurs demandes, les a exaucés et qu’il leur a 

offert un enfant pour cette vie, afin de le chérir et de lui 
apprendre l’amour, comme seule vérité sur terre. 

Mais voilà, d’ores et déjà, nous devons et vous devez 

prendre conscience, que ce nouvel être, ce nouvel esprit 

en incarnation, arrive avec un passif, lié à toute son 

antériorité palingénésique, terme générique, expliquant 

les vies antérieures. 

Cet esprit nouvellement arrivé, va grandir dans l’affection 

de ses parents et de ses proches, ces âmes venues 

l’accueillir, auront pour la plupart du temps, un lien 
fraternel, les unissant à ce nouvel enfant. 

Ce nouvel arrivant dans la matière, dans cette terre, votre 

terre, va grandir et il va par quelques truchements, 

avancé par confiance, dans cet âge d’or, encore noble de 
la jeunesse. 

En grandissant, cet esprit en incarnation va dans un 

temps imparti, percevoir dans une certaine relativité, des 

souvenirs liés à certaines de ses vies antérieures, rien ne 
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se fait jamais au hasard et si des réminiscences 

ressurgissent d’outres tombes, elles ont forcément un but 

avoué, pour émanciper une conscience nouvelle, aux vues 
d’une réalisation future. 

Tout esprit qui se souvient d’un moment, d’une séquence 

ou d’une parcelle d’une de ses vies antérieures, a des 

raisons de croire, que ses guides de son au-delà, lui 

offrent une porte pour se souvenir, comme un rappel à 

l’ordre, des rendez-vous pris, avant son départ pour la 
matière. 

Ce phénomène, lié à la réminiscence de nos vies 

antérieures n’est pas commun, au sens propre du terme 

et cette perception pour ne pas dire cette vision, ne se 

produit que lorsque l’intérêt morale, pour l’entité incarné 

est nécessaire à son émancipation et donc à son 

évolution. 

Mais voilà, il ne faut pas voir dans les phénomènes liés 
aux réminiscences, que le principe, apportant des 
souvenirs sous formes de perceptions ou de visions. 
 
En effet, le bénéfice de nos vies antérieures, se trouve en 
chacun de nous, au travers de ce que nous sommes 
devenus. 
 
En partant d’un principe simple, élémentaire et pourtant 
fondamentale, qui est l’impartialité de notre père, Dieu 
est juste et ne confond pas ses enfants, en octroyant des 
privilèges aux uns et des défaveurs aux autres. 
 
Si vous acceptez la légitimité de Dieu, en rapport aux 
raisons morales, citées précédemment, comment lui 
objecter, qu’il puisse favoriser plus l’un que l’autre, cela 
n’est pas et cela ne se peut pas. 
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Dieu, offre des principes immuables d’amour et de 
bienveillance, qui ne peuvent aller à l’encontre de ses 
créatures, ses enfants par définition. 
 
Sur terre, des esprits avec des facultés exceptionnelles, se 
sont manifestés tôt, pour faire parler de leurs capacités, 
dans le monde des arts, de la musique classique, des 
écrivains, des peintres. 
 
Comment pourrions-nous expliquer qu’un personnage 
de 6 ans, nommé Wolfgang Amadeus Mozart, puisse 
composer des œuvres symphoniques dès son plus jeune 
âge, qu’il puisse avec le concours de ses parents, 
parcourir l’Europe pour y réaliser des concerts. 
 
Un virtuose, que dis-je, un génie dans son art. 
 
Les exemples sont fort nombreux à ce sujet et je ne veux 
pas ici, vous énumérer ce que vous pourriez trouver, 
aisément sur internet. 
 
Alors oui, chacun de nous peut révéler aux yeux des 
autres, des facilités étonnantes, des facultés 
exceptionnelles, pour ne pas dire des capacités 
spirituelles. 
 
Regardez vos amis, vos proches et vous constaterez par 
vous-mêmes, les différences significatives qui font ce que 
nous sommes, cela nous offre une diversité très 
intéressante, qui nous permet, aux contacts des uns et des 
autres, de profiter du savoir et des connaissances de 
chacun d’entre nous. 
 
Alors, il faut voir les capacités propres à chaque esprit en 
incarnation, comme une chance de toucher du doigt la 
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providence, comme une occasion d’apprendre, en 
côtoyant son prochain, en évoluant, en apprenant des 
autres. 
 
Il n’est pas toujours nécessaire, de connaître les détails 
des vies antérieures d’une personne, pour pouvoir 
l’apprécier, accepter nos différences, au profit de nos 
consciences, est une opportunité de s’amender, dans une 
relativité de nos vies respectives, celle-là qui nous a 
conduit, à devenir ce que nous sommes aujourd’hui. 
 
Vivre, par-delà la conscience de son passé, au bénéfice de 
sa conscience actuelle. 
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Thèmes 26 : les épreuves incarnées. 

 

Lorsque nous revenons à la matière, nous naissons dans 

la chair et c’est alors, un nouveau chemin qui s’offre à 
nous. 

Mais pour un grand nombre d’entre nous, nous avons 

décidé en conscience, avec nos guides, de notre retour, 

nous avons préparé les grandes lignes, de ce qu’il nous 

faudra réaliser, dans le but de notre avancement, dans le 

but de nous émanciper. 

Nous revenons tous avec un passif, lié à des erreurs 

commises dans nos vies antérieures et dans le processus 

des incarnations, nous pouvons nous offrir le luxe, de 
réparer ces bêtises du passé. 

Alors bien sûr, nous allons être éprouvé, par là où nous 

avons fauté, nous allons devoir subir en conscience, le 

mal que nous avons occasionné à d’autres, dans des 
circonstances différentes. 

Mais le but moral, est de vous faire comprendre et 

ressentir les souffrances, que vous avez infligé par le 

passé, pour que vous compreniez bien le mal, que vous 

avez fait endurer à vos frères en incarnation, à ce 

moment-là, afin que vous ne soyez pas tenté de réitérer 

les mêmes erreurs. 

Dans une autre approche, qui ne sera pas liée à des 

réparations, vous avez choisi en conscience, certaines 

épreuves de vie, afin d’anoblir votre esprit dans la 

matière, pour que vous puissiez ressentir les douleurs 
nécessaires, à l’émancipation de votre âme. 
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Bien sûr, lorsque vous serez retourné à la chair, dans 

cette nouvelle vie, vous n’aurez peut-être pas la 

conscience, de celui qui se souvient et qui accepte les 
épreuves en silence. 

Trop souvent, nos réactions sont virulentes et nous 

pestons contre Dieu, car nous trouvons ces douleurs 

injustes, voir injustifiées. 

Mais il serait tellement plus facile, de les accepter et de 

les traverser, si vous aviez la présence de reconnaître, 

que ces souffrances que vous subissez, c’est vous-même 
qui les avez choisis, avant votre retour. 

L’être humain, par sa nature majoritairement inférieure, 

est en proie à de nombreux vices et autres passions, liés 

à la matière. 

En cela, nous devons nous élever, en subissant des 

épreuves, nous permettant de nous absoudre de ces 

maux, afin de purifier notre esprit et de ne plus être 
tributaire, de la matière. 

Dans d’autres circonstances, il arrive que vous soyez 

éprouvé, dans une configuration nouvelle, ces épreuves 

n’auront pas été décidé au préalable, avec vos guides et 

elles n’auront rien en rapport, avec des erreurs liées à 

l’une de vos vies antérieures, elles seront juste le fruit de 

votre libre arbitre et des mauvaises décisions, que vous 

aurez prises et par cohérence, vous subirez les 
conséquences de vos erreurs incarnées. 

Les épreuves, liées à la réparation d’erreurs du passé et 

celles que vous avez choisi avec vos guides, avant votre 

incarnation, vous sont soumises avec votre participation, 

afin que vous puissiez vous émanciper, dans le but 
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d’élever votre âme vers le haut, au-dessus de la condition 

humaine, pour enfin acquérir, une toute autre évolution, 

portée au bien, au beau et au juste. 

Dieu est par définition juste et impartiale et par 

conséquent, il n’accepte jamais qu’une de ses créatures, 

puisse subir une épreuve qu’elle ne sera pas à même de 

supporter. 

Ce qui veut dire, que toutes les épreuves que vous avez 

choisi avant votre retour, vous êtes en mesure de les 

dépasser et d’en sortir vainqueur. 

Trop souvent, les gens chutent par manque de volonté et 

par manque de courage et non pas, parce l’épreuve était 
au-dessus de leurs forces. 

Les épreuves que vous vous infligez, par le fait de vos 

mauvais choix, peuvent être au-dessus de votre capacité 

à les supporter, mais celles-ci, seront de votre fait et donc 

de votre responsabilité. 

Les douleurs et les souffrances, sont des sentiments 

récurrents sur terre et bien des affligés, chutent par 

manque de détermination. 

Bien heureux, ceux qui sont arrivés à supporter en 

silence, toutes les épreuves et qui en ont compris le sens, 

ils sont arrivés avec un niveau de conscience, propre à 

transcender leur être, afin de jouir, dans une certaine 
relativité, d’un bonheur moral sur terre. 

Même si votre vue est basse, au moment de l’épreuve, 

n’oubliez jamais que dans la majeure partie des cas, ce 

sont vos propres choix, avant votre incarnation, ou alors, 

des choix que vous aurez fait dans cette vie, mais dont 
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vous serez les seuls responsables, au regard des 
conséquences. 

Rien ne se fait jamais au hasard, tout est dans l’ordre des 
choses, même si vous croyez que cela est injuste. 

Vous vous êtes déjà demandé, ce que vous aviez pu faire 

de mauvais, à d’autres de vos frères, pour que vous 

subissiez pareils châtiments ?? 

Vous vous êtes déjà posé la question, de savoir pourquoi 

vous deviez souffrir, alors même, que rien ne vous 
prédispose à l’être ?? 

Interrogez votre guide, demandez-lui la force de vous 

aider et essayer, dans une impartialité de votre esprit, 

avec humilité, de vous donner les raisons de telles 

souffrances, accepter, c’est déjà se soigner. 

Je vais vous donner, ce qui m’a toujours conduit et que je 

cite à chaque fois, que l’on m’interroge sur les épreuves 
et la souffrance. 

Lorsque l’on vit une épreuve dans la souffrance, vous 

allez en première instance la subir, comme tout un 

chacun. 

Puis en second plan, vous allez y réfléchir, puis la 

comprendre, pour enfin l’accepter, accepter en soi ne 

suffit pas, pour que cette épreuve emplie de douleurs et 

de souffrances, ait servi à votre avancement, il va falloir 

la transformer en une force positive, pour vous et aussi 

pour les autres. 

C’est ainsi, que votre âme pourra changer et se 

métamorphoser et par conséquent évoluer. 
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Vous aurez toutes les réponses à vos questions, une fois 

de l’autre côté, alors ne perdez pas de temps, armez-vous 

de courage et de patience et vous aurez tout le bénéfice 

de votre travail, une fois que vous serez de retour dans 

l’au-delà. 

Il est dit, que Dieu récompense au centuple, ceux qui 

auront eu la force de supporter tout cela, avec raison et 

abnégation, vous n’êtes jamais seul, même dans les pires 

moments, alors continuez de croire et de prier. 
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Alfred de Musset 1810-1857. 
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Thème 27 : le deuil. 

 

Il est important de vous parler de ce sujet, que tous vous 

avez eus à vivre, que tous doivent comprendre, que tous 

vous devez dépasser et accepter. 

Comprenez en cet instant, que ce que l'on nomme un 

deuil sur terre, est un malentendu, une erreur 

d'appréciation, une ignorance que vous subissez. 

Ô combien, de larmes pourrait être séchées, par la 

connaissance de cet instant, combien de désincarnés, 

pourrait avancer en conscience et libres, si vous ne les 

reteniez pas par vos pensées et vos douleurs. 

Ne me croyez pas insensible, ma perception me permet 

de vous apporter, ce que beaucoup trop d'entre vous 

ignorent, c'est encore, une trop importante partie de 
cette humanité. 

Je m'adresse ici, en cet instant, à des esprits incarnés qui 

ont la connaissance et la perception de notre monde. 

Vous tous qui me lisez, je veux que vous compreniez les 

raisons, qui nous poussent tous à souffrir et à pleurer nos 
frères. 

Les esprits qui apportent l'instruction, ont pour mission 

d'expliquer, de façon que vous preniez conscience, que 

vous compreniez, ce qui est bon pour vous et pour l'esprit 

du défunt. 

Mon propos se veut clair, pour que vous sachiez les 

conséquences de vos larmes et de vos pensées, sur 
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l'esprit qui vient de partir et je vais vous dire, ce qui est 
bon pour vous et pour vos frères en départ. 

On dit très souvent, que l'homme évolue lorsqu'il 

comprend les raisons de ces douleurs, je vais vous éviter 

des douleurs inutiles. 

Je sais que certains, pourront trouver mon message 

scolaire, mais si vous voulez vous réalisez en conscience 

et avancer, au travers de cet instant qu'est le deuil, vous 
devez vous affranchir, de toutes formes de sensibilité. 

Je ne vous dis pas d'être insensible, je vous demande pour 

comprendre, de faire fi de cela, le temps de ce message, si 

vous voulez saisir le sens de mon propos, soyez froid, 
pour reprendre une expression terrestre. 

Il en est de même, pour toutes les perceptions, liées aux 

émotions humaines. 

Je sais les sentiments qui animent l'homme terrestre, 

lorsqu'un de ces semblables meurent, la tristesse qui 

vous inonde, la perte du corps physique, les regrets, la 
peur, l'incompréhension, la révolte et la colère. 

Qu’il en soit ainsi. 

Ces instants, sont nécessaires pour extérioriser cette 

douleur, ce départ de l'être aimé, mais tout cela ne doit 

pas durer, cela doit, après que vous eûtes accepté la 

transition, disparaître au profit de votre frère et de vous-

même. 

Entretenir des émotions négatives pour vous, entraîne 

des pensées et donc des conséquences en conscience, une 

conscience perturbée et perturbante, vous allez 

perpétrer votre souffrance, jusqu'à ce que votre esprit 
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comprenne, enfin qu'il se nuit à lui-même, que ces 

douleurs proviennent de son âme et qu'il peut à tout 

moment cesser ces nuisances. 

Il peut sortir de ce tourment, à la minute où son esprit, 

aura conquis le mal, qu'il nourrit lui-même. 

N’ayez pas peur de la suite et apprendre à contrôler ces 

émotions, ne signifie pas être insensible, c'est tout 

simplement, savoir se protéger de soi-même, je vous 

parle de ce qu'il doit être fait, pour vous et votre salut, au 

travers du deuil. 

L'homme en vérité, dans son émancipation, est l'homme 

spirite sur terre, être spirite, inclus beaucoup de 

paramètres, que je ne pourrais développer, bien 

évidemment ce soir. 

Mais beaucoup d'entre vous, savent déjà ce que cela 

implique et bien entendus, ils percevront aisément mon 

propos, sur ce thème, qu'est le deuil sur terre. 

Vous comprenez en tant que spirite, que la mort n'est que 

transition, est que cela est un état de fait, je vous le redis, 

la souffrance de l'instant, est légitime et même 

nécessaire, mais elle ne doit pas durer. 

Celui qui part un peu avant vous, vous attendra de l'autre 

côté, mais lorsque celui-ci part, ne le retenez pas dans le 

temps, avec vos pensées et vos larmes, vous le ralentissez 
dans sa prise de conscience et donc de liberté. 

Vous l'empêchez simplement et purement, d'avancer sur 

le chemin qu'il s'est construit et qu'il doit reprendre, une 

fois arrivé dans sa patrie d'origine. 
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N’oubliez pas que ce frère continuera de penser à vous et 

vous suivra, il viendra même à vos côtés, lorsque vous le 

solliciterez dans vos prières. 

Il peut être, de tous les instants près de vous, cela sera 

prolifique pour lui, comme pour vous, mais pour que cela 

puisse se réaliser, comme je viens de vous le peindre, il 

faut savoir le laisser partir un peu, le temps qu'il se 
reconstruise. 

Laissez-lui un peu de temps, pour qu'il comprenne lui 

aussi, le salue de son retour, laissez-lui le temps de faire 

le point de cette vie passée, passer ce temps, il vous fera 

sûrement savoir, qu'il peut être à nouveau à vos côtés. 

D’ailleurs, bien souvent, il se signifie à vous et vous ne le 

percevez pas, vous autres humains, vous êtes souvent 

pressés et vous agissez dans l'impulsion du corps et de 

l'esprit. 

Faites de votre esprit la priorité, laissez votre âme 

dominée et vous vous épargnerez bien des douleurs et 

des souffrances. 

Mon message est clair et j'espère qu'il trouvera 

résonance dans vos esprits. 
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Chapitre II : 

 

Thèmes existentiels. 

 

(Reçus en médiumnité intuitive) 
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Ma révélation. 

 

Je voudrais pouvoir me propulser dans l'espace, me 

laisser guider à travers les étoiles, pour découvrir des 

merveilles, que l'homme ne peut que rêver, je voudrais 

rêver de ces lumières et de ces couleurs, où le temps ne 
compterait plus. 

Je veux continuer de croire, que je suis de ces hommes, 

qui peuvent espérer embrasser des mondes plus 

heureux, des étoiles amoureuses, des sphères où les 

questions seraient réponses, où la haine serait amour, où 

l'ignorance serait intelligence. 

Des mondes chaleureux, ouverts, dictés par une 

accession à Dieu, force causale d'un monde, auquel je me 

serais volontiers destiné. 

Pour mon enseignement, je crois être parmi les humains, 

par décision antérieure à ce que je vis aujourd'hui, mon 

cœur bat au rythme d'un espoir, qui n'habite pas sur cette 

terre. 

J'ai découvert ou redécouvert, une vérité qui me fait 

souffrir, je devrais l'accepter et l'utiliser pour que mon 

âme s'épure et qu'elle soit un outil providentiel, à mon 
enseignement. 

À en croire mon existence et en me retournant quelque 

peu, je me rends compte que j'ai appris, que je partage et 

j'essaye en mon âme et conscience, d'instruire dans les 
idées, cet outil bénéfique à une société en mal d'amour. 
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Je l'utilise et cela m'aide, mais ma personne n'est pas la 

plus équitable, elle n'œuvre pas suffisamment et ne 

profite pas assez de l'enseignement reçu, je dois 

continuer de progresser et d'émettre la pensée, en 

n'oubliant pas qui je suis, un homme en quête de vérité. 

Il me faut continuer, il me faut persévérer et me battre 

contre l'infériorité intellectuelle et morale de mon esprit. 

Je me dois d'être, plus volontaire dans les décisions prises 

et plus cohérent dans la morale que je prône, je ne suis 

pas l'exemple et je n'ai pas d'excuse valable à présenter, 
pour les incohérences et les excès de mon être. 

Je me dois d'être plus digne dans ce que j'avance, je dois 

être plus claire dans ce que je cite, je ne suis pas parfait, 

mais Dieu dans son amour pour moi, m'a offert la chance 

d'être quelqu'un d'autre, il m'a ouvert les yeux et l'esprit, 

il a mis entre mes mains, l'espoir d'être meilleur. 

Je ne dois et ne peux trahir cette confiance. 

Je ferais de cette existence, ma révélation. 
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La liberté de penser. 

 

La connaissance et l'amour, sont les clés de voûte, d'un 

esprit qui cherche à réaliser en conscience, ce pourquoi, 

il est revenu sur cette terre, un idéal de plénitude, de 

l'amour et de la perfection. 

La liberté, devrait être totale, elle devrait permettre aux 

gens de respirer et de s'épanouir, cette liberté qui nous 
fait tant défaut, partout par le monde. 

On devrait pouvoir bouger et se mouvoir, sans prendre le 

risque d'être pris à parti, simplement parce nous 
bougeons différemment des autres. 

Si ce monde n'était pas aussi conventionnel, s’il n'existait 

pas autant de restrictions et de dogmes, si les institutions 

ne nous obligeaient pas à nous conduire, de telle ou telle 

manière, pourquoi devrait-on penser comme notre 

voisin, sous le seul prétexte, que d'autres affluent dans 
ces perceptions. 

Il faut revendiquer le droit d'être libre et heureux, sans 

avoir, à devoir se justifier, auprès du premier passant 
venu. 

Les guerres obligent et font subir aux populations, des 

conditions de vies déplorables et par-delà même, une 

tenue, qui les empêche tous d'être libres. 

On ne devrait avoir de limites de pensées, toutes 

personnes devraient avoir le droit à l'expression, même 

si ce sont des idées contraires, n’est-ce pas cela la base de 
la discussion et du partage ?? 
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Entendez bien, que cette perception de ma liberté, repose 
sur un idéal de vie, qui n'est pas encore au goût du jour. 

Je pourrais tellement me projeter, sur ce que l'on me fait 

ressentir et entrevoir, dans des conditions de vies, qui ne 

sont pas sur cette terre. 

Des mondes dans leurs pluralités, en conscience, où 

vivent déjà de l'intelligence et d’une morale libérée, des 

esprits libres par définition. 

Être intelligent est une chose, mais si elle est bridée par 

d'autres êtres, "dit intelligents", sous prétexte qu'ils 

détiennent un pouvoir éphémère, lié à leurs conditions de 

mortelles, eh bien qu'ils en jouissent maintenant, car dès 

qu'ils franchiront le pas de l'autre côté, ils devront faire 

actes, de leurs manques d'exactitude, vis à vis de leurs 
frères incarnés. 

Que les empêcheurs, de vouloir laisser voler avec envie et 

amour, les êtres désireux d'expressions et 

d'épanouissements, se consolent maintenant, car lors 

d'une vie prochaine, pour leurs propres expériences, ils 

devront peut-être à leur tour, vivre de cette privation, 

qu'ils infligent à des frères, en mal d'expression et de 

pensées. 

Contenir des humains, contre leur gré et est restera 

inadmissible et aucun homme respectueux des siens, n'a 

le droit sur autrui. 

Personne, ne peut empêcher les gens d'aller et venir, à 

leur bon vouloir, le monde est vaste et les terres sont les 

biens de tous. 
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Je veux me projeter et comme bien des libres penseurs, je 

m'interroge et repousse l'idée, de la délimitation de nos 

terres. 

L’espace, du fait de son immensité, est la liberté 

retrouvée, de tous les esprits conscients à vouloir 

s'évader, en admirant les beautés exceptionnelles 

qu'offre l'étendue infini, d'un spectacle sans fin. 

On devrait porter la même et unique pensée sur terre. 

Les terres n'appartiennent pas aux hommes et ne 

devraient pas contenir de limites, les terres sont un prêt 

fait aux êtres de cette terre, pour leurs déplacements et 

leurs épanouissements. 

Mais en aucun cas, elles ne devraient être la propriété 

d'un homme, d’une caste ou d'un pays, à quand un monde 

libre. 

Alors, le côté matériel de la liberté sur terre, est une 

malencontreuse évidence, que nous ne pourrons 

résoudre et comprendre, qu’au jour, où la liberté 

intellectuelle et morale, permettant cette expression, 

sera entendue. 

Mais Ô combien, la privation de la liberté intellectuelle est 

cruelle, elle asservit les gens et les prive d'un 

entendement évident, celui de pouvoir permettre aux 

esprits incarnés, de laisser parler leurs âmes. 

Toutes ces âmes riches d'une histoire, dotées de qualités, 

de compétences et surtout d'une condition intellectuelle, 

permettant de donner leurs avis et leurs idées novatrices. 

On omet de considérer l'antériorité palingénésique de 

tout un chacun, nous avons tous vécus un nombre de vies, 
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avec une grande variété d'événements, qui constituent 
notre être d'aujourd’hui. 

Des réminiscences de vies antérieures, peuvent surgir à 

n'importe quels moments de notre existence et apporter, 

pour des raisons que nous ne maîtrisons pas, des valeurs 
considérables à tous les êtres de cette planète. 

Soyez entendus, que tous doivent œuvrer dans ce concept 

de pensées, pour notre bien à tous, pour notre propre 

évolution et enfin, pour que ce monde devienne un 

endroit, où les âmes évoluées et amoureuses, auront 
plaisir à s'incarner. 

Soyez tous en paix, cultivez votre différence et soyez des 
hommes libres. 
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L’humanité. 

 

L'ensemble des habitants, de la planète terre forme, ce 

que nous appelons communément, l'humanité, 
l'humanité. 

Un vaste programme que celui-ci. 

L'humain, du fait de son origine spirituelle, véhicule au 

plus profond de son être, les ingrédients nécessaires, à la 

construction d'un monde meilleur. 

Seulement aujourd'hui, les habitants de la terre, ne 

correspondent pas et ne peuvent prétendre, à ce qu'il 

convient d'appeler l'humanité, étant donné sa 

représentation quotidienne, l'humain, ne fait partie que 

de l'ensemble et n'est point représentatif, de toute la 

profondeur du mot. 

Il peut le revendiquer, mais pour que l'on puisse lui 

accorder tout le crédit nécessaire, à ce qu'il prétend 

représenter, il lui faudra prouver, qu'il n'est pas à l'image 
de ce qu'il nous montre, au quotidien. 

L'être humain doit se transformer, il doit s'humaniser et 

cela ne peut venir, que de chacun d'entre nous, les uns 

suivant les autres, nous modifierons nos perceptions, nos 

consciences s'harmoniseront et nous pallierons nos 

défauts. 

Nous deviendrons des humains dignes de ce nom. 

Car aujourd'hui, nous ne sommes qu'à l'éclosion, de ce 

que devra être l'humanité. 
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Qu'est ce qui fait, que l'humanité ne règne pas dans le 
sens profond de son appellation ? 

L'humain, tout simplement, l'humain. 

Nous sommes la cause première des maux sur la terre, 

nous sommes des primates civilisés, pas très loin des 

chimpanzés et très éloignés de Dieu. 

Mais pour pouvoir prendre du recul, quant à la situation 

planétaire, sur les guerres et les motifs qui les 

déclenchent, sur la violence, le racisme, le capitalisme, le 

fanatisme, les sectes, etc, la liste est longue et c'est sans 

compter sur les défauts de chacun d'entre nous, il faut 

comprendre que l'homme est faible, qu'il est faillible et 
que tous ne sont pas égaux, en intelligence et en morale. 

Par ailleurs, l'homme est perfectible et il doit, tout en 

construisant sa société, s'interroger sur ses origines et 

poser en son âme et conscience, les questions 

existentielles qui lui permettront de se parfaire et de 
créer un monde plus humain. 

Bien des pays de notre planète ont le pouvoir d'éduquer 

les pays moins civilisés, de les aider dans leur 

développement, de subvenir aux besoins primaires tels 
que l'alimentation ou les soins. 

Mais plutôt que d'agir en pays responsables   afin d'aider 

à ce que chacun vie décemment, ils préfèrent les asservir 

et les meurtrir sous de prétextes, afin de récupérer des 

richesses qui conviendraient à leur philosophie 
capitaliste. 

Dont le but est d'accroître leurs puissances et de prôner 

encore et toujours une supériorité, qui leur permettrait 
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d'imposer, aux « alliés », leurs directives quant à la façon 
dont le monde doit tourner. 

Ces pays se fourvoient, ils se prétendent humanistes, ils 

sont dirigeants de pays, ministres, députés ou sénateurs, 

ils composent nos lendemains, en préparant les erreurs 

de demain, ils pensent à camoufler les atrocités d'hier, ils 

sont coupables d'hypocrisies, d'abus de confiance et de 

non-assistance, envers ceux qui espèrent un avenir 

meilleur. 

Nous avons tous et dans tous les pays, le droit d'espérer 
un monde plus juste, plus raisonnable et plus équitable. 

Nous avons le droit de nous humaniser et c'est le devoir 
de nos responsables, de nous y aider. 

La tâche n'est pas simple, elle est même ardue, seulement 

c'est leur rôle et ils l'ont accepté de plein gré, le travail est 

dans les deux sens et le citoyen a le devoir, de répondre 

aux exigences de la société. 

Il doit être prêt à se transformer, à modifier son 

comportement et certaines habitudes, afin de permettre 

aux personnes mandatées, d'agir en personnes 

responsables et objectives. 

Les sociétés changeront, lorsque les humains auront 

compris, qu'ils vivent sur une même et seule planète, 

qu'ils devront se côtoyer, travailler et parler ensemble. 

Ils parlent tous, de vouloir vivre dans le bonheur, ils 

espèrent tous un monde meilleur, mais l'homme ne 

supporte pas l'homme, car beaucoup survivent dans la 

notion de supériorité et cette notion-là, ne mène qu'au 

mépris et au mal. 
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L’homme sera heureux, le jour où l'homme s'acceptera 

avec ses différences, sans cet esprit de compétition qui le 

ronge et le dirige droit, dans le mur de l'insoutenable. 

Il lui faut ouvrir les yeux et être objectif, quant à la 

destinée planétaire, il faut que l'homme comprenne, qu'il 

a besoin de ses congénères pour construire et vivre, dans 

ce monde qu'il rêve tant. 

Il ne pourra construire ce royaume par la force, ce temps-

là est révolu et ne peut aboutir, il doit éclairer sa 

conscience et prendre du recul, il doit être plus subtil et 

insérer dans son existence, des connaissances plus 

approfondies sur ses origines, qui lui permettront de 

changer, d'entrevoir une morale plus amoureuse et 

constructrice, de ce monde tant recherché. 

Les fondements compris et l'application de la morale, 

permettront des prises de consciences et des 

changements radicaux, chez un grand nombre, ce qui 

permettra de ne plus être sur la marche pied, mais bel et 
bien dans le train, qui mène à l'humanité et aux bonheurs. 

Sur notre terre, l'humanité est jeune et fragile, aidons-là 

à ce qu'elle devienne forte et amoureuse. 

Comprenons, que les efforts du quotidien, nous 

mènerons à un humanisme certain, l'humanité et la paix 

ne feront plus qu'un, espoir d'un souhait divin, que je 

souhaite à tous les humains. 
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Ah la vie !!! 

 

Dieu nous accorde encore, cette possibilité de revenir 

pour se parfaire, mais pour se parfaire, il faut 

comprendre que l’on puisse être malmené, que l’on 

puisse endurer des douleurs et des souffrances, que l’on 

connaisse la tristesse et les larmes, que l’on endure le 

deuil et que l’on accepte enfin, notre propre mort. 

Alors, vous me direz qu’une telle existence n’a rien de 

réjouissante, moi je dis le contraire, même si une vie ne 

se compose pas entièrement, de tous ces maux et fort 

heureusement !!! 

Mais dans une vie, il faudra admettre que nous soyons 

confrontés à ces états d’âmes et ceux qui ont de la chance, 

les subirons tous. 

J’ai été malmené, conduit au désespoir, connu la douleur 

et les larmes, j'ai été anéanti et oui, j’accepte de mourir. 

Suis-je en colère, pas du tout et pour tout ce qui m’est 
arrivé, toutes ces épreuves, je rends grâce à Dieu pour ça. 

On dit bien, celui qui n’a pas souffert n’a pas vécu, c’est 
une pensée bien plus profonde que l’on ne le pense. 

Bien sûr, que tout cela a était dur, voire très dur à avaler, 

mais si l’on a l’intelligence et le raisonnement du sage, on 

comprendra vite que ces maux, qui vont nous éprouver 

sont un bienfait. 

Ils sont là pour nous rendre plus fort, plus prompte à la 

lutte, ils sont là pour que notre esprit comprenne et 

dépasse ces épreuves, l’âme, une fois qu’elle aura assimilé 
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et dépassé tout cela, en ressortira grandit et mieux 
préparé, pour lutter contre vents et marées. 

La vie m a éprouvé, j’ai lutté, j’ai accepté, j’ai compris et 

dépassé ces maux, aujourd’hui je suis plus fort qu’hier, 

mon caractère est plus défini, mon âme de l’intérieure est 

beaucoup plus forte qu’avant, j'ai gagné en assurance et 

en volonté. 

Après tant de temps, j’ai appris de mon passé et j’ai fait de 

toutes ces turpitudes, une force positive, qui est 

aujourd'hui propre à mon esprit, j’en ressort grandi et 

prêt à accepter un nouveau monde, plus en rapport avec 

mon état d’âme. 

Cette nouvelle force, m’a permis d’ouvrir les yeux sur le 

monde et je suis plus enclin, à aimer et à chérir. 

Je ressens le besoin constant d’aider mon prochain, j’ai 

acquis de l’empathie pour les gens et je suis devenu plus 

indulgent. 

Alors si souffrir peut-être profitable et bénéfique pour 
notre esprit et son évolution, je dis oui. 

Merci à Dieu pour ces épreuves, je sais qu’aujourd’hui, je 

me suis rapproché de toi, continus de me donner cette 

volonté, de vouloir toujours plus me dépasser, pour 
devenir toujours meilleur. 
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La vie. 

 

Qui comprend mieux la vie que celui qui la subie, la vie est 

un combat pour les uns, une modalité pour les autres, à 
quoi correspond la vie de chacun d'entre eux ? 

Nous avons tous des épreuves à subir, des combats à 

mener, mais combien vaincront, combien comprendront 

la nécessité de se parfaire, de se malmener quelques fois, 

se battre une vie et comprendre la portée, de ce qui doit 

en découler, je m'interroge ? 

La vie sur terre n'est facile pour personne, et pourtant. 

Il y en a de très fortunés et il y en a de très pauvres, mais 

sous ces apparences trompeuses, combien rient et 

combien pleurent, qui rit et qui pleure vraiment ?? 

Je me dis souvent, que le fardeau le plus lourd, n'est pas 

toujours celui qu'on croit, car plus tu auras et plus tu 

devras être capable de t'en montrer digne. 

Si tu as reçu du pain béni, partage-le sans arrière-pensée, 

donnes à celui qui n'a pas et tu t'ouvriras les horizons 

d'une destinée, que tu ne soupçonnes pas. 

Comprends que bien vivre, c'est vivre aussi pour les 

autres. 

Les autres t'apprennent la vie, il faut que tu comprennes 

que la vie vaut d'être vécue, même si elle peut parfois 

paraître difficile, voire injuste, ne baisses pas les bras et 
armes-toi de courage, demandes l'aide de Dieu. 

Demande-lui qu'il te soutienne, dans les épreuves de ta 

vie, ais foi en lui et tu t'assureras une place en son sein ! 
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La vie sur terre, pose ses interrogations quant à la venue 

de chacun d'entre nous, à nos destinées, ainsi qu'à nos 

départs précipités. 

Oui, nous avons tous notre raison d'être et d'exister, mais 

pourquoi exister et dans quel but, pourquoi vivre et 
mourir ? 

Vivre et mourir, recueillent tout son sens, dans les phases 

de notre éternité. 

Chaque naissance, est une raison de se laver de ses 

erreurs et de son passé, c'est une nécessité et une chance 

de se perfectionner, quant à la mort, elle ouvre la porte de 

la liberté et de notre destiné. 

Vivre est nécessaire, mourir l'est également. 

La vie nous apprend à réfléchir sur notre passé, la vie est 

une succession de questions posées, qui doivent nous 

apprendre à comprendre, notre véritable identité et cette 

identité acceptée, on comprend mieux la raison de nos 

destinées, avec les difficultés rencontrées. 

Je crois qu'en marge de la philosophie spirite, bons 

nombres trouveront réponses à la vie et notamment à 

leur vie, mais combien arriveront à répondre à toutes les 

questions, qu'ils se posent et combien acquiescent d'une 

morale, qui permet de comprendre, les turbulences de 

leur existence, combien ??? 
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L’amour. 

 

Vaste thème, que ce récital si souvent entendu, si souvent 

clamé, si souvent décrié, souvent incompris. 

L’amour, dans un idéal commun devrait être universel, 

malheureusement sur notre terre, il n’est que trop 
souvent vécu, de façon personnelle et égoïste. 

Il n’est pas aussi aisé de définir l’amour « sur terre », car 

il implique beaucoup de paramètres extérieurs, on peut 

aimer et ne pouvoir vivre de cet amour, à cause de souci 

de distance, des problèmes de familles, d’argent…. Bref. 

Alors bien sûr, des personnes vont se rencontrer, s’aimer 

et s’unir, ils partageront des moments agréables entre 
eux, fonderont une famille et auront des enfants. 

Même si cela peut paraitre réducteur, on concilie 

facilement le verbe aimer, à ces choses-là. 

Ils se passent de bien belles choses quand même, au nom 

de l’amour, ici et là, pour lui ou pour elle, il y a des 

sentiments amoureux et des actes lumineux, mais j’aime 

repousser mes limites. 

J’aime aller de l’autre côté du miroir, lorsque les gens 

voient une image, ils seront cent à voir la même chose, 

moi je vais la regarder, mais je vais voir d’autres choses 

sur cette image, des choses que l’on ne voit pas, car elles 

ne sont pas dessinées, mais elles seront quand même là, 

à véhiculer un puissant fluide, déliant toutes formes 

d’idées reçues, des sentiments différents naîtront de 
cette image et pourtant, on parlera toujours de la même. 



Page 172 sur 243 
 

J’aimerais tant que les gens, vivent l’amour sur le fil du 

rasoir, l’amour qui n’en peut plus de se contenir et qui se 

laisse aller, à des phases d’affection, de tendresse, de 
bienveillance et de protection. 

Il y a l’amour que l’on croit merveilleux sur terre, parce 

que nous vivons un moment de grâce, auprès d’une ou 

des personnes. 

Puis arrive ce jour ou plutôt cette nuit, où tu t’envoles et 

que tu prends conscience, avec une lucidité désarmante, 

de ton environnement et de ta perception à l’autre, l’autre 

qui s’avance et qui se rapproche de toi au plus près, pour 

te faire ressentir que cet esprit, qui se présente à toi, est 
ton guide. 

J’ai vécu ma première rencontre avec mon guide et je ne 

pourrais jamais oublier, tous les sentiments merveilleux 

et les perceptions amoureuses, que m’a transmis cet ami, 

il y a eu cette nuit-là, une véritable interaction avec cet 

esprit d’amour, un échange de fluides lumineux. 

Il a transpercé mon âme avec une telle intensité, de son 

amour inconditionnel pour moi et il m’a enveloppé d’une 

aura de protection, telle la douceur cotonneuse que l’on 

devine, lorsque l’on veut être choyé.  

J’ai pu à mon tour, lui transmettre mon amour et mon 

attachement, c’était une grâce de Dieu, un avant-gout 

pour demain, beaucoup de choses se sont éclairées pour 

moi en cet instant et comment expliquer cela a des 

proches, à qui vous désirez partager cet instant magique, 

impossible, car il est tout simplement impossible, de 

décrire ce qui ne peut l’être. 

Lorsque vous vivrez ce contact, alors vous comprendrez. 



Page 173 sur 243 
 

Alors il y a l amour incarné et désincarné, ils ne sont pas 

les mêmes, ils ne sont pas de la même intensité, l'un est 

obscurcit, l’autre n'est pas travestit, il est pur. 

Alors si je devais définir mon idéal amoureux, ma vision 

intime de l’amour « sur terre », je dirais qu’il devrait être 

la représentation vécue auprès de mon guide, avec la 

consistance lourde de la matière, mais cela ne se pourra 
pas et je le sais. 

Pour prétendre s’en approcher, cela demandera encore et 

peut être des milliers d’années, jusqu’à ce que notre corps 

devienne subtil, à un tel point, que nous pourrions 

presque nous en séparer, car tant qu’il y aura la lourdeur 
de la matière, l’amour ne sera jamais à sa totale apogée. 

A savoir quand même que pour moi, la meilleure 
représentation de l’amour sur terre, fut l’esprit jésus. 
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La paix. 

 

Un rêve, une illusion qu'est la paix. 

Depuis que le monde est monde, l'homme s'est toujours 

battu, pour une parcelle de terre, pour un morceau de 

pain, pour des différences d'idées, de croyances ou de 
couleurs. 

En fait, l'homme a toujours eu une raison de se battre, 

contre l'homme, l'homme aspire à la paix, en faisant la 

guerre, je m'insurge contre cette idée absurde, qui se veut 

être une solution pour la paix, la guerre. 

Aujourd’hui et avec tous les exemples de conflits, qui se 

trament sur terre, je peux assurer que les artisans de la 
paix ont un mérite sans précédent. 

Car plus l'homme évolue et plus il devient pervers, dans 

sa soif de destruction, il s'ingénie à faire le mal, dans un 

objectif malsain de colonisation voire d'éradication, dans 

le but inavoué, est la recherche de richesse. 

Les responsables humains, qui se complaisent dans la 

guerre, en faisant des milliers de victimes, pour unique 

but, qu'est l'enrichissement de leur société, afin de 

poursuivre la course du capitalisme, se mordront les 
doigts de leurs ignominies. 

Ils prônent la paix et déclarent la guerre, ils préparent 

leur destiné, misère, hypocrisie de l'état, tu te mens à toi-

même, car de la différence de l'autre tu as peur et plutôt 

que de lui parler, tu préfères l'agresser. 
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La mort. 

 

J'ai tellement de choses à dire, de choses à crier, oui à 

crier, car je souffre des autres, je pleure l'ignorance et me 
perd dans le néant d'une planète, qui se meurt ! 

Expression d'un monde en recherche de sens, je ne désire 

que son bien et voudrait en un sens, me projeter dans le 

temps, pour embrasser des mondes correspondants à ma 
souffrance du bonheur ! 

Comprenez mon espoir et soutenez-le, jusqu'à ce que 

nous puissions nous réunir, dans la céleste expression 

divine, je souhaite que chacun et chacune d'entre vous, 

comprennent la justice et l'amour qui en découle, thèse 
d'une destinée commune. 

Je veux le bonheur pour tous, car je ne veux de mal à 

personne, mais en mon âme et conscience et dans 

l'acceptation de chacun, je sais qu'il ne pourra en être 

ainsi, sans votre concours et votre désir de voir ce monde, 

devenir un havre de paix pour tous, ce en quoi, nous 
pouvons et devons tous aspirer. 

Je vais donc m'efforcer de retranscrire du mieux qu'il 

m'est possible, ma pensée du moment, avec un recul 

aiguisé, sur des sujets qui forcent le propos du pleure, du 

meurt et du bonheur. 

Je ne m'abstiendrais pas et laisserais paraître mes 

souffrances, incompréhensions et indignations d'une 

morale qui n'est pas mienne, je crierais à l'injustice et 

dénoncerais ce que j'estime être, à contre sens du monde 
recherché. 
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Ma source ne peut tarir et mon âme ne peut s'éteindre, 

car celui qui alimente et illumine mon esprit, n'est autre 

que celui qui apprend l'amour, père de toute éternité. 

« Elle a toujours été présente, dans toutes les époques et 

s'est toujours présentée avec la ponctualité qu'on lui 

reproche, elle fait peur et intrigue, mais consciente de 

l'importance de sa présence à ce moment crucial, elle se 

drape de sa plus belle robe, afin de ne pas effrayer 

l'ignorant, qui la croit faucheuse, alors qu'elle, se veut 
joyeuse, elle est la main bénite de Dieu, la mort ». 
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La mort, cette belle inconnue. 

 

Le temps de la récolte est venu, il faut maintenant se 

présenter, accompagné de son ange gardien, devant notre 

père, il faudra dire toute la vérité, rien que la vérité, car 

Dieu percera toutes nos pensées, nos craintes, nos 
espoirs, nos amours, nos faiblesses. 

Il sait qui nous sommes et ce que nous avons fait de notre 

existence, mais il veut nous l'entendre dire, pour que 

nous soyons touchés au plus profond de notre âme, afin 

que les turbulences de cette vie passée, aient servit la 

cause de notre avancement, dans la voie du bien. 

Il veut qu'en notre qualité d'esprit libre, nous prenions 

conscience, de l'impact de nos actes et pensées, lors de 

notre incursion dans la matière. 

On se doit de comprendre, la nécessité d'une telle 

réflexion sur l'avenir, nous renaîtrons et il est nécessaire, 

dans l'objectif de construire un monde heureux, de bien 

comprendre et de bien méditer, sur ce que nous devons 

faire, pour apporter en notre qualité d’esprit, les 

ingrédients indispensables, à la construction de ce 
dernier. 

Notre vie écoulée, notre intelligence, notre morale, nos 

défauts et qualités, feront de nous des esprits bien 

distincts, nous conservons notre indépendance et notre 

personnalité. 

Il est donc venu, le temps de la redécouverte, retrouver 

ceux que nous avions laissé, redécouvrir des mondes 
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passés et enfin et peut-être, découvrir des mondes 
nouveaux. 

Des univers et des beautés indéfinissables, qui ne 

méritent pas d'être définis, mais admirés, tout 

simplement admirés ! 

Ces mondes, peut-être pourrons nous les voir, les 

toucher, cela dépendra de notre volonté et de notre 

courage, cela dépendra de notre volonté à vouloir nous 

améliorer et de notre courage à combattre le mal qui nous 

ronge, cela dépendra également de notre capacité 

intellectuelle et morale, à insérer une existence plus 

subtile et je dirais qu'au final, cela dépendra du jugement 
de Dieu, notre père éternel. 

Je crois que sans prendre une mesure, au cas par cas, de 

ce que peut-être la révélation de notre véritable nature et 

le retour à cette subtilité, il convient de définir qu'en cet 

instant, le schéma établit, correspond à ma vision de ce 

que peut-être, la transition du corps à l'esprit et la 

redécouverte du monde, en rapport avec notre 

appartenance, heureuse ou malheureuse. 
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Il est l’heure de mourir. 

 

Nous avons vécu et nous vivrons encore, mais comment 

définir de notre vivant, en tant qu'incarné, avec le trouble 

de la matière qui obscurcit notre esprit de tout souvenir, 

un mal ou une nécessité ! 

La mort est là, elle est bien présente, dans nos pensées, 

dans nos actes ou en tant que spectateur, nous l'assistons, 
nous la voyons et la maudissons. 

Cette fatalité, qui au moment crucial où elle se montre 

sous son vrai jour, nous transperce ou nous ravie de sa 

présence, nous changeons, percevons en tant que 

mourant, cette nouvelle vie qui prend forme devant nous. 

Elle peut être douce ou douloureuse, elle peut être 

heureuse ou malheureuse, elle peut être belle ou 
effrayante. 

À chaque fois qu'elle passe, la mort se drape d'un habit 

différent, certains l'attendent, d'autres la repoussent, 

mais qu'en notre père décide de notre retour, le retour à 

notre véritable patrie, il est inutile et absurde, de vouloir 

résister et de se tenir à une matière, qui ne doit plus nous 

recevoir, il faut se résigner et se détacher d'un monde, 
auquel nous n'appartenons déjà plus ! 

Il est l'heure de mourir, il est nécessaire de mourir. 

La vie commence à partir, il est temps d'accepter la fin 

d'une existence, une nouvelle fois encore, une révélation 

passée s'offre à nous, ce monde que nous avions laissé, 
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l'espace d'un instant, le temps d'une vie, une vie, oui, mais 
quelle vie ? 

La mort nous porte les derniers sacrements et nous dit de 
quitter au plus vite ce corps, la mort nous dit : 

« Ton esprit est libre maintenant, tu dois abandonner ce 

corps, il ne t'appartient plus, là où tu vas, tu n'en auras 

plus besoin, va rejoindre ton guide et présente-toi devant 

notre père, racontes-lui ta vie écoulée et il te dira 
comment tu as vécu. 

Ne lui mens pas, sois un bon fils, dis-lui toute la vérité, 

belle ou triste, il t'écoutera et te consolera, il te dira ce que 

tu dois savoir, pour vivre heureux, écoutes-le et tu 

découvriras un bonheur, que tu ne soupçonnes même 

pas, écoute notre père et il t'ouvrira les portes de la 
félicité ». 
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Chapitre III : 

 

Ecritures intuitives. 
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L’espoir, d’un monde nouveau. 

 

Écriture intuitive reçu le 06/05/2018 à 16h38. 

Question posée : que penses l’esprit d’Allan Kardec, de 
notre monde d’aujourd’hui ?? 

 

Bonjour mes frères, 

Votre question respecte la synchronicité de nos esprits 
pensants, en conscience. 

Les liens subtiles et profonds, engendrés par nos esprits 

aimants, vont me permettre le rapprochement, afin de 

vous apporter une réponse, en rapport à votre question. 

Le maître Allan Kardec, est un esprit très sollicité, comme 

vous pouvez vous en douter, mais cela n'enlève en rien, à 

la réponse que l'on m'a demandé de vous donner. 

J’ai le privilège, en tant que guide et défenseur de la cause 

spirite, de pouvoir écouter, dans des sphères de lumières, 

le maître. 

Cet esprit émérite, nous apporte en tout temps, la parole 

juste et son amour à autrui est sans faille. 

Allan Kardec, est désincarné depuis un certain temps 

maintenant, de votre terre de matière, mais lui comme 

d'autres, continuent le combat qui est le leur, dans la 

défense, dans la compréhension et la divulgation du 

spiritisme sur votre monde. 
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Sur votre monde comme tant d'autres, il y a tant à faire, 

tant d'endroits où l'on doit apporter la parole du juste, 

tant d'endroits où la lumière du divin doit resplendir, tant 

d'endroits où l'amour, doit devenir la cause première, de 

tous vos actes et pensées. 

Nous avons en permanence, le besoin d'être prêt à nous 

battre, à lutter et à faire preuve de sacrifices, pour 
qu'enfin, vous puissiez lever le voile, un voile si fin. 

Nous autres, esprits de lumières, savons en conscience ce 

qu'il faudrait, pour qu'enfin, vous puissiez avancer et 
qu'une autre forme de conscience, émerge sur cette terre. 

Vous devriez plus nous écouter, plus prêter votre raison 

à nos voix, nous vous sollicitons sans cesse, mais combien 

de fois, nos pensées restent stériles, combien de fois votre 

esprit se laisse dépasser et envahir par des idées de votre 

quotidien, par des pensées de banalités, par des 
préoccupations de ce monde. 

Allez à l'essentiel, ne perdez plus votre temps à vivre, 

pour des choses sans intérêt, nous nous entraidons et 

nous nous consolons entre nous, entre esprits, nous 

avons besoin de nous ressourcer et de nous épauler dans 

la lumière du divin, pour se donner encore la force de 

continuer à vos côtés. 

Ne croyez pas qu'il soit si simple de protéger, ne croyez 

pas qu'il soit simple de donner, nos pensées juste pour 

vous et ne pas être entendus, nous luttons pour vous, 

combattez avec nous et entendez-nous, nous avons 
besoin de vous et vous aurez besoin de nous. 
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Votre monde, notre terre, si nous voulions apporter une 

relativité au temps, je vous dirais que le monde dans 

lequel vous évoluez, avance et il avance vite. 

La science, la médecine, les technologies, les actions 

sociales et humanitaires, les défenseurs de cette 

humanité, l’abolition de la peine de mort et de 

l'esclavagisme, dans une majeure partie de ce globe, la 

propagation du spiritisme, voilà quelques thèmes où 

nous pourrions dire, oui les choses avancent, mais je 

serais un bien piètre esprit, si je ne mettais pas à jour, les 

maux et les tourments de ce monde. 

Ce monde est encore entaché de biens des troubles, les 

guerres, les maladies, le capitalisme qui soudoie, qui 

trahit, qui corromps, qui détruit, la peine de mort et 

l'esclavagisme encore présents dans certaines contrées 

de ce monde, la montée en force d'un nazisme d’antan, 

que nous surveillons de prêt, mais qui est lié aux entités, 

qui se sont de nouveaux réincarnés sur terre, avec des 
idées fascistes, encore trop ancrées dans leur esprit. 

La folie des hommes, à la tête de gouvernements 

puissants, ces hommes de pouvoir, ont une véritable 

responsabilité, vis à vis de leur peuple respectif. 

Ces dirigeants que vous connaissez fort bien, nous les 

suivons également de très près, pour qu'ils ne sombrent 

pas dans un état, qu'ils les mèneraient à conduire leur 
peuple, à un asservissement totalitaire et pernicieux. 

Pour l'avenir de vos consciences, plus que cela, nos 

préoccupations qui s'étendent par le monde, nous oblige 

à nous arrêter et à interagir sur les puissants de cette 
planète. 
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Ces personnages, sont une épreuve en conscience, pour 

tous les esprits liés à cette humanité, vous engagez 

chaque jours vos pensées, à la liberté de ce monde, 

prenez des décisions cohérentes et lucides, lorsque l'on 

vous demandera de faire des choix. 

Ces puissants, comme vous les nommez sur cette terre, 

ont en leurs possession, des armements capables de 

décimer votre terre, si nous n'agissons par en totale 

corrélation de pensées, si les acteurs de cette planète 

n'interagissent pas avec nous, ce monde est voué au 

chaos et à une déchéance de l'humanité. 

Si vous laissez ces hommes continuer, leurs idéologies 

destructrices pour tout un chacun, votre humanité 

connaîtra alors des heures sombres, les ténèbres, dont 

vous bercent en images vos églises, s'abattront purement 

et simplement ici-bas et vous connaîtrez alors, les pires 
malheurs que ce monde n'ait jamais connus. 

Vous demandez, alors je vous offre la pensée du maître, 

vous demandez, alors nous répondons, vous vouliez 

savoir, alors maintenant vous savez et le fait que vous 

sachiez cela, implique la responsabilité de vos 

consciences respectives. 

Vous êtes dorénavant responsables en conscience, des 

choix que vous ferez, partagez cette idée aux autres, 

répandez là, vous tenez dans votre main la clé et la suite 

de ceux à quoi, vous préparez ce futur, ce nouveau 

monde. 

Vous vous approchez d'un nouveau monde, mais tout cela 

dépendra de vos choix, vous pouvez faire naître et 

évoluer de nouvelles consciences, vous pouvez faire de 
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cette terre, une terre de meilleure évolution, de nouveaux 

esprits s'incarneront alors et prendront la place, des 

entités dans le mal de cette planète, que vous nommez 
terre. 

Vous êtes à un tournant de votre évolution collective, 

tournez la page de l'infériorité et faites place aux 

cohortes, aux myriades, que dis-je, aux légions d'esprits 

du bien, laissez-vous submerger par la justice et l'amour 

du divin, devenez des esprits libres, je vous exhorte à le 
devenir. 

Je voudrais tous vous porter, j’aimerais tant, que toutes 

vos consciences comprennent et réalisent, la nécessité de 

se parfaire, pour faire de ce monde, de cette humanité, un 

monde meilleur. 

Si vous défendez les causes justes pour votre prochain, si 

vous savez montrer le plus beau côté de votre être, si 

vous savez prendre les bonnes décisions, pour sauver la 

terre d'un embrassement sans précédent, alors, si vous 

déjouez les pièges et que vous vous offrez une humanité 

digne de ce nom, vos frères en conscience, en amour et en 

connaissance, se montreront à vous, dans une 

manifestation patente. 

Vous aurez enfin le bonheur, de rencontrer vos frères 

venus de l'espace, venus d'autres mondes, ils se 

montreront enfin à vous, ils auront et recevront la 

permission de se présenter à votre humanité, ne soyez 

pas ignorants à leur venue, accueillez-les comme des 
frères d'âmes. 
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Ils viennent en paix, ils ont intégré votre système solaire 

et votre planète depuis fort longtemps, vous aurez juste à 

leur vue, la conséquence de vos bonnes décisions. 

Ces amis venus depuis et de très loin, vont vous nourrir 

de leurs connaissances étendues, de leur savoir en 

médecine, de leurs technologies si précieuses, vous 

connaîtrez d'autres modes de cultures, ils vous 

apprendront à ne plus vous nourrir de toutes ces graisses 

animales, ils vont vous apporter une culture, qui va vous 

permettre de créer dans votre nouveau monde, un havre 

de paix, une harmonie, une délectation de l'esprit. 

Car en votre monde, se lèvera le voile obscur de l'au-delà. 

Alors mes amis, mes frères, en cet instant, je vous le dis 

avec l'espoir, faites de ce monde, un nouveau monde, 

tournez la page de votre infériorité, vos frères de l'espace 

ont une conscience et une évolution, qui vous apportera 

de nouveaux poumons, ainsi, vous pourrez respirer et 

sentir la caresse du divin, sur vos esprits, enfin 
bienheureux. 

Je vous aime mes frères, je serais là, comme tous vos 

guides, comme tous les bons esprits qui vous suivent en 

permanence, nous sommes de toutes les époques, mais 

nous célébrerons ensemble, notre victoire sur le mal, au 
profit d'un bonheur retrouvé et mérité. 

Soyez en paix. 

Un guide, un ami et un élève du maître, le bien aimé Allan 
Kardec. 
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Le combat de l’âme. 

 

Bonsoir, nous sommes le 27/06/2019 et je vais par le 

biais de l'écriture intuitive, me prêter à la venue d’un 
guide. 

 

Message. 

Stéphane, mon fils, 

Bien sûr que je peux lire en toi, c’est ce que nous faisons 

chaque seconde, chaque minute, chaque instant. 

Plonger dans le tréfond de ton esprit n'est pas si 

compliqué, du moins pour moi, je te connaissais bien 

avant que tu naisses, je t'ai préparé à ta venue ici- bas, tu 
es là où tu dois être, je, nous te guidons avec amour. 

Rien n'est jamais le fruit du hasard, tu le sais très bien, 

nous savourons avec un bonheur modéré, l'esprit qui est 

le tien, sur le chemin de vie qui fût le mien, esprit de bien. 

Tu as goûté au plaisir d'une souffrance nécessaire, celle-

là qui t'a éprouvé, celle-là qui t'a fait tant grandir, tu te 

poses beaucoup de questions, car ton esprit a acquis une 

conscience en cette vie, qui dépasse tous nos espoirs, 

nous saluons l'homme que tu es, nous saluons l'esprit que 
tu es devenu. 

En parallèle de tout cela, tu as tes questions et celles que 

nous t'insufflons, celles que nous estimons légitimes, à 

l'émancipation de ta conscience nouvelle, ne te 
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désespères pas, aujourd'hui ton esprit va vite et c'est bien 
normal, car tu arrives au bout d'un chemin. 

Je suis heureux pour toi, car je sais par avance, ceux à quoi 

nous te préparons pour la suite, je te parle de ton retour 

à nos côtés. 

Mon fils, rien n'est le fruit du hasard, chaque chose en son 

temps et une chose à la fois, tu t'interroges souvent sur le 

bien-fondé de ton esprit pensant, pour ne pas dire de ta 

conscience, devenue amour devant l’éternel, ne sois pas 

surpris de cette nouvelle perception de la vie, le nombre 

de tes vies, participent largement à qui tu es et surtout, à 

ce que tu es devenu. 

Nombre de tes frères sur terre, sont arrivés à un 

croisement, dans le cheminement de leurs incarnations, 

car leur conscience nouvelle, leur permettra d'intégrer 

par la suite, certains départements, dans des sphères 
propres à vous accueillir. 

Les vies nous entraînent tous forcément, à un moment 

donné où des décisions seront prises, afin de poursuivre 
un chemin en rapport avec ce qu’ils sont devenus. 

Mon fils, chacun de tes amis et de tes frères, ont les 

raisons de leur vie, qui leur sont dû et tous doivent 

travailler, à leur amélioration, afin de se démunir des 

passions et des maux, qui nourrissent encore leurs 

esprits. 

Tous, vous êtes suivis, tous, vous êtes entendus. 

Il existe beaucoup de parallèles entre vous et nous, mais 

arrivera un jour où vous saurez nous reconnaître et 

entendre nos pensées, ce jour-là, sera un jour nouveau 
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pour vous, car en votre esprit, jaillira cette sensibilité 

infinie, celle-là qui nous relie, votre vie en sera alors 

changée, vous vivrez cela comme une naissance, un jour 
nouveau est né. 

Tu le sais bien, l’évolution d'un esprit est souvent lente et 

elle demande beaucoup de temps et donc de vies, avant 

d'en arriver à un état de conscience modifiée. 

Chaque esprit se réalisera, mais pour cela, il faut qu'il se 

construise, se construire signifie vivre des changements, 

subir des épreuves, souvent dans la douleur, plonger 

dans les méandres de son âme, là où vous n'allez jamais, 

mais où vous pourriez y trouver, bien des réponses aux 
raisons d'une vie. 

Si vous sortez gagnant d'une lutte contre votre esprit, 

votre âme vous sera acquise, je vous l’ai déjà dit, sur terre 

et dans bien d'autres mondes, votre pire ennemi c'est 
vous, c’est votre propre esprit. 

Frères de la terre, entendez ceci, la vie et la mort offrent 

un pont, un parallèle des deux, l’un se confondant 

inévitablement dans l’autre, lorsque votre esprit né sur 

terre, c’est une naissance, lorsque votre esprit arrive en 

notre patrie, c'est une renaissance, rien n'est jamais fini, 

tout se construit, un jour on oublie, un autre on sourit. 

Si vous connaissiez la valeur de vos efforts sur terre, si 

vous saviez le bonheur du travail accompli, si vous 

connaissiez le mérite qu'éprouve le missionnaire, si vous 

saviez un instant ce dont on est nourri. 

Votre monde mes frères, est dans une évolution lourde et 

matérialiste, nous vous voyons pour la plupart vous 

débattre, comme si vous étiez emportés par un courant et 
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que vous fournissiez des efforts pour vous en sortir, c'est 
à ce prix, la lutte sur votre monde. 

Ne baissez jamais les bras, relevez la tête, toujours nous 

serons à vos côtés, un jour, tous vous comprendrez, un 

jour, tous vous savourerez. 

Il faut des millénaires sur terre pour que l'évolution se 

fasse se ressentir, il en est ainsi, mais réconfortez-vous, 

plus l'effort de votre esprit se fait, plus vous progressez 

et plus vous avancez et plus les choses vous seront 

facilitées. 

Continuez le combat de votre esprit, continuez le combat 

de votre vie. 

Fils, mon ami, le temps de la récolte n'est pas encore 

annoncé pour ton esprit, un jour prochain tu nous 

rejoindras, sois déjà heureux sur terre, tu as compris le 
sens de la vie. 

Mes frères en présence vous sourient, vous tous qui allez 

me lire, je vous le dis, la force d'un esprit, c'est la 

conscience de son amour à autrui, ne doutez plus de nous, 

vous êtes suivis, jour et nuit. 

Appelez-nous, priez, aucune pensée ne sera oubliée. 

Je t'aime mon fils, Stéphane mon ami. 

Un guide pour un guide. 

 

 

 

 



Page 192 sur 243 
 

Les ouvriers de l’ombre. 

 

Bonsoir, il est 23h36, nous sommes le 28/06/2019 et je 

vais par le biais de l'écriture intuitive, me prêter à la 
venue d’un guide. 

 

Message. 

Bonsoir mon fils, 

De nouveau je suis convié, de nouveau je reviens te voir, 

pour te permettre l’écriture, je me suis communiqué hier 

et ce soir encore, on me demande de vous apporter un 

message, concernant nos vues. 

On me demande de vous offrir la volonté, le courage et 

surtout la force de la lutte, pour cela, je vais m'exprimer 

sur les raisons d'un état supérieur.  

Je ne suis pas ici ce soir, pour vous expliquer comment 

tourne votre monde et les tortures continues, que vous 

vous infligez et que les puissants, en apparence, vous 

infligent. 

Gardez la foi en notre présence, gardez la foi en notre 

venue, ces esprits qui vous tyrannisent ne sont pas 

éternels, dur sera leur retour. 

Vous pouvez si votre esprit est attentif, voir et ressentir 

l'état supérieur, lorsqu'il se présente à vous. 

Vous pouvez mes frères, partout où vous vous rendez, 

prendre conscience de manifestations supérieures et ne 

vous méprenez pas, ces esprits en incarnation que vous 
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verrez, ne produiront pas de miracles tels que vous 
l'entendez. 

Les miracles sur terre ne sont que de simples 

phénomènes naturels, constatés sur des mondes plus 

évolués que votre monde et qui ne présentent aucun 

caractère exceptionnel, si vous voulez du sensationnel, 

vous serez déçu, croyez-moi. 

Les véritables héros de votre monde, sont ceux qui ont un 

amour inconditionnel à autrui, ceux-là qui ne calculent 

pas, ceux-là qui aiment sans arrière-pensées, ceux-là qui, 

à chacune de leurs paroles vous portent, ceux-là qui 

disent aimer et qui le prouvent en actes et en pensées. 

Nous, guides et autres esprits du bien, ce sont ces héros 

là que nous recherchons et que nous protégeons, c’est en 
cela, que vous devez entendre l'état supérieur sur terre. 

Ces esprits en incarnation, sont de véritables lumières, 

dans l'ombre de votre terre, suivez-les, écoutez-les et 
apprenez. 

Ces guides, sont à l'image de ce que vous pouvez espérer 

de mieux en présence et à ce moment de l'évolution 

terrestre, croyez bien qu'ils sont à l'image de la morale 

christique, Jésus lui-même, continue de convoiter ces 

esprits en incarnation, pour permettre de poursuivre une 

mission, qui fût commencée, il y a plus de 2000 ans 

aujourd'hui. 

Défiez-vous des chiffres de votre monde, ce n'est qu'une 

goutte d'eau devant l'éternel, Jésus a été missionné, pour 

apporter une morale permettant de soulager et de 

réconforter, mais également pour annoncer l'avènement 

du spiritisme christique. 
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Il annonçait, dès lors de sa venue, des vagues constantes 

d'esprits, à même de le représenter en amour, ces 

personnages dont vous ne saisissez pas toujours la force 
et la subtilité, de leurs esprits pensants. 

Leurs attitudes peuvent dérouter, leurs pensées peuvent 

déranger, leurs actes vous seront alors étrangers, ces 

esprits en incarnation ont une liberté née, ils ne suivent 

pas les codes de votre société formatée, ils marchent 

souvent seuls, sur un chemin dont le but leur est connu, 

ils ont la certitude de vos doutes, ils ont la confiance de 

vos peurs. 

Ils ont une foi aveugle en leur père créateur, ils nous 

appellent sans cesse, le jour, la nuit, ils ont la conscience 

de notre présence, ce sont toujours les combattants de la 

dernière heure. 

Vous devez avoir en vous la pensée, que ces esprits dont 

je vous parle, sont ceux, appelés à faire de votre terre, un 

monde plus évolué. 

L’état supérieur d'une planète, implique un état moral, 
intellectuel et amoureux, collectif par définition. 

On ne peut donc juger d'un changement, que sur ces trois 

critères incontournables, ces critères induisent bien 

d'autres choses, c’est une évidence, mais retenez déjà 
cela, ça sera je vous assure, un bon début d'appréciation. 

Il a fallu quasiment deux millénaires aux hommes, pour 

comprendre l'amour dont parlait Jésus, voilà mes frères, 

que depuis peu, les consciences s'éveillent dans un état 

modéré, que nous espérons voir se généraliser. 
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Il faudra du temps pour apprécier les changements, le 

jour où vous éliminerez vos guerres, vos maladies, votre 

avidité à vouloir posséder, votre ignorance en amour, vos 

tortures physiques et morales, votre capacité à vouloir 

asservir votre prochain, que vous aurez éradiqué les 

maux attenants à vos esprits incarnés, vous aurez alors 

passé un palier et on pourra alors commencer à parler de 

votre humanité. 

Lorsque l'humanité se sera répandue, vous aurez acquis 

dans votre globalité, un niveau d'évolution, permettant 

de parler d'un état supérieur, pas avant. 

En l'instant je vais me retirer, votre frère doit maintenir 

un état de santé, à l'accomplissement de notre venue à ses 

côtés, mon fils, comme toujours, tu t'es offert. 

Nous t'aimons pour tout ce que tu fais, nous t'aimons 

parce que nous te connaissons. 

Un conseil avisé mon fils, surveille ton activité 
pulmonaire. 

Un guide pour un guide. 
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Force et amour. 

 

Séance d'écriture intuitive demandée spontanément, ce 

jour le 04/07/2019 à 00h12. 

 

La mort est une douce terminaison à laquelle nous 

sommes tous conviés, la force de votre amour sur terre, 
définira votre retour à notre mère-patrie. 

La maison de ceux qui ont su aimer, ceux-là qui n'ont pas 

eu eut peur de leurs sentiments, ceux-là qui ont su 

montrer leurs émotions, dans des moments d'exception. 

Je vous aime et j'existe, je suis près de vous, autour de 

vous et en vous, ma pensée est salutaire car toujours je 

vous aimerais, j'ai la conscience de mon amour, subtilité 
de ceux qui savent écouter, regarder et réconforter. 

Les mots de cette nuit, encore une fois, seront doux et 

pleins de certitudes, lever la tête, le changement sera 
pour bientôt. 

En notre père, j'ai vécu, bien des fois, je vous ai vus, 

combien de fois je vous ai entendus, ce monde, ma terre, 

je suis le père, frères, mes enfants. 

Combien de fois vous m'avez prié, jamais je ne vous ais 

oubliés, toujours j'ai envoyé des émissaires vous 

soulagez, toujours vous serez guidées. 

Un jour prochain, vous me rencontrerez, lorsque votre 

amour en vous et pour vos frères, sera arrivés à son 
apogée, vous me rejoindrez. 
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À ce moment, vous ne serez pas encore arrivé, mais Ô 
combien, le chemin vous sera facilité. 

Le jour où je vous appellerais, vous marcherez sur des 

chemins de roses, encensés d'un amour effréné, les anges 

s'écarteront pour vous laisser passer, au bout du chemin 

vous me verrez, les bras tendus je vous attendrais, le total 

de votre amour vous sera demandé. 

En moi vous croirez, pour toujours je vous aimerais.  

David. 
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Message reçu le 25/03/2019, 21h24. 

 

Bonsoir, il est 21h24, nous sommes le 25/03/2019 et je 

vais par le biais de l'écriture intuitive me prêter aux 
principes des questions/réponses aux esprits. 

 

1/ Q.  Bonsoir, un mois jour pour jour, que vous ne vous 

étiez pas communiqués, une cohérence, une évidence, 

une logique ?? 

R. Rien de tout cela, un concours de circonstance, nous 

n’attachons pas d’importance aux dates. 

Malgré le degré historique, nous préférons nous rappeler 

des évènements en tant que mémoire, les dates sont liées 

à votre monde ne l’oubliez pas, une date sur votre monde, 

n’aura aucun impact sur un autre monde, pour 

simplement ne pas avoir son histoire. 

 

2/ Q.  Je ne me sens pas bien, physiquement et 

moralement, je suis éprouvé en ce moment, une raison 
particulière à cela ?? 

R.  Oui, des raisons à cela. 

Lorsque l’esprit est touché, le corps en pâtit comme très 
souvent. 

Ces derniers temps mon frère, ton âme est mise à 

l’épreuve, à l’épreuve de choses qui t’affectent. 
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La nuit, lorsque tu nous rejoins, la journée, au travers 

d’entités dans le mal, qui cherchent à te toucher, au 

travers de décisions qui impactent, émotionnellement 

ton être et lorsque tu pars la nuit, en soirée, dans l’espoir 

de sauver des vies. 

Tu ne pourras pas durer ainsi fort longtemps, ta 

sensibilité ne te le permettra pas. 

 

3/ Q. Qu’est-ce que je risque à vouloir continuer ainsi, je 
veux aider les gens tu le sais bien. 

R. Aider est une chose louable et nous connaissons ton 

esprit pour cela, nous étions présents à tes côtés l’autre 

jour. 

Mais mon fils, tu vas devoir de nouveau voir clair en toi, 

tu ne sauveras pas le monde en une vie, je ressens ta 

contrariété, mais je ne peux pas te laisser continuer ainsi, 

à quoi tu vas nous servir si tu t’éparpilles, à quoi ton aide 

nous sera précieux, si tu es malade ou blessé ?? 

 

4/ Q. Malade ou blessé ?? 

R. Frère, mon fils en amour, ton cœur est entrain de 

faiblir, nous présageons des jours sombres pour toi, si tu 

ne prends pas plus soin de toi, le calcul pour nous est 

facile, même si tu aimerais faire plus, tu ne le pourras pas 

seul. 

Nous connaissons tes inspirations, ta dévotion, ton 

amour aux autres, qui sera d’une très grande aide pour 

nous, de l’autre côté. 
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Mais en l’instant tu vis, ne précipites pas ton départ par 

des dépenses d’énergies inutiles, ce monde tu t’y trouves, 

cette nuit nous te parlerons, cette nuit, tu vas comprendre 
ce que nous te disons maintenant. 

Si tu ne respectes pas nos conseils de prudence, ton cœur 

ne tiendra pas longtemps, ta sensibilité aux choses et aux 

épreuves, que tu vis en ce moment, auront raison de toi, 
si tu ne suis pas nos recommandations. 

Nous t’aimons, mais nous aimerions que tu finisses cette 

existence, comme elle a été prévue avec nous, Jésus lui-

même, avait envie de faire plus de choses sur terre, les 

circonstances et le libre arbitre des uns et des autres, l’en 
ont empêché. 

Cette terre de matière et de faible évolution, mérite ton 

attention, mais gardes-toi bien de travailler, dans des 

conditions qui ne précipitent pas ton heure, te protéger 

ne nous dérange pas, bien au contraire, c’est un signe de 

sagesse, prends soin de toi, toi qui dispenses tant les 
autres, de cette phrase du sage. 

 

5/ Q. Oui je comprends, mais j’aimerais que l’on parle 

d’autres choses, que de moi, je n’ai pas accepté cette 

communication pour parler de moi, vous comprenez ?? 

R. Même à cet instant, tu fais de la résistance, fils, si nous 

désirons t’interpeller maintenant sur cela, aux yeux de 

ceux qui te lisent, nous le ferons, même si cela te 
contrarie. 

Nous n’avons pas besoin de ton aval, pour décider de nos 

pensées en l’instant, saches que ces paroles serviront à 
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tes proches, qui te lisent et qui pourraient avoir des 

envies similaires, dans l’accomplissement de leur amour 

aux autres, l’amour aux autres est une belle chose, mais si 
tu dois faillir pour cela, à quoi bon. 

Tu dois continuer d’aider, mais tu dois être dans un état 

constant et optimum, physiquement et mentalement, 

entends-tu ?? 

 

6/ Q. Oui j’entends bien, mais je me sens très faible en ce 

moment et vous avez raison, je me suis senti mal toute à 

l’heure, que pourrais-je faire pour remédier à cela ?? 

R. Cette nuit, tu viendras avec nous, ton esprit va voir 

clair, il est difficile d’avoir toutes ces choses, qui se 

bousculent en toi et aux- quelles, tu n’arrives pas à mettre 

de l’ordre, c’est confus et la force de ton esprit, ne 
supporte pas ces instants. 

Mais en cela aussi tu dois apprendre, ce sont des choses 

qui arrivent, ne t’inquiète pas, prends le temps du repos, 
ton esprit va se soulager et ton corps se reposer. 

Crois bien, que si la vie sur terre était simple, nous 

n’aurions que des bons esprits dessus, des esprits de tout 

ordre y sont et des âmes très perturbées et fortes 
méchantes y résident. 

Nous avons besoin de toi, d’esprits comme le tien, pour 

faire ce pourquoi tu es revenu, mais tu dois être présent, 

dans des conditions de vie maximum, pas amoindris, tu 

as déjà compris, cette nuit nous remettrons de l’ordre en 

toi. 
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7/ Q. Très bien, on fera comme vous avez dit, comme 
toujours, j’ai mal au plexus, je dois arrêter la séance. 

R. Oui, vas te reposer, nous venons à toi, te prodiguer des 

soins, allonges-toi sur ton lit et détends-toi un maximum, 

nous allons t’apporter nos fluides, cela te fera le plus 
grand bien. 
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Message reçu le 21/05/2019, 22h06. 

 

Bonsoir, il est 22h06, nous sommes le 21/05/2019 et je 

vais par le biais de l'écriture intuitive me prêter aux 
principes des questions/réponses aux esprits. 

 

1/ Q. bonsoir comme à mon habitude, sans rien préparer, 

je vais vous laisser vous exprimer, je vais prendre le 

temps de l’instant et laisser la place belle à vos pensées, 
en écoutant cette subtile arrivée de vos esprits pensants. 

R. bonsoir Stéphane, 

Comme à notre habitude, nous allons nous soumettre à ta 

volonté de nous recevoir, dans le but de vous apporter 

nos pensées, qui nous l’espérons, vous serons salutaires. 

Ne soyez pas surpris de la récurrence des thèmes 

abordés, malheureusement, tant que la conscience 

planétaire n’aura pas changé, nous devrons, tels des 

ouvriers, martelés les mêmes pensées, jusqu’au jour 

prochain. 

Ce jour nouveau, où il sera tant de vous parler de choses, 

en rapport avec votre nouvelle perception, du grand UN. 

Tel un maitre, nous devons sans cesse réitérer les leçons, 

jusqu’à ce qu’elles soient entendues, à quoi servirait de 

sauter les leçons, alors même que les précédentes, 

n’auraient pas été acquises, il serait stupide de procéder 

ainsi. 
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Ne soyez pas pressés, l’empressement amène très 

souvent à se rendre compte, que vous êtes allés trop vite 

et que dans le chemin, vous vous êtes perdus. 

Nous ne vous dirons jamais rien, si vous prenez le temps 

de la leçon, bien au contraire, assimilez, comprenez et 

ensuite on montera les marches du soleil, menant à votre 

destinée. 

 

2/ Q. merci de cette introduction, quel thème allons-nous 
aborder ce soir, mes frères ?? 

R. nous voudrions vous rappeler qui est le guide, qui sont 

les guides qui vous suivent et vous protègent, durant 

votre incarnation. 

Pour que vous compreniez, vous avez un guide qui vous 

suit, mais il n’est pas rare, d’avoir d’autres entités guides, 

qui par amour, peuvent venir épauler votre guide, celui-

là qui va vous suivre, une partie de votre vie, ou toute 

votre vie. 

N’oubliez pas que ce guide, malgré une évolution certaine 

par rapport à vous, doit poursuivre sa propre évolution 

et que lui aussi, doit se réincarner sur d’autres mondes, 

de matière ou non. 

Raison pour laquelle, il peut vous arriver de ressentir un 

changement, dans votre entourage énergétique, 

simplement par le fait, que ce nouveau frère, venant vous 

guider et donc vous protéger, peut avoir une évolution 

toute autre. 

Mais dans tous les cas, il a les dispositions nécessaires, à 

effectuer sa mission auprès de vous. 
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Prenez le temps de vous projeter et imaginez un instant 

ces guides et tous ces esprits vous aimant, de vies 

antérieures, qui par amour pour vous, viennent vous 

soutenir et vous conseiller, dans l’incarnation qui est la 

vôtre. 

Ne soyez pas encombrés par le nombre, nous pourrions 

être 20 à vos côtés, sans que cela nous pose de problème, 

nous ne sommes pas matière et nous ne sommes donc pas 

embêtés par l’espace, qui reste vitale pour vous. 

Bien sûr, il arrive que dans le flot de ces esprits, viennent 

se glisser des entités, ne vous vous voulant pas du bien, 

d’où les différentes pensées, qui pourraient vous être 
insufflées, prêtez vos oreilles et choisissez bien. 

Le guide qui vous est destiné, vous connaît depuis fort 

longtemps, cette entité vous a connus, en une ou 

plusieurs vies, il a pu être un ami, un parent, un fils ou un 
mari. 

Dans votre monde, vous avez de ces frères en 

incarnations, ce qui souvent vous fait dire, que des 
personnes se démarquent par leur lumière. 

Ces êtres, qui vous paraissent certaines fois 

extraordinaires, à la vue de vos hommes sur terre, ne le 

sont que par votre manque d’évolution, ces êtres peuvent 
se percevoir, pour celui qui sait regarder. 

Un guide est missionnaire, vous pourriez être le guide de 

quelqu’un d’autre, à condition que vous ayez une capacité 

évolutive, vous permettant de conseiller à bien et donc de 

protéger, votre incarné. 
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Le guide est toujours celui-là, qui aura des capacités 

suffisantes à diriger, dans le bon chemin, celui-là, pour 

qui il aura était missionné. 

Les personnes ayant eue notoriété sur votre terre, par les 

travaux dirigés, en propension au bien ou dans le but de 

vous faire progresser, ont eu leurs guides, vous seriez 

surpris de savoir que Jésus lui-même était guidé. 

Vous avez la vue basse sur ce thème, comme sur d’autres, 

car vous n’avez qu’eux, en termes de référence, à l’apogée 

du bien sur votre monde. 

Mais, mes frères, nous sommes toujours dans cet état de 

relativité et dans la multitude des esprits, évoluant 
partout dans l’éternité des temps et des espaces. 

Jésus, étant un esprit brillant et heureux, il a eu dans son 

incarnation, la meilleure image, que vous pouviez espérer 
sur ce monde de matière. 

Sachez qu’il existe un nombre incalculable de Jésus, 

partout dans les grands univers, lorsque je vous dis que 

vous avez la vue basse, cela n’est pas une critique, mais il 

faut bien que vous compreniez que les êtres de votre 

monde, ont toujours que des références de courte durée. 

Votre terre, malgré le temps, est jeune, raison pour 

laquelle, vous n’avez pas vécus en votre sein, 

suffisamment de grands changements, vous permettant 

de comprendre, que certaines réalités vous dépassent de 

très loin. 

Mais pour rester cohérent et objectif, il est normal que 

vous n’en soyez que là, il existe pour comparaison, des 
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mondes d’une matière quasi nulle, abritant des Jésus de 
toutes parts et même bien plus. 

Vous en êtes encore à ce stade de la perception, mais 

personne ne peut vous en vouloir, vous vivez en raison de 

la jeunesse de votre monde et donc de son peu 
d’expériences. 

L’amour et le bien, se dirigeant vers le père, ne 

connaissent pas de limite et il est très difficile de 

comprendre, qu’au fur et à mesure que vous progressez, 

le père dans son amour, comme pour tous les univers est 
en perpétuel expansion. 

Alors, je vous laisse un instant imaginer la volonté, la 

connaissance et l’amour en conscience, pour certains 

esprits, réussissant à approcher notre père, dans sa plus 
belle expression. 

Comment vous expliquez et donc vous faire comprendre, 

ce qui ne peut l’être, pour vos jeunes consciences, qui trop 
souvent, sont limitées à des perceptions terrestres. 

Mon propos vous incite à une grande humilité, pour que 

vous vous rendiez compte du chemin, vous restant à 

parcourir, pour arriver à ce que vous nommez pur esprit. 

Mais ne vous inquiétez pas, notre, votre père, dans son 
amour immense, saura vous préparer un futur meilleur. 

Pour celui-là qui aura été digne, digne de savourer et de 

se nourrir, d’une énergie nouvelle, celle-là qui va vous 

transporter, celle-là qui va vous offrir, le loisir de vous 

réincarner, ailleurs que sur cette terre. 
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Alors continuez vos efforts, même si je vous ai peint un 

chemin difficile, demandant courage et volonté, ne 

baissez jamais les bras. 

La réalité, est celle-là que je vous ai montré, l’humilité et 

la résignation, vous apporteront avec le temps, des 
conditions bien meilleures que ce que vous avez. 

Il existe encore bien des raisons, qui pourraient me 

pousser à vous expliquer, que ce que vous croyez vivre 

est erroné, mais voilà, comme dans tous les mondes ayant 

encore un problème d’évolution, il faut toujours que vous 

avanciez, avec les parallèles de la terre et des 

connaissances de celle-ci. 

Je pourrais encore vous citer, votre recherche spatiale sur 

d’autres mondes et là encore, vous vous méprenez. 

Vous cherchez des frères qui vous ressemblent, qui a dit 

que vos frères devaient vous ressembler, qui a dit que ces 

frères vivaient dans la même atmosphère que vous, vous 

êtes à bien des égards, avec la vue basse et je le répète, ce 

n’est pas une critique. 

C’est un constat en conscience, qui doit vous aider à 

comprendre, qui doit vous aider à prendre conscience, 
afin de vous transformer. 

Soyez en paix, nous levons la séance présentement, nous 

sommes tous les jours et toutes les nuits près de vous, 

appelez-nous et nous viendrons, vous êtes plus près de 

nous que vous ne pourriez l’espérer, je, nous vous 
aimons. 

Un guide. 
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Influence du spiritisme sur le monde. 

 

Le spiritisme est par définition, une philosophie et une 

science. 

Une philosophie, car l’interaction entre les esprits et les 

hommes, a offert depuis la révélation du « livre des 

esprits », écrit par Allan Kardec, de son vrai nom Léon 

Hyppolite Denizard Rivail, une juste morale, sur toutes 

les questions élémentaires et fondamentales, qui avaient 

été posé et dont les esprits supérieurs, ont donné 
réponses. 

Une science, car cette même interaction, a offert et offre 

toujours, une relation étroite dans les facultés inhérentes, 

aux incarnés et dont les esprits, participent activement au 

travers des différentes manifestations. 

Il existe de multiples raisons manifestes d’en parler, mais 

je ne vais pas au travers de ce chapitre, faire une 

énumération des faits scientifiques, relatant des contacts 

aux esprits, même si dans ce livre, j’ai déjà étayé dans 
certains thèmes. 

La réalité et l’observation de phénomènes physiques, qui 

devraient susciter pour ma part, un intérêt notable, de la 
communauté scientifique de ce monde, la terre. 

Mais puisque nous parlons de l’influence du spiritisme 

sur le monde, il est essentiel de garder une cohérence, qui 

se veut d’abord morale. 

En effet, la philosophie spirite, au travers des différents 

enseignements reçus, nous explique les raisons 
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essentielles, des qualités portant vers le bien, le juste et 
le beau. 

Dans cette perspective, les esprits nous apportent les 
raisons de notre présence dans la matière. 

Afin d’expérimenter la condition humaine, en nous 

proposant de nous émanciper dans un amour conscient, 

dans une relation à nos proches, dans une capacité à vivre 

ensemble, malgré nos différences, le spiritisme nous 

porte toujours vers le haut de la condition humaine et 

nous exhorte à devenir meilleur. 

Il nous demande de partager, de pardonner et d’aimer 

sans retenus, il nous demande aussi d’être responsable, 
dans nos choix et d’agir avec prudence. 

Le spiritisme ne se résume pas aux simples 

communications, dont le seul but serait de recevoir des 
messages de nos défunts. 

Il existe bien d’autres possibilités, permettant de recevoir 

la vue de ceux, qui sont en dehors de la matière et qui par 

leur évolution, sont propres à nous apporter des 

perceptions nouvelles, afin de nous instruire, afin que nos 

consciences s’émancipent. 

Il devient tout de suite plus agréable, de sourire à « la 

mort », lorsque celle-ci, par des pensées bienveillantes et 

aimantes, vient vous inonder de raisons, qui doivent nous 

pousser à devenir meilleur, dans la perspective d’un 

monde nouveau. 

Le spiritisme, induit de devoir assumer ce que nous 

sommes, dans les choix que nous prenons, afin de nous 



Page 213 sur 243 
 

rendre encore plus responsable, chaque jour que Dieu 
fait. 

L’amour est à la base de toutes les morales, dont nous 

dispense les esprits et c’est au travers de ce sentiment, 

que les hommes doivent se transformer, pour ensuite 
transmettre leur science du bonheur. 

Le spiritisme, est une philosophie basée sur la relation 

aux autres et elle inclut le partage, elle incite à la cohésion 

et à la cohérence dans toutes nos démarches, nous 

devons nous construire dans l’amour des uns et des 

autres, en fournissant les efforts consentis, pour que tout 

le monde, trouve sa place et s’y sente bien. 

Le spiritisme encourage toutes les formes d’arts, toutes 

les formes d’associations, impliquant l’entraide aux 

autres, il encourage tous ceux, qui désirent développer 

les différentes formes d’intelligence, liées à l’âme 
incarnée. 

Il vous demande de vous surpasser, afin que vous 

puissiez créer, créer un monde tout en couleurs, où le 

moindre bruit serait une musique, où la moindre odeur 

serait un parfum, la philosophie spirite vous demande de 

tout porter au beau, dans une conscience créatrice, 

responsable pour soi et pour les autres. 

Les habitants de la terre, sont en permanence, entrain de 

s’insurger contre tous les maux de ce monde, je suis 

lucide, lorsque je vous parle de cela et je sais avec 

pertinence, que notre monde habite des êtres animés, par 

de bas instinct et même constituer de personnages 

odieux, pour des raisons diverses et criminelles. 



Page 214 sur 243 
 

Mais mon propos, vise essentiellement, ceux dont la 

conscience permet à ce jour, de saisir toutes les nuances 

d’un devenir meilleur, dans la réalisation de chacun. 

C’est en transformant votre âme, dans une volonté à 

changer, dans un déterminisme, de rendre malade 
d’amour, tous ceux qui vous approcheront. 

Vous êtes le médicament pour tous vos frères, qui sont 

encore dans l’ignorance et c’est de votre devoir, de leur 
apprendre, qu’eux aussi, peuvent aimer et faire le bien. 

Certains trouveront mes propos utopiques et je les 

encourage à faire mieux, mais moi, j’ai appris que nous 

pouvions faire changer les choses, avec des espoirs, 
même s’ils paraissent hors de portée. 

Afin de réaliser des choses dans la vie, il a fallu les rêver, 

au point de devoir passer pour un fou et pourtant, les fous 
d’hier, sont devenus les grands penseurs d’aujourd’hui. 

Je ne saurais que vous encouragez à devenir meilleur, 

même si cela demande des efforts. 

Nous voulons offrir à nos générations futures, un monde 

meilleur, nous voulons laisser un héritage culturel et 

spirituel à nos enfants. 

Alors commencez dès maintenant, à être cet autre, 

changez pour vous et pour votre prochain, faites de ce 

monde, le nouveau monde, ce monde où tout se 

conjuguerait, avec lumière et amour. 

Ce monde est le nôtre, alors redonnons lui ses vraies 

valeurs, par notre labeur, nous sommes des ouvriers 

missionnés par Dieu, afin de faire en sorte, que la terre, 

devienne l’humanité. 
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Invitation en conscience. 

 

La vie est paradoxale, car elle se veut courte et longue en 

même temps, longue pour notre condition d'incarné et 

courte dans le temps, pour les personnes ayant une 

conscience éveillée. 

On se rend bien évidemment compte du chemin 

parcourus, arriver à un certain âge, juste en se retournant 

un peu, le passé revient en images et on commence à 

mesurer le travail accomplis et les épreuves passées. 

Je me souviens de mon passé, bien sûr pour l'avoir vécu, 

mais même, s’il faut toujours faire l'effort du souvenir, 

pour comprendre d'où nous sommes partis et où nous 
sommes arrivés. 

Bien sûr, il ne faut pas non plus qu'il envahisse notre 
quotidien et qu'il nous empêche de nous épanouir. 

Donc, aujourd’hui je vis mon existence, au jour le jour, en 

me projetant sur l'avenir, ni plus ni moins. 

Il faut également apprendre à vivre des choses simples, 

se laisser bercer par notre mère nature, admirer les 

paysages que notre terre nous offre, apprendre à aimer 

les autres avec leurs différences, créer un lien puissant 

avec notre guide, afin qu'il puisse agir et interagir avec 

nous, dans des conditions optimales. 

S’ouvrir aux autres, apprendre à pardonner, aimer avec 

envie et avec le désir, de rendre les autres heureux, 

donner de son temps, bref, cette liste n'est pas exhaustive, 
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mais elle pourrait bien sûr, être prolongée au gré des 
bonnes âmes. 

On m'a déjà demandé, si je me reposais et je réponds 

toujours la même chose, je me reposerais lorsque je 

serais mort, c’est aujourd'hui mon cheval de bataille, 

œuvrer pour le bien être des autres, tout en leur 

proposant de les aider, à découvrir ou à approfondir, les 
réalités liées à notre véritable nature spirituelle. 

Vous tous, mes ami(e)s qui êtes conscients de votre 

condition de mortelle, mais également conscients de 

votre incarnation, en tant qu'incarné et qu'à l'issue de 

cette existence, vous embrasserez une nouvelle fois, 
votre condition d'esprit devant l'éternelle. 

Vous tous, vous savez et comprenez les épreuves de vies, 

choisis bien souvent, par antériorité avec notre ami et 

guide, aucunes épreuves n'est choisi, au-delà des forces 
et des capacités de notre esprit. 

Il nous faut comprendre rapidement, la nécessité de les 

affronter et de les dépasser, même si dans le moment où 

nous les vivons, nous n'avons pas toujours la lucidité, ni 

la force de pouvoir se battre. 

Mes ami(e)s, nous avons la chance en tant que tel, d'avoir 

cette conscience, qui nous permets d'entrevoir ces 

épreuves, avec un autre regard, il nous faudra puiser dans 

nos forces et dans notre volonté intérieure. 

Cette puissante lumière qui nous anime et qui contient en 

nous, des capacités insoupçonnées, notre foi, notre 

amour et nos prières, seront des bouées de secours, qu'il 

convient de garder toujours en nous, tout cela nous fera 
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déplacer des montagnes et nous permettra de dépasser, 
n'importe quelles épreuves. 

Les épreuves du feu, je les connais parfaitement pour les 

avoir vécues et c'est en souriant, que je me plais à me 

rappeler, avoir déjà vécus, plusieurs vies en une. 

Je ne serais pas devenu l'homme que je suis, sans ces 

épreuves et pour tout cela, je remercie Dieu. 

Je le remercie également, de m'avoir permis d'ouvrir les 

yeux sur beaucoup de choses, ces épreuves aussi 

douloureuses soient elles, sont une nécessité pour nous 

parfaire, on n’avance pas en ayant une vie monotone et 

platonique. 

J’aime les personnes torturées, atypiques et différentes, 

cultivez votre différence, ne rentrez pas dans le moule 

tellement conventionnel, d'une société en mal d'amour, 
de connaissances et de spiritualité. 

Les fous et les visionnaires sont une providence, ils ne 

seront compris et entendus que bien des décennies plus 

tard, ces personnes sont en avances sur leur temps et ils 

en souffrent. 

Sans honte, mais sans aucun ego, ma vie à était jalonnée 

de fortes expériences aux contacts des esprits, la 

littérature spirite, les sorties astrales que l’on minimise 

trop souvent et qui pourtant, offrent une richesse en 
termes d'instructions, pour celui qui voit la nuit. 

Nos sens et nos ressentis sont démultipliés, j’ai vu, 

entendus et même lutter, dans ces sorties où la rencontre 

avec des entités malveillantes, mais également 

bienveillantes, sont réelles. 
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Une pensée également, pour nos frères, habitants 

d'autres mondes et d'autres sphères, par le biais de nos 

décorporations nocturnes et donc de nos sorties astrales, 
il nous est donné de les rencontrer. 

Vous ne pouvez pas vous imaginez, le nombre de choses 

que l'on peut faire et voir, dans cet échappement de notre 

âme, tellement de souvenirs gravés en moi, tellement de 
certitude apportée par nos guides. 

J’essaierais dans la mesure de mes capacités et de ma 

mémoire, de vous faire partager ces instants, qui sont un 

émerveillement pour l'esprit et un enchantement pour 

l'âme, j’ai 45 ans et je vois toutes ces expériences passées 
et futur, comme une providence de notre créateur. 

Voilà, il me fallait sous l'impulsion consentis et ressentis 

de mes frères, vous partagez ces quelques lignes avec 

vous. 

Cultivez la paix et l'amour. 

La connaissance et l'amour, sont les clés de voûte d'un 

esprit, qui cherche à réaliser en conscience, ce pourquoi 

il est revenu sur cette terre, un idéal de la plénitude, de 

l'amour et de la perfection. 

La liberté, elle devrait être totale, elle devrait permettre 

aux gens de respirer et de s'épanouir, cette liberté qui 

nous fait tant défaut, partout par le monde. 

On devrait pouvoir bouger et se mouvoir sans prendre le 

risque, d'être pris à parti, simplement parce nous 

bougeons différemment de l'autre, si ce monde n'était pas 

aussi conventionnel, s’il n'existait pas autant de 

restrictions et de dogmes, si les institutions ne nous 
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obligeaient pas à nous conduire de tels ou tel manière, 

pourquoi devrait-on penser comme notre voisin, sous le 

seul prétexte, que d'autres affluent dans son idée ?? 

Il faut revendiquer le droit d'être libre et heureux, sans 

avoir à devoir se justifier, auprès du premier passant 
venu. 

Les guerres obligent et font subir aux populations, des 

conditions de vies déplorables et par-delà même, une 
tenue qui les empêchent tous d'être libres. 

On ne devrait avoir de limites de pensées, toutes 

personnes devraient avoir le droit à l'expression, même 

si ce sont des idées contraires, n’est-ce pas cela la base de 
la discussion et du partage ?? 

Entendez bien, que cette perception de ma liberté repose 

sur un idéal de vie, qui n'est pas encore au goût du jour, 

je pourrais tellement me projeter sur ce que l'on me fait 

ressentir et entrevoir dans des conditions de vies, qui ne 
sont pas sur cette terre. 

Des mondes dans leurs pluralités, en conscience, vivent 

déjà de l'intelligence et d'une morale libérée, être 

intelligent est une chose, mais si elle est bridée par 

d'autres êtres, "dit intelligents", sous prétexte qu'ils 

détiennent un pouvoir éphémère, liés à leurs conditions 
de mortelles. 

Eh bien, qu'ils en jouissent maintenant, car, dès qu'ils 

franchiront le pas de l'autre côté, ils devront faire actes 

de leurs manquent d'exactitude, vis à vis de leurs frères 

incarnés. 
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Que les empêcheurs, de vouloir laissez voler avec envie et 

amour, les êtres, désireux d'expressions et 

d'épanouissements, se consolent maintenant, car lors 

d'une vie prochaine, pour leurs propres expériences, ils 

devront peut-être à leurs tours, vivent de cette privation, 

qu'ils infligent à des frères, en mal d'expression et de 

pensées. 

Contenir des humains contre leurs gré et est restera, 

inadmissible et aucuns hommes respectueux des siens, 

n'a le droit sur autrui, personnes ne peut empêcher les 

gens d'aller et venir, à leurs bons vouloir, le monde est 
vaste et les terres sont le bien de tous. 

Je veux me projeter et comme biens de libres penseurs, je 

m'interroge et repousse l'idée de la délimitation de nos 

terres, l’espace du fait de son immensité, est la liberté 

retrouvée, de toutes esprits conscients à vouloir s'évader, 

en admirant les beautés exceptionnelles, qu'offre 

l'étendue infinie, d'un spectacle sans fin et c’est en ce 

sens, que nous devrions porter la même et unique pensée 

sur terre. 

Les terres n'appartiennent pas aux hommes et ne devrait 

pas contenir de limites, les terres sont un prêt, fait aux 

êtres de cette terre pour leurs déplacements et leurs 

épanouissements, mais en aucun cas, il ne devrait être la 

propriété d'un homme, d’une caste ou d'un pays, à quand 

un monde libre. 

Alors, le côté matériel de la liberté sur terre, est une 

malencontreuse évidence, que nous ne pourrons 

résoudre et comprendre, au jour où la liberté 

intellectuelle et également accompagné d'une morale, 
permettant cette expression, sera entendue. 
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Mais Ô combien, la privation de la liberté intellectuelle est 

cruelle, elle asservit les gens et les privent d'un 

entendement évident, celle de pouvoir permettre aux 

esprits incarnés, de laisser parler leurs âmes, toutes ces 

âmes riches d'une histoire, dotés de qualités, de 

compétences et surtout d'une condition intellectuelle, 

permettant de donner leurs avis et leurs idées novatrices. 

Car on omet de considérer, l'antériorité palingénésique 

de tout un chacun, nous avons tous vécus un nombre de 

vies, avec une grande variété d'événements, qui 

constituent notre être d'aujourd’hui. 

Des réminiscences de vies antérieures, peuvent surgir à 

n'importe quels moments de notre existence et apporter, 

pour des raisons que nous ne maîtrisons pas, des valeurs 

considérables à tous les êtres de cette planète. 

Soyez entendus, que tous doivent œuvrer dans ce concept 

de pensées, pour notre bien à tous, pour notre propre 

évolution et enfin, pour que ce monde devienne un 

endroit où les âmes évoluées et amoureuses, auront 

plaisir à s'incarner. 

Soyez tous en paix, cultivez votre différence et soyez des 

hommes libres. 
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Conclusion : 

 

C’est avec beaucoup de plaisir, que je savoure l’idée de 

vous savoir lire ce livre, en effet, depuis mes 18 ans, 

depuis ce jour où les esprits et l’au-delà vinrent toquer à 

la porte de ma conscience, je n’ai pas eu d’autres envies 
que de le crier au monde. 

Mes guides, mes amis et notre père à tous, ont répondu à 

une prière faite avant mon incarnation, qui fut celle de 

m’éprouver à leurs contacts, afin que je puisse devenir 
conscient rapidement. 

Mais voilà, l’intensité des contacts qu’ils soient bons ou 

malveillants, furent toujours réels et c’est en évoluant au 

travers de ces méandres troublés et ces lumières 

chaleureuses, que je pris le temps de me dire, que le 
monde, notre monde devait savoir.  

Ce deuxième livre, est la suite logique du livre « les esprits 

nous parlent », comment pourrait-il en être autrement, 

en effet, cet ouvrage dans sa continuité ne reprend pas 

moins de 27 nouveaux thèmes, concernant les esprits et 

les hommes. 

Une fois encore, mes guides et les bons esprits, m’ont 

permis l’intuition de l’écriture dans le cadre de ma 

médiumnité, il m’est facile aujourd’hui de les entendre 
lorsqu’ils désirent se faire connaître. 

Ce livre a été réalisé avec conscience et beaucoup 

d’amour, dans l’afflux de pensées suggérées, qui vinrent 

percuter mon esprit, notamment par l’influence de leurs 
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présences et qui depuis fort longtemps, sont devenues 
salutaires et protectrices. 

Dans le deuxième chapitre de cet ouvrage, il me paraissait 

intéressant de vous partager des messages reçus en 

écriture intuitive et qui pour certains, datent de plus de 
20 ans. 

Le troisième chapitre de mon livre méritait un coup 

d’arrêt, afin de vous donner ma perception, de la juste 

présence du spiritisme à travers le monde, en effet, il y a 

actuellement plus de 10 millions d’adeptes du spiritisme 

et on ne compte pas moins, des dizaines de milliers, de 

centres spirites recensés. 

Il est donc à noter, que la diffusion de la philosophie 

spirite dans le partage des connaissances morales ou 

dans les messages dont nous dispensent les esprits, sont 

une richesse en conscience pour celui ou celle qui en 
saisit les subtilités et les nuances. 

Vivre en conscience dans la réalité de nos âmes incarnées, 

favorise le bien-être de nos vies, savoir c’est pouvoir, la 

peur c’est l’inconnue, maintenant que vous savez, vous 

n’avez plus aucunes raisons de douter et de frémir, à la 

seule vue du mot spiritisme. 

Je vous souhaite le bonheur de votre âme et l’amour de 

votre prochain, votre conscience doit s’émanciper au 

profit du nouveau monde, comprendre les thèmes de cet 

ouvrage et les intégrer dans votre vie, c’est déjà 

participer à la construction d’un monde meilleur. 

Que Dieu vous protège tous. 

Stéphane Perrotte. 
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Pour que ce livre puisse 

trouver une fin 

philosophique et 

poétique, je vais laisser 

le dernier mot à ce grand 

esprit, qu’est Victor 

Hugo. 
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« Lorsque l’esprit pense, 

mon cœur 

traduit………ma drogue, 

l’amour. » 
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